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González y 
Aznar firmaron 
el pacto 
autonómico en 
La Moncloa

El presidente del Gobierno, 
Felipe González; el presidente 
del Partido Popular, José María 
Aznar, y el secretario de organi
zación del' PSOE, José María 
Benegas, firmaron hoy en La 
Moncloa el pacto autonómico 
consensuado por los dos parti
dos mayoritarios.
" Este acuerdo, cuyo contenido 
permanecerá abierto a modifica
ciones que hagan posible su fir
ma por el resto de los partidos 
con representación parlamenta
ria, establece el marco para la 
transferencia de 32 nuevas com
petencias —incluida Educa
ción— a las comunidades autó
nomas de la llamada “vía lenta”.

La firma tuvo lugar en el Sa
lón Tapies del edificio del Con
sejo de Ministros y fuentes del 
Gobierno calificaron el clima 
del acto de “normal y conec
to”.

(Pág.10)

~ AL DIA—
I Detenido 
un estafador tras 
una espectacular 
persecución policial.
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■ Los industriales 
del puerto de 
Navacerrada exigen 
un mayor control 
de la venta ambulante.
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1 La acusación 
particular del “juicio de 
la construcción” cree 
que éste es “el primer 
gran juicio contra 
la corrupción”.

(Pág. 8)

1 Justo Núñez, sub
campeón de España de 
veteranos de duatlon.
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Merino se reunió ayer con el alcalde en el Ayuntamiento

La Junta participará en el 
proyecto de la circunvalación

La Junta de Castilla y León participará en las obras de 
construcción de la carretera de circunvalación, que evitará 
el tráfico bajo los arcos del Acueducto, según lo anunció 
ayer el consejero de Fomento, Jesús Merino.

Merino, a quien acompaña
ron otros altos cargos de la 
Consejería, se reunió ayer con 
el alcalde, Ramón Escobar, y 
miembros del equipo de go
bierno muncipal, donde abor
daron un total de 17 temas 
pendientes, relacionados con 
la vivienda, el medio ambien

Curiel: “En IU hay una profunda 
crisis de identidad ideológica”
Enrique Curiel, concejal 

socialista del Ayuntamiento de 
Madrid y presidente de la Fun
dación Europa, dijo ayer que “lo 
que ocurre en Izquierda Unida 
(IU) es un síntoma de profunda 
crisis de identidad ideológica”.

Según Cúriel, si se insiste en 
convertir a IU en un mecanismo 
esencialmente antisocialista, 
“eso camina hacia el fracaso a 
grandes velocidades. Lo que do
mina hoy una parte de IU es un 
síndrome antisocialista que no 
tiene sentido histórico”, matizó.

En referencia al tema de la 
corrupción, el ex-dirigente del 
Partido Comunista de España 
(PCE), señaló que si el Partido 

te, las carreteras y el urbanis
mo.

Tras la reunión, que se pro
longó hasta las 23.00 horas de 
anoche, Merino dijo a este pe
riódico que su Consejería in
tervendrá en todos los tramos 
de carreteras que son compe
tencia de la Junta y que están

Popular (PP) ha cifrado en esta 
estrategia sus esperanzas electo
rales, se está equivocando.

“Creo que es un error 
extraordinario — añadió — va
pulear, como lo hace el PP, a 
toda la clase política española. 
Cualquiera que intente desmora
lizar a la opinión pública creyen
do que con eso gana en términos 
políticos partidarios, le está ha
ciendo un flaquísimo favor al in
terés nacional de España”.

Curiel habló en el PSOE de las 
crisis de los partidos comunistas 
tras los acontecimientos del Este 
y dijo que el “PCE está en una 
visión nostálgica hacia atrás”.

(Pág. 3)

relacionados con la circunva
lación, acometiendo las obras 
al mismo tiempo que el Minis
terio de Obras Públicas y 
Transportes (MOPT).

Sin embargo, la Consejería 
de Fomento no intervendrá en 
la autovía entre la N-VI y Se
govia ya que, a juicio de Me
rino, “es absoluta compe
tencia de la Administración 
central” y le corresponde a 
ella afrontarla en su totalidad.

(Pág .3)

Enrique Curiel. peñ al o s a
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“SAN CRISTOBAL”
Por la cuota de un alquiler, 

su vivienda en propiedad desde 
55.000 ptas. al mes

Visítenos en obras todos los días 
y los domingos de 11 a 6

El congreso 
regional del 
CDS, fijado 
para el 14 de 
marzo

' El congreso regional del CDS 
se celebrará el 14 de marzo en 
Valladolid, según ha podido 
saber leal esta misma mañana. 
Así se decidió en la reunión 
celebrada ayer en Madrid por 
el secretariado ejecutivo del 
partido. La decisión se adopta
rá oficialmente el próximo 
martes durante la reunión de la 
Comisión Permanente de la 
ejecutiva nacional.

El comité nacional aceptará 
los compromisarios de Falen
cia surgidos de la última asam
blea, sea cual sea la solución 
adoptada tras la impugnación 
de la misma por un grupo de 
militantes.

Asimismo se está valorando 
la disolución del actual comité 
regional y la formación de una 
gestora hasta la celebración del 
congreso.

Por otra parte, el segoviano 
Juan Zamorano será candidato 
a la secretaría regional del par
tido en la lista “innovadora”, 
según ha confirmado él mismo 
a nuestra Redacción. En la can
didatura de los antiguos oficia
listas podría ir también el ex
presidente de Segovia, Juan 
Antonio Perteguer, y el actual 
secretario provincial, Antonio 
Martín Malagón.

(Pág.5)

Horizonte 
Cultural se 
prepara para 
la huelga del 
transporte

La huelga del transporte 
discreccional que afectará du
rante los meses de marzo y abril 
a la comunidad autónoma de 
Madrid ha obligado a la asocia
ción de estudiantes “Horizonte 
Culturara adoptar una serie de 
medidas que traten de garantizar 
el servicio de autobuses a las 
distintas universidades de la ca
pital a los más de 1.500 segovia- 
nos que diariamente se trasladan 
a Madrid para seguir sus estu
dios. Asimismo, Horizonte Cul
tural ha preparado una serie de 
medidas alternativas para eludir 
los problemas derivados de esta 
huelga.

Las medidas a adoptar duran
te los días de huelga serán funda
mentalmente la reducción de 
servicios de autobuses, en fun
ción del horario de convocatoria 
de los paros; así como una serie 
de posibilidades alternativas.

(Pág. 5)
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¿Quo Vadis Segovia?
______________________________________________________________________________________________CARLOS DIAZ GPELL

H
 a transcurrido más de 
una década desde que 
finalizara aquella aven

tura de uniprovincialidad au
tonómica para Segovia. Des
de éntonces, Castilla y León 
viene desarrollando un proce
so autonómico similar al se
guido por el resto de las auto
nomías no históricas y todas 
las dudas y temores que en 
aquel momento se tenían so
bre la bondad del proceso de 
integración de Segovia en 
Castilla y León, se han cum
plido con creces.

El temor entonces de un 
grupo de segovianos giraba en 
tomo al escaso o nulo benefi
cio que la provincia iba a ob
tener del proceso autonómico 
diseñado por Martín Villa y 
defendido por el Gobierno de 
UCD. Ese temor de entonces 
se ha convertido en 1992 en 
una realidad dura y compleja 
para Segovia.

A poco menos de cien 
kilómetros de un núcleo urba
no de más de cuatro millones 
de habitantes, Segovia se en
frenta desde hace años a un 
proceso de empobrecimiento 
generalizado en todos y cada 
uno de sus sectores econó
micos. Con una industria cua
si inexistente, un sector agra
rio sobre el que se avecinan 
años de penuria por mor de la 
Comunidad Europea, Segovia 
corre el riesgo de convertirse 
en un inmenso comedor de fin 
de semana.

Corren malos tiempos para 
la economía española y, desde 
luego, la solución a la crisis 
supera con mucho al Gobier
no de la nación y por ende al 
autonómico y a los municipa
les; pero con ser verdad esta 

Agro Mecánica Segoviana, S.A.
En la Junta General Extraordinaria y Universal celebrada por esta 
Sociedad el 9-1-92, adoptó entre otros los siguientes acuerdos:

l.1 Trasladar el domicilio social al Polígono Industrial “EL 
CERRO”, parcela 109-A, C/ Guadarrama, 6, en Segovia.

2? Ampliación del Capital Social hasta la cifra de 60.000.000 
ptas.

En Segovia a nueve de Enero de mil novecientos noventa y dos.

SEGOVIA HISTORIA Y LEYENDAS
LA MUSICA EN SEGOVIA (II)

Azcona, Casares y Villalva, entusiastas profesores, fomenta
ron en Segovia la afición a la buena música. Coincidiendo con 
ellos se fundó la Sociedad Filarmónica, que consiguió traer gran
des orquestas y célebres solistas. Resaltamos la eficaz labor de 
don Aurelio Hernández, fundador de Radio Segoviay competen
te profesor. Sus hijos, el violinista Eduardo y la pianista Lily, lo
graron notables éxitos en numerosos recitales. Recordamos a 
los maestros Arteaga, Pans y Alvarez, don Carlos Martín, autor 
del himno a Segovia, al formidable dulzainero y guitarrista don 
Agapito Marazuela, al popular Tocino y otros que desaparecie
ron, dejándonos el recuerdo de su música. Actualmente, los 
dulzaineros Silverioy Joaquín González, el violonchelista Vidae- 
chea, la voz de Ismael y los grupos triunfantes Nuevo Mester, 
Ronda Segoviana, Voces de Castilla y otros, mantienen la vida 

musical segoviana._________________________________ _____________

¿Quieres ganar una moto, una bici y muchos premios más? 
¡Consíguelo! Desayuna y merienda 

l ec h e CELESE
¡Y guarda los recortes de los envases!

INFORMATE EN TU PROVEEDOR HABITUAL

afirmación, no lo es menos 
que mientras unos se apuntan 
con rapidez y empuje para 
conseguir una buena situación 
en los puestos de salida, a 
otros les invade un profundo 
muermo que no es sino reflejo 
de falta de vitalidad y peso 
específico, ya sea a nivel re
gional y nacional.

“J.J. EL AÑORADO”

Que J.J. Lucas haya tardado 
doce meses en recorrer ciento 
ocho kilómetros —distancia 
que separa Valladolid de Se
govia— indica con meridiana 
claridad el puesto que ocupa 
Segovia en el orden de priori
dades de la Junta y de su pre
sidente. Que Borrell y sus an
tecesores, en estrecha comu
nión con quienes dirigen los 
destinos autonómicos de esta 
comunidad, no hayan entendi
do que el desarrollo de una 
zona pasa por una infraestruc
tura viaria y de servicios efi
ciente, es otro índice que 
permite medir el futuro de Se
govia.

Que esta ciudad y esta pro
vincia no tenga a finales del 
siglo XX un proyecto estraté
gico de futuro, aunque sólo 
sea desde el punto de vista 
turístico, no es sino producto 
de la desidia de unos y de otros 
y a la cual los propios segovia
nos no son ajenos.

Tras Asturias y Cartagena, 
Ja política del que no llora no 
mama ha tomado carta de 
naturaleza política cuando no 
existen otras alternativas de 
índole diversa, como puedan 
serlas relacionadas con la par
tida de nacimiento que están 
dando, últimamente, un resul
tado ciertamente extraordina

rio. Así lo demuestra el hecho 
de que a Andalucía la están 
dejando hecha un cromo gra
cias al origen de los señores 
González y Guerra y que a la 
provincia de Soria la han 
puesto en casa y se disfruta 
entrando por cualquiera de sus 
carreteras gracias al origen de 
los dos últimos presidentes de 
la Junta.

AIRE FRESCO

Y lo dramático de todo esto 
es que puede pasar otra déca
da e incluso dos y los segovia
nos seguir entreteniéndose 
dándole vueltas a las carretera 
de circunvalación, al campo 
de golf de Revenga o al des
doblamiento de la carretera 
entre Segovia y San Rafael y 
entre una cosa y otra sirviendo 
menús, puede que de cartón 
piedra, en la Expo de Sevilla 
como una muestra típica y tó
pica de la aportación de esta 
provincia a la civilización uni
versal.

Por primera vez en muchos 
años, Segovia ha tomado una 
iniciativa fresca y de enorme 
atractivo, y empresarios y 
sindicatos han puesto la pri
mera piedra de lo que podría 
ser una opción de füturo para 
esta provincia con la firma del 
Pacto por Segovia, pero este 
intento puede quedar en nada 
si el mundo, el entorno de Se
govia, se mueve a la velocidad 
de J.J. Lucas en su viaje oficial 
Valladolid - Segovia. Lo di
cho, Asturias y Cartagena han 
enseñado el camino de las 
nuevas relaciones industriales 
en España; J. Posada y J.J. Lu
cas lo que se puede hacer en 
agradecimiento por la tierra 
que les vio nacer.

Quien da un poco 
de su sangre para 
que otro no muera, 
es casi un creador, 
porque con 
su sangre da vida.

¡Hazte donante 
de sangre!

“MADE IN SPAIN” .

Fuego y llanto 
de las Españas

GRACIANO PALOMO

La médula de España se re
torció de dolor; un espasmo 
trágico se notó desde Machi- 
chaco a Finisterre, desde el ca
bo de Gata a Garachico, de Es 
Pujols al Ampurdán. La noticia 
era cierta: el Pabellón de los 
Descubrimientos, la joya de la 
Corona, ardía entre pavesas y 
las lágrimas boadbillescas del 
amigo del presidente, un tal 
Jacinto Pellón, tran trincón co
mo ambicioso.

El destino, siempre el destino 
en la Historia de un gran país al 
que algunos idiotas tratan de 
reírse de la más grande hazaña 
de toda la humanidad: el Descu
brimiento. Me cago, con todo 
respeto, en los Boadella de tumo 
que a falta de talento recurren a 
las bobadas para reírse de los 
grandes hombres que escribie
ron las más limpias páginas de 
nuestro acontecer. Me cisco, con 
muchísimo respeto, de esos 
soplapollas que a falta de cacu
men acuden prestos a babear su 
ponzoña evidiosa en las gestas 
de nuestros próceres. No creo 
que haya que pedir perdón a na
die porque las inquietudes de 
nuestros soñadores, las espadas 
de nuestros soldados y el espíritu 
de los más excelsos pensadores 
descubrieran y colonizaran el 
Nuevo Mundo. ¿Hubo errores? 
¡Claro! Pero de ahí a tener que 
soportar a los miserables que 
quieran —vanamente— reescri
bir la Historia va un trecho. El 
pueblo ya les premia con el des
precio y el desdén.

Por eso es tan grave lo que ha 
ocurrido en Sevilla. Felipe 
González se desplomó en su des
pacho presidencial cuando el 
vicepresidente Serra le informó 
consternado que una chispa ase
sina salida de un soplete irres
ponsable acababa con el más 
formidable Pabellón expositor 
de todos los tiempos. En Zarzue
la, un rey patriota, el dolor le 
invadía hasta la rodilla herida. 
Un alto responsable guberna
mental no ocultaba a este colum- 
nisa la gravedad del hecho que 
empujará un poco más al jefe del

IMMÍfr.JíitólliD

Motor Segovia, S. A.
Polígono Industrial. C/ Guadarrama. 14. 
Teléfono 43.71.82
40006 - Segovia Agentei en

Ejecutivo a hacer realidad su ex
presado deseo de retirarse. “Esto 
hace más daño electoralmente 
que tres atentandos de ETA”, 
musitó con abatimiento. Había 
reventado la incapacidad para 
hacer frente a la situación.

RESPONSABLES

Tradicionalmente, los espa
ñoles hemos demostrado saber 
aglutinamos en las desgracias y 
en la adversidad. Pero no hay 
paliativos para el desastre a la 
hora de poner nombres y apelli
dos. Se paga ahora en las carnes 
de todos esa inveterada afición a 
experimentar con champán 
puesta en escena por Felipe 
González y sus muchachos. Pre
ferir y anteponer a los amiguetes 
en detrimento de los más capaci
tados y competentes —ideo
logías al margen— traen estos 
lodos que nos hacen padecer 
vergüenza como españoles.

La oposición política no está 
haciendo sangre de este suceso 
desgraciado. Bien pudiera ha
cerlo, sin embargo. España ha 
perdido no sólo jirones de su 
prestigio internacional (miles y 
miles de dólares en visitantes y 
turistas), sino también cerca de 
diez mil millones de pesetas en 
el incendio del pabellón emble
mático. ¿A quién reclamamos? 
Pues al Gobierno. Sí señor, al 
Gobierno. Estoy seguro que aho
ra no pueden decir que no exista 
alternativa. Pero, ¿qué alternati
va exigen? ¿De qué alternativa 
hablan? ¿Alternativa para hacer 
chapuzas sonrojantes? ¿Alterna
tiva para permitir que todo un 
gobernador del Banco de España 
cometa irregularidades? ¿Alter
nativa para dejar el país en unas 
condiciones que las autoridades 
japonesas tiene que recomendar 
a sus ciudadanos que no pisen 
España? ¡Pues sí que estamos 
buenos! A partir de ahora, Felipe 
González pondrá un circo y le 
crecerán los enanos. Ha llegado 
a la década. La experiencia his
tórica viene a demostrar que 
Dios sólo hay uno. Por su bien- 
debería poner ya a buen recaudo 
su mochila.

i CUELLAR: TOMAS AGUADO . 
i CANTALEJO LUIS LOBO
1 TUREGANO FERMIN HERRERO
6 NAVA ASUNCION JUAN MAES 
■ CARBONERO. TALLERES GARLO
■ BOCEGUILLAS AUTO JOCA 5 
y SAN RAFAEL TALLERES VlMAR 
▼ SEGOVIA TALLERES CONDADO
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Jesús Merino mantuvo ayer una reunión de trabajo en el Ayuntamiento

La Junta colaborará en el proyecto 
de la carretera de circunvalación

El consejero de Fomento, Jesús Merino, anunció ayer a 
este periódico que la Junta de Castilla y León intervendrá 
en todos los tramos que sean de su competencia y que estén 
incluidos en el proyecto de la circunvalación de la ciudad, 
sometido a estudio por el Ministerio de Obras Públicas y 
Urbanismo (MOPT).

__________________ AURELIO MARTIN

En una visita que no había 
sido anunciada a los medios 
de comunicación, Merino se 
reunió ayer con el alcalde, 
Ramón Escobar, y varios 
miembros del equipo de go
bierno municipal. En el en
cuentro de trabajo, que se ce
lebró en el Ayuntamiento 
desde las 18.00 a las 23.00 
horas, participaron también 
los directores generales de 
Transportes y Carreteras, 
Angel Díaz Ripa; de la Vi
vienda, José Antonio Arranz 
Aguirre y el delegado territo
rial, Luis Pérez de Cossío.

En total se trataron 17 temas 
pendientes entre la Consejería 
y el Ayuntamiento, funda
mentalmente en materia de vi
vienda, medio ambiente, urba
nismo y carreteras.

Merino declaró a este perió
dico que en la circunvalación 
que evitará el paso del tráfico 
bajo los arcos del Acueducto, 
“vamos a intervenir en todos 

los tramos que sean nuestros y 
que tengan relación con la ciu
dad”, además de asegurar que 
las obras se llevarán a cabo a 
la misma vez que las que em
prenda el MOPT.

AUTOVIA

Sin embargo, la Junta no in
tervendrá en la constricción 
de la autovía entre la N-VI 
(Madrid-La Coruña) y Sego- 
via, “porque es absoluta com
petencia de la Administración 
central y le corresponde a ella 
afrontarla en su totalidad”, ma
tizó.

En este sentido, Antonio 
Herrero, director del gabinete 
del ministro de Obras Públicas 
y Transportes, ha remitido un 
escrito a Atilano Soto, presi
dente de la Diputación, institu
ción que se ha interesado por 
agilizar la construcción de la 
autovía.

Herrero ratifica el interés 
del ministro Borrell “por dar 
plena realidad a las expecta-

Merino, anoche, a la salida del Ayuntamiento. PEÑALOSA

tivas que todos los segovianos 
mantienen” y anuncia que el 
proyecto tendrá prioridad den
tro del próximo Plan de Carre
teras, “para que la querida Se- 
govia se acerque más y mejor 
a Madrid”.

PROYECTOS

En su reunión con el alcalde, 
Merino garantizó que, en 
1992, la Consejería de Fo
mento terminará proyectos co
mo los acondicionamientos 
del paseo de Santo Domingo 
Guzmán, la Albóndiga, el Jar
dín Botánico y la Estación de

Autobuses para aparcamiento 
de vehículos.

Este año también se inicia
rán los estudios de mejora de 
la carretera de La Granja a su 
paso por la capital, una vez que 
la opción esté definida por el 
Ayuntamiento, y el de la nueva 
terminal de carga.

Sobre las competencias de 
comercio interior, el consejero 
de Fomento dijo que se redac
tará un documento de trabajo 
para remitirlo a las asociacio
nes empresariales, mientras 
que el Tribunal Constitucional 
resuelve varios recursos. -

Merino resta 
importancia a 
la actitud del 
alcalde de León
__________________________________ AM

Jesús Merino, secretario re
gional del PP de Castilla y León, 
restó importancia a la ausencia 
del alcalde de León, Juan Mora- 
no, en los actos de la celebración 
del IX aniversario de la 
promulgación del Estatuto de 
Autonomía.

Merino, que comparó esta au
sencia con la del presidente de la 
Diputación leonesa, del PSOE, 
dijo que los partidos tienen 
siempre alguna cuestión que su
giere polémica, “pero el tema no 
es de la suficiente entidad”.

“No estamos de acuerdo [con 
la postura del alcalde de León], 
pero su actitud está dentro del 
ámbito de la discrepancia en la 
democracia intema de los parti
dos”, matizó.

Para Merino, el problema en 
el PP de León se va a resolver en 
el próximo congreso provincial, 
“donde habrá una sola lista y 
saldrá un partido mucho más 
fuerte y mejor organizado”.

Preguntado por la celebración 
del congreso provincial del PP 
de Segovia, Merino dijo textual
mente: “Todavía no se ha reuni
do el comité ejecutivo, cuando 
se reúna allí lo decidiremos”. 
Merino saludó ayer a Pedro Her
nández y Javier Gómez, dirigen
tes del PP segoviano.

Curiel: “En IU hay una profunda 
crisis de identidad ideológica"

____________________ AURELIO MARTIN

Enrique Curiel, presidente de 
la Fundación Europa y concejal 
del Ayuntamiento de Madrid por 
el PSOE, partido al que se 
incoiporó hace un año tras aban
donar el Partido Comunista de 
España (PCE), afirmó ayer que 
“lo que ocurre en Izquierda Uni
da (IU) es un síntoma de una 
profunda crisis de identidad 
ideológica”.

Curiel participó en un acto 
organizado, ayer por la noche, 
Por la Agrupación Local del 
PSOE de Segovia, donde habló 
de la crisis de los países del Este, 
“que tiene un carácter terminal 
para los partidos comunistas”.

En el transcurso de una confe
rencia de prensa, donde también 
se encontraba el diputado Juan 
Muñoz y otros dirigentes socia
listas, Curiel afirmó que si insis
ten en convertir a IU en un me
canismo esencialmente antiso
cialista, caminarán hacia el fra
caso a grandes velocidades, 
Porque lo que domina hoy una 

Parte de IU es un síndrome anti

socialista que no tiene sentido 
histórico”, matizó.

ESTRATEGIAS

Para el presidente de la 
Fundación Europa, actualmente 
hay dos estrategias posibles para 
IU: O bien ir a un proceso de 
cooperación con el PSOE, que él 
desea “vivamente”; o hacer una 
política de tenaza con el Partido 
Popular (PP) contra el PSOE. 
“Hay algunos que siguen pen
sando — añadió — que la única 
manera de que haya una izquier
da unida fuerte en España es 
construirla sobre las cenizas del 
PSOE y a esto dedican el 90 por 
ciento de su preocupación poéti
ca, sin darse cuenta que eso es 
caminar hacia la autodestruc- 
ción. Me preocupe que esta 
experiencia termine con mucha 
gente en su casa, con frustra
ción”.

CORRUPCION

En relación con el llamado 
fenómeno de la corrupción, Cu- 
riel señaló que “es un error 

extraordinario vapulear, como 
lo hace el PP, a toda la clase 
política española. El PP, si ha 
cifrado en esta estrategia sus es
peranzas electorales, se está 
equivocando”.

“Cualquiera que intente des
moralizar a la opinión pública — 
afirmó — creyendo que con eso 
gana en términos políticos parti
darios le está haciendo un fla
quísimo favor al interés nacional. 
Decir que hay un proceso de co
rrupción general es una falsifi
cación de la realidad. Los ciuda
danos deben y pueden m antener la 
confianza en todos los partidos y 
en todos los dirigentes políticos, 
porque si ha habido desviaciones 
de poder, existen mecanismos pa
ra corregirlo”.

NOSTALGIA

Sobre la crisis comunista, Cu- 
riel indicó que le gustaría que el 
PCE evolucionara en una sínto
ma similar a lo que ha hecho 
Occhetto en Italia, es decir, ha
cia un proceso de convergencia 
con el partido socialista italiano.

Enrique Curiel durante la conferencia de prensa de ayer. peñ al o s a

“Pero por lo que está pasando, 
más bien tengo la sensación de 
que el PCE está en una visión 
nostálgica hacia atrás y, paradó
jicamente, de endurecimiento, 
de dogmatización de los partidos 
comunistas, lo cual les va a lle
var a una crisis lenta pero muy 
dolorosa".

Tras indicar que la izquierda 
tiene que hacer un movimiento 
de convergencia “hacia lo que

llamamos la casa común", Cu- 
riel señaló que el proceso euro
peo lo tiene que vertebrar una 
izquierda moderna y socialde- 
mócrata, muy amplia, nada 
dogmática, que sepa agrupar en 
su entorno a amplias mayorías 
sociales, de progreso, de capas 
medias de trabajadores e 
intelectuales y, en definitiva, 
los sectores más dinámicos de 
la sociedad.

-B 434600 
SEGOVIA

El mejor sitio para
BODAS Y BANQUETES

Pida precios
CASA DUQUE B 43 05 37

CAMBIO DE TITULARIDAD
EL RESTAURANTE MATIMORE - BAR, 

situado en Plaza del Generalísimo, n.s 19 de Riaza, comunica 
que se va a efectuar un cambio de titularidad del negocio, 
anteriormente regentado por D. Antonio García Muñoz, a 
favor de su hijo D. Antonio García Pérez.

Segovia, 28 de febrero de 1992

FONTANERIA CALEFACCION Y GAS

Enrique..

Teléfono 42 73 32 SEGOVIA 
INSTALACIONES 

Y REFORMAS 
Presupuestos sin compromiso
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Comienza 
mañana un 
curso sobre la 
hipertensión 
arterial
_________________________

Bajo el título “Actualización 
de la patogenia de la hiperten
sión arterial”, durante los días 29 
de febrero y 1 de marzo tendrá 
lugar en el Parador Nacional de 
Turismo un curso sobre los as
pectos más importantes de este 
trastorno cardiovascular. En el 
curso participarán destacados 
profesionales y especialistas en 
el tratamiento de esta enferme
dad, entre los que destaca el doc
tor Carlos Romero, de la Clínica 
Mayo (Minessotta, EE.UU); que 
es uno de los más prestigiosos 
especialistas mundiales en hi
pertensión arterial.

El curso desarrollará los as
pectos científicos y terapéuticos 
del tratamiento de la hiperten
sión, tales como la influencia de 
la medicación hipertensiva, la 
importancia del control ambula
torio o el papel del ATS en una 
unidad de hipertensión.

Esta enfermedad es una de las 
más frecuentes y extendidas en 
los países industrializados, afec
tando a más de un 20 por ciento 
de la población mundial en edad 
adulta. Uno de los aspectos más 
preocupantes de este importante 
factor de riesgo cardiovascular y 
cerebrovascular es que se trata 
de un trastorno insidioso, por lo 
que en ocasiones, el único aviso 
es el accidente vascular, con gra
ve consecuencias.

Esta circunstancia cobra espe
cial importancia en España, don
de de los más de 8 millones de 
hipertensos contabilizados tan 
sólo la mitad está diagnosticado 
y un 10 por ciento controlado 
médicamente.

Cofradía de la Santa Esclavitud Santo Entierro “Cristo de los Gascones". peñ al o s a

El Ayuntamiento estudia ampliar la subvención que se concede

Segovia puede quedarse sin 
procesiones de Semana Santa

La Junta de Cofradías estudia no celebrar los desfiles 
procesionales de Semana Santa, ante la falta de apoyos 
institucionales. No obstante, la concesión de una subvención 
de 350.000 será debatida por la próxima comisión de go
bierno del Ayuntamiento.

__________ JESUS MARTINEZ CALLE

Fuentes de la Junta de Cofra
días confirmaron a este pe
riódico la posibilidad de que 
este organismo decidiera no ce
lebrar ninguno de los actos pre
vistos para la próxima Semana 
Santa, ante la falta de apoyo de 
las instituciones segovianas.

Ni la Diputación, ni el Pa
tronato Provincial de Turismo 
han contestado a la Junta so
bre la ayuda solicitada, cuan
do queda menos de un mes 
para el pregón de las fiestas.

Por su parte, el Ayuntamien
to debatió ya en la Comisión de 
Cultura el incremento de la sub

vención, que se concede, has
ta 350.000 pesetas (250.000 
más que el año anterior). Sub
vención que deberá ser ahora 
aprobada por la próxima Co
misión de Gobierno.

ACTOS CULTURALES

La Junta de Cofradías cree 
que esas ayudas de las insti
tuciones hacia este organismo 
son totalmente lógicas, pues 
durante esas fiestas se organi
zan otros actos culturales de 
apoyo, como el ciclo de confe
rencias, el concurso nacional de 
fotografía, se elaboran carteles, 
programas y trípticos. ■

El organismo responsable 
de las procesiones tiene tam
bién en mente diversos pro
yectos, que podría llevar a ca
bo de contar con esos apoyos, 
como la catalogación de toda 
la imaginería procesional de 
Segovia, un archivo audiovi
sual sobre el tema, o la orga
nización de la llamada Proce
sión del Encuentro, que se ce
lebraría el domingo de Resu
rrección y contaría con la par
ticipación de una Dolorosa y 
un Resucitado.

OTRAS COFRADIAS

Además, la Junta de Cofra
días no dispone tampoco, por 
el momento, de los medios 
necesarios para apoyar eco
nómicamente y con infra
estructura la creación de otras 
nuevas cofradías.

El Banco de 
Santander creció 
en Segovia por 
encima de la 
media nacional
_________________ANGELICA TANARRQ

El Banco de Santander ha cre
cido en Segovia un 36 por ciento 
en el último ejercicio, según in
formó ayer en rueda de prensa el 
delegado para la zona Castilla 
Centro —que abarca las provin
cias de Valladolid, Segovia, Fa
lencia y Avila— Pablo Cigüela 
Ibáñez. Esta subida se sitúa por 
encima de la media nacional ci
frada en un diez por ciento.

Los directivos de la entidad de 
ahorro valoran muy positiva
mente esta subida en una región 
en la que se sitúa el 10,5 por 
ciento del capital del banco. 
“Castilla y León está por debajo 
tan sólo de Madrid y Cataluña. 
Aquí se han cumplido los objeti
vos que nos marcamos —afirmó 
Pablo Cigüela— de mantener 
ritmos de inversión muy supe
riores a los de años atrás. Pode
mos decir que estamos invirtien
do más de lo que captamos, co
mo se ve en las cifras”.

En Segovia, la evolución de 
recursos ajenos durante el ante
rior ejercicio se situó en tomo al 
14 por ciento.

El director para la zona Cen
tro destacó la capitalización del 
banco durante el ejercicio de 
1991 y su relación con los ejer
cicios anteriores. “En los últi
mos cinco años, los activos tota
les del Banco de Santander se 
han duplicado y han pasado de 
2,9 a 5,8 billones de pesetas. 
Esos activos podrían duplicarse 
con el mismo capital y los recur
sos propios que tenemos".

El beneficio neto, en los últi
mos cinco años, ha pasado de 
28.000 millones a 75.000, según 
las cifras aportadas por el banco.

. , LOS PLÁSTICOS

Un gran pintor de Turégano: 
Esteban Vicente

_________________________ J. TURRIANO

Una abundante muestra de la 
obra del pintor Esteban Vicen
te podemos admirar estos días 
en las Salas de El Torreón de 
Lozoya. Es curioso y amargo 
que tengamos que descubrir 
ahora a este plástico segoviano 
de 89 años de edad, un estupen
do pintor que paradójicamente 
es más conocido en los Estados 
Unidos de América que en su 
propia patria. Nació Esteban 
Vicente en Turégano en el año 
1903. Era hermano del conoci
do pintor Eduardo Vicente. En 
las décadas de los años veinte 

y treinta estuvo este segoviano 
en la primera línea de las 
vanguardias europeas y a partir 
de 1935 se instaló en Nueva 
York. En España conoció a lo 
más granado de la intelectuali
dad de aquellos años: García 
Lorca, Alberti, Buñuel, Salinas, 
Juan Ramón Jiménez, el pintor 
Bores... y en los Estados Unidos, 
fue amigo de los extraordinarios 
plásticos Pollock, Rothko, Kline 
y sobre todo de De Kooning con 
quien incluso compartió estudio.

Esteban Vicente es un pintor 
abstracto de gran sensibilidad y 
muy cuidados cromatismos. Su 

pintura poco a poco ha ido pa
sando de un expresionismo abs
tracto a una tenue espiritualidad 
informal. Eso mismo escribe 
Natacha Seseña en el buen libri- 
to editado por los organizadores 
(Caja de Ahorros segoviana, 
Ayuntamiento, Diputación y 
Junta de Castilla y León: “Desde 
1952 en adelante la obra de Es
teban Vicente se independiza un 
tanto de sus compañeros expre
sionistas abstractos e inicia un 
camino más lírico y sobre todo 
más interior. El mismo se refería 
a sus pinturas como paisajes in
teriores”.

He aquí un hijo de Segovia del 
que tenemos noticia ciertamente 
muy tarde. ¿Estará representado 
algún día en el futuro (?) Museo

Provincial? ¿Será ético festejó
le en el otoño ya de su dilatada 
vida?. Nunca es tarde. (Salas de 
El Torreón de Lozoya).

kpÍETER/^l 
| CANONIGOS!

PROGRAME SU BANgUETE
Teléfono 44.08.36 

EL NOBLE ESTILO DE SEGOVIA

CONVOCADAS 724 PLAZAS 
Ordenanzas Seguridad Social 

(65plazas C. León) BOE 45 del 21 -2-92 
—Curso intensivo: diario de 5 a 6 y 6 a 

7 tarde, sábados de 9 a 13 horas.
—Test adaptados a la convocatoria.
—Preparación por especialistas de la 

Seguridad Social.
—Alto índice aprobados.
—Instancias hasta el 7-3-92.

Informa y prepara: A. Studio 21 
Teléfono 43 40 10 Gascos, 9

Canónigos
GRAN CERVECERIA-RESTAURANTE

PESCADOS FRESCOS y 
CARNES A LA PARRILLA

Plaza de Canónigos (junto a Palacio). Teléfono 47 11 60 
LA GRANJA DE SAN ILDEFONSO (Segovia)
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La huelga del transporte en Madrid afectará a los servicios de autobuses

Detenido un estafador 
tras una espectacular 
persecución policial

Horizonte Cultural prepara servicios 
alternativos para el mes de marzo

__________________________ M.GALINDO

La huelga del transporte 
discrecional que afectará duran
te los meses de marzo y abril a la 
comunidad autónoma de Madrid 
ha obligado a la asociación de 
estudiantes “Horizonte Cultu
ral” a adoptar una serie de medi
das que traten de garantizar el 
servicio de autobuses a las dis
tintas universidades de la capital 
a los más de 1.500 segovianos 
que diariamente se trasladan a 
Madrid para seguir sus estudios. 
Asimismo, Horizonte Cultural 
ha preparado una serie de medi
das alternativas para eludir los 
problemas derivados de esta 
huelga.

José Alberto Otero Diéguez, 
presidente de la asociación, mani
festó esta mañana que la huelga 
del transporte discrecional ha co
gido “porsoipresa”, aunque seña
ló que se están tomando las medi
das oportunas para que el usuario 
del servicio de autobuses súfralos 
menores peijuicios posibles.

“Durante los días de huelga 
—dijo Otero— vamos a tratar 
que el socio esté lo más protegi
do posible, facilitando que el 
trastorno sea el mínimo impres
cindible”.

Las medidas a adoptar duran
te los días de huelga serán funda
mentalmente la reducción de 

servicios de autobuses, en fun
ción del horario de convocatoria 
de los paros. Así pues, los días 
en los que la huelga ocupe úni
camente la mitad del día, podrán 
circular los autobuses en el tiem
po que no haya paros.

Todas las modificaciones tan
to de horarios como de servicios 
de autobuses serán dadas a cono
cer a los socios a través de un 
servicio de información 
extraordinario que se va a insta
lar durante estos días.

Los socios recibirán informa
ción a través de las hojas 
informativas, así como a través 
del teléfono y en la sede de la 
asociación, que aumentará sus 
horarios de servicio al público.

ALTERNATIVAS

Por otra parte, la asociación 
ofrece a sus usuarios otras posi
bilidades para el traslado a Ma
drid, ya que posiblemente, los 
servicios de la empresa “La Se- 
pulvedana” puedan verse afecta
dos por la huelga.

De este modo, los socios po
drán utilizar el ferrocarril o sus 
coches particulares, abonándose
les la cantidad invertida en este 
transporte, bajo las condiciones 
que indique la asociación.

En el caso del ferrocarril los 
socios deberán adquirir el billete

José Alberto Otero. peñ al o s a

de ida y vuelta, que se les abona
rá presentándole junto a una fo
tocopia del carnet de la asocia
ción.

Para los que utilicen coche 
particular, la asociación pagará 
1.700 pesetas por vehículo y día, 
así como los tickets de peaje. En 
los coches deberán ir al menos 
cuatro usuarios del servicio de 
transportes.

_______________________________A^S.

Una persona fue detenida 
ayer jueves como presunto 
autor de un delito de estafa 
por el procedimiento de “la 
estampita” contra un vecino 
de Segovia. La policía realizó 
esta detención tras una arries
gada persecución por las ca
lles de la ciudad.

Según informa el Gobierno 
Civil, los hechos se sucedie
ron en la mañana de ayer, 
cuando un empleado de la 
oficina central de la Caja de 
Abonos alertó a la policía del 
posible delito, ante la irre
gular presentación de un rein
tegro de 500.000 pesetas por 
parte de Gerardo del Caz 
Alvarez, vecino de la provin
cia de Segovia, que solicitó 
esta operación sin presentar 
la cartilla de abonos ni otro 
documento acreditativo.

Una vez avisada la policía, 
ésta montó el oportuno dispo
sitivo para seguir al estafado, el 
cual se dirigió hasta la plaza de 
Dia Sanz, donde se introdujo 
en un vehículo ocupado por 
otras dos personas.

El vehículo, matrícula M- 
7263-GJ, sin obedecer las ór
denes de alto policial realiza
das por la Policía, arrancó a 
gran velocidad por la plaza de

El Salvador, siendo inmedia
tamente perseguido por ve
hículos de policía.

Tras eludir la persecución 
policial en un primer momento 
y tras atravesar la avenida del 
Padre Claret, San Antonio El 
Real, Coronel Rexach y la ave
nida de José Antonio los delin
cuentes llegaron hasta la Ave
nida de Juan Carlos I, donde 
finalmente fue detenido el ve
hículo.

A pesar de practicar la per
secución con las señales acús
ticas reglamentarias, en ningún 
momento fueron obedecidas, 
llegando a practicar maniobras 
temerarias para la circulación.

Tras la detención, uno de los 
presuntos estafadores logró 
huir a pie, siendo detenido en 
el interior del vehículo Ma
nuel López Aguado, domici
liado en Madrid, al que se le 
intervineron varios paquetes 
preparados para intercambiar
los con el estafado a cambio de 
dinero, maniobra conocida en 
el argot de la delincuencia co
mo “pasar el burro”.

La víctima iba a entregar a 
los presuntos estafadores el 
medio millón de pesetas a 
cambio de un millón de pese
tas, cantidad supuestamente 
ofrecida por los debncuentes.

José Alberto Arévalo aclara 
la situación de la empresa

__________________________AS,
El representante de la entidad 

mercantil Joaquín Arévalo e Hi
jos quiso aclarar el error de 
interpretación suscitado con la 
aparición ayer de una fotografía 
en la información relativa a las 
suspensiones de pagos y a la 
quiebra de esta empresa.

“Esta fotografía —aseguró 
José Alberto Arévalo— se refie
re a una empresa que nada tiene 
que ver con la quiebra de Joa
quín Arévalo e Hijos”.

Para el industrial segoviano, 
los problemas de la quiebra de su 
sociedad y el motivo de la misma 
son temas financieros que tendrá 
que aclarar el juzgado. “El juez 
dará la razón a quien la tenga”, 

Academia de Artillería
------ANUNCIO------

Hasta las 13,00 horas del día 9 de marzo, en 
horario de 10,00 a 13,00 horas, se admiten ofertas 
para la contratación del servicio de fotografía de la 
Academia de Artillería de Segovia.

Pliego de Bases en la Sección Administrativa.
Acuartelamiento de “LOS LEONES".
Plaza Alto de Los Leones de Castilla, n.° 1.
SEGOVIA

Segovia, a 26 de febrero de 1992.

agregó el entrevistado, quien 
confía en que estos problemas se 
solucionen de forma satisfacto
ria para sus intereses.

Joaquín Arévalo no tuvo nada 
que objetar al contenido de la 
información aparecida ayer en 
este periódico, que hacía refer
encia al trámite de ocupación y 
estudio de la documentación de 
la empresa con domicilio social 
en la calle Cervantes número 18, 
con el fin de presentar un balan
ce y la relación de acreedores.

“Del texto de la información 
no tengo nada que decir, pues 
viene a ser el contenido del edic
to que ya se publicó en EL 
ADELANTADO DE SEGO- 
VIA”.

En la lista “innovadora" podría figurar Antonio Perteguer

Juan Zamorano será candidato a 
la secretaría regional del CDS

_________________ANGELICA TANARRO

El segoviano Juan Zamorano 
Martín será candidato a la secre
taría regional del CDS en el pró
ximo congreso federal del parti
do. Zamorano encabezará la lis
ta “innovadora” —formada por 
los antiguos oficialistas— según 
ha confirmado esta misma 
mañana a nuestra Redacción.

Durante una reunión celebra
da ayer en Avila, a la que asistie
ron atibados de todas las provin
cias con excepción de León y 
Burgos, y en la que estaba pre
sente el actual presidente regio
nal, Daniel de Femando, se per
filó la candidatura que se enfren
tará en el congreso a los llama
dos renovadores que bdera Luis 
Aznar.

En esa lista podrían figurar 
nombres como Antonio Perte
guer, ex-presidente provin
cial de Segovia, Antonio Mar
tín Malagón, actual secretario 
provincial —ambos estuvie
ron con Zamorano en la reu
nión— y miembros destaca
dos del partido en la región 
como Antonio Carrosa, Juan 
Durán, José María Monforte y 
Santos Sánchez.

Según Juan Zamorano, aún no 
hay una decisión tomada sobre 
quien será el candidato a la pre
sidencia del partido en la región. 
“Prefiero no dar nombres —ha 
dicho— porque el equipo que 
estamos formando es muy am
plio y hay varias personas que

pudieran encabezar la hsta”.
Sin embargo, según ha podido 

saber nuestra Redacción, una de 
esas personas podría ser Rosario 
Diego, ex presidenta de la Dipu
tación Provincial de Salamanca, 
quien aún no ha tomado una de
cisión al respecto.

En cuanto a la posibilidad de 
que Antonio Perteguer forme 
parte de la candidatura, tras su 
decisión de abandonar la poh'tica 
activa, Juan Zamorano, ha mani
festado:

• “Yo se lo he pedido encareci
damente, como se lo he pedido a 
otras personas. Toño está mante
niendo una actitud de mucha ge
nerosidad. El quiere que haya 
una renovación en el partido, pe
ro eso no significa que personas 
que hayan ocupado puestos de 
responsabilidad anteriormente 
deban quedar fuera. Yo espero 
que acepte estar en la lista por
que lo considero una pieza clave 
en cualquier equipo que se for
me”.

Juan Zamorano considera 
positiva la reunión celebrada por 
el sector renovador el pasado 
sábado en Segovia “porque así 
sabemos dónde está cada uno. 
Ahora bien, creo que se han 
equivocado al calificarla de reu
nión de compromisarios. Me pa
rece difícil que hubiera tantos 
como se dijo, en cualquier caso 
fue una reunión de compañeros 
y las reuniones de compañeros 
no se deben convocar así. El par-

__________________ Ss 'I________________

PEÑALOSA 

Juan Antonio Perteguer.

tido debe transcurrir por otras 
vías”.

Afirma que lamenta la deci
sión de José Antonio López 
Arranz de dimitir como presi
dente provincial del CDS: “Lo 
lamento pero lo respeto porque 
supongo que habrá sido una de
cisión muy meditada y difícil”. 
Pero comparte con Martín Mala
gón la opinión de que López 
Arranz se equivocó al valorar la 
postura del comité ejecutivo 
provincial de Segovia. "El acuer
do que adoptamos se interpretó 
mal y en la postura final no in
fluyó ninguna persona ajena al 
comité".

M.C.D. 2022
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Estudian acciones legales y la posibilidad de cerrar durante los fines de semana

Los industriales del puerto de Navacerrada acusan 
al Ayuntamiento de no controlar la venta ambulante
Los industriales del puerto 

de Navacerrada, en declara
ciones a este periódico, han 
denunciado los problemas sus
citados por las actividades de 
venta ambulante que se desa
rrollan en el aparcamiento de 
dicho puerto, de los que 
responsabilizan directamente 
al Ayuntamiento de La Granja 
de San Ildefonso que continúa, 
según afirman, sin adoptar 
medidas para corregir la ven
ta, no autorizada, de produc
tos alimenticios en las casetas- 
quiosoco del alto de Navace
rrada.
_________________________ A.S.

Morcillas, chorizos y una rica 
variedad de productos alimenti
cios se acumulan cada día, a la 
vista de los visitantes del puerto 
de Navacerrada, en el interior y 
frente a las quince casetas- 
quiosco que ocupan el aparca
miento del puerto, incumpliendo 
las condiciones de adjudicación 
de las mismas que prohíben la 
venta de productos alimenticios, 
invadiendo, además, un espacio 
de dominio público, y, sin reunir 
las más mínimas condiciones de 
sanidad e higiene, pues la venta 
se realiza por personas no auto
rizadas.

Esta situación ha sido 
denunciada, en numerosas oca
siones, por los industriales del 
puerto de Navacerrada, que la 
califican como “tercermundis- 
ta” y peijudicial, no sólo para los 
industriales del puerto, sino para 
todos los turistas que se acercan 
al alto de Navacerrada.

INCUMPLIMIENTO -

Fue el Ayuntamiento de San 
Ildefonso quien adjudicó, en oc
tubre de 1990, las quince case
tas-quiosco del puerto de Nava- 
cerrada, según sendas auto
rizaciones de la Comunidad Au
tónoma de Madrid, que financió 
su adquisición por un montante 
superior a los veinte millones de 
pesetas, y Comunidad de Casti
lla y León que cedió el uso del

Se denunciará el alquiler de 
las viviendas de La Pradera

______________________ A.S.
El Ayuntamiento de La 

Granja acordó ayer, a pro
puesta de la Alcaldía, de
nunciar los contratos de alqui
ler de 26 viviendas de La Pra
dera de Navalhomo.

El equipo de gobierno jus
tificó la decisión en los cuatro 
millones que anualmente le 
cuesta la gestión de estas 
viviendas, una cantidad que 
no pueden permitirse las ar
cas municipales que reciente
mente han sufrido un duro re
vés al negar el Ministerio de 
Hacienda la concesión de un 
préstamo de 16 millones al 
Ayuntamiento por parte del 
Banco de Crédito Local.

Al pleno acudieron nume

aparcamiento en el que se ubi
can.

La adjudicación de las caba
ñas-quiosco trataba de resolver 
un problema de salubridad 
detectado por la venta ambulan
te de productos alimenticios en 
el puesto, que, sin embargo, le
jos de solucionarse persiste con 
mayor fuerza.

En el pliego de condiciones 
que sirvió de base para la 
adjudicación se fijaban las ca
racterísticas que debían reunir 
los adjudicatarios, la duración de 
la concesión, por plazo de cinco 
años prorrogables, y la relación 
de derechos y deberes de los 
concesionarios de casetas, ade
más de una enumeración de san
ciones y faltas administrativas.

Precisamente, para los 
industriales y vecinos del puerto 
de Navacerrada, se incumplen 
todos los deberes de los 
concesionarios que sólo pueden 
vender periódicos, libros, revis
tas, cerámicas, regalos y simila
res, nunca productos alimenti
cios. Además, el pliego de 
condiciones obliga a los titulares 
de casetas a mantener éstas en 
perfectas condiciones de limpie
za e higiene, más un área de tres 
metros en su entorno, lo que 

rosos inquilinos que manifes
taron su disgusto por la deci
sión y que hoy mismo, a las 
20 horas, se reunirán en 
asamblea.

Con los concejales del 
PSOE votaron a favor los dos 
del PP y el concejal de los 
Verdes. Se abstuvieron los 
dos independientes y votó en 
contra la única representante 
del CDS.

El alcalde dijo que espera 
obtener de la Dirección Ge
neral de’ Vivienda de la Jun
ta de Castilla y León la 
descalificación de las vi
viendas —actualmente en 
régimen de protección— e 
incorporarlas así al mercado 
de renta libre. 

tampoco se cumple para los ve
cinos del puerto.

RESPONSABILIDADES

Pese a esta reiterada infiac- 
ción de las condiciones de ce
sión de las cartas, recogidas en el 
articulado del pliego de condi
ciones que sirvió de base para la 
concesión administrativa, apro
bado por el Ayuntamiento de 
San Ildefonso en abril de 1990, 
y que suponen infracciones gra
ves, no hay constancia, según los 
industriales de Navacerrada, de 
que las autoridades competentes 
hayan adoptado todavía medida 
disciplinaria alguna.

Para este colectivo de 
industriales y vecinos, la respon
sabilidad inmediata de la situa
ción que se les ha planteado es 
del Ayuntamiento del Real Sitio, 
cuyo alcalde se comprometió, 
según Ies consta, durante el 
transcurso de una reunión cele
brada a mediados del pasado 
mes de enero en la Delegación 
del Gobierno en Madrid, a re
querir a los adjudicatarios de las 
casetas para que, dentro de un 
plazo estipulado, corrigieran to
das las irregularidades de su ac
tividad, para lo que se iban a

La exhibición de caballos promete ser un gran espectáculo

Esta noche quedará inaugurada la 
Feria de El Angel

_______________________ JESUS OLMOS

Esta noche quedará inaugura
da la presente edición de la Feria 
de El Angel, a la que concurren 
numerosos expositores de 
maquinaria, productos agrarios 
y vehículos a motor, en el trans
curso de un acto que se celebrará 
en el pabellón deportivo.

La feria, como viene suce
diendo desde hace años, tendrá 
diversas actividades paralelas, 
una de las cuales, la Feria del 
Caballo, promete ser un gran es
pectáculo.

Dirigida por Juan Cruz Conde

girar visitas de inspección de 
técnicos del Ayuntamiento con 
apoyo de efectivos de la Guardia 
Civil, visitas que los industriales 
de Navacerrada a esta fecha to
davía no han visto.

En la misma reunión la Junta 
de Castilla y León se comprome
tió a desarrollar una labor 
inspectora sobre los alimentos 
que se expenden sin control sa
nitario, inspección que se mate
rializó hace unos días, pero con 
tan mala suerte que ese día, 
inesperadamente, la mayoría de 
vendedores ambulantes no 
abrieron sus casetas.

PROTESTA

De persistir esta situación y no 
adoptarse medidas inmediatas 
para corregir el incumplimiento 
sistemático de las condiciones 
de venta ambulante en las caba
ñas-quiosco del puerto de 
Navacerrada, los industriales y 
vecinos de la zona, además de 
iniciar acciones legales, estudia-, 
rán el cierre durante los fines de 
semana de todas las instalacio
nes hoteleras, industriales y de 
servicios complementarios de 
Navacerrada, a lo que podrían 
extender las medidas a las esta
ciones próximas.

FUENTEPELAYO i

Monedero, comenzará sus 
actividades mañana sábado a las 
16 horas con una exhibición de 
doma en las modalidades de Alta 
Escuela, Vaquera y Riendas Lar
gas, a cargo de la Escuela de 
Equitación “La Segoviana”, que 
Isaías Salamanca Ortega dirige 
en Cuéllar.

El domingo por la mañana se 
celebrará la feria concurso de 
Estampa y belleza, en la que se 
establecen tres premios porcada 
una de las cuatro categorías.

ARTESANIA

Además se celebrará una feria

Alarmismo 
injustificado 
sobre calcomanías 
con LSD

A.S.

El Servicio Territorial de 
Sanidad y Bienestar Social de la 
Junta de Castilla y León nos 
remite un comunicado en el que 
afirma que las informaciones 
aparecidas estos últimos días 
sobre nuevos procedimientos 
para introducir droga entre la 
población infantil mediante la 
aplicación de determinadas cal- 
camonías, no tienen fundamen
to alguno y lo único que preten
den, presumiblemente, es cau
sar alarma entre la población a 
la vez que desacreditar estos 
productos.

Según el citado servicio, no 
se ha registrado ni un sólo caso 
en hospital alguno que pueda 
hacer pensar en la veracidad de 
esta información, reiterada
mente desmentida en ámbitos 
policiales.

Además, -concluye el comu
nicado- se ha constatado la no 
autenticidad del papel oficial 
utilizado para realizar estas in
formaciones sin que persona 
física o jurídica alguna acredite 
o asuma la autoría de las mis
mas.

Alpyma celebrará 
elecciones 
en abril

AS.

El próximo 4 de abril tendrán 
lugar las elecciones para formar 
la primera junta directiva de la 
asociación Alpyma terminando 
con ello las funciones que desde 
la constitución de la misma ha 
realizado la comisión gestora. 
Según los estatutos de la asocia
ción son electores y elegibles 
para los cargos directivos cual
quiera de los socios que hayan 
pagado su cuota correspondien
te al presente año.

Además de las elecciones 
durante esta primera asamblea 
general se procederá también al 
nombramiento de delegados en 
las diversas provincias donde 
Alpyma ha empezado a funcio
nar.

de Artesanía y Alimentación, 
organizada por el Centro de Ac
ción Rural “El Verdinal", de esta 
localidad, y en la que participa
rán veinticinco expositores.

Panes; quesos, cuadros, relo
jes, mimbres, plantas y cerámi
cas se darán cita durante el fin de 
semana en el Pabellón, recinto 
que albergará esta manifesta
ción.

Como faceta deportiva, desta
car la segunda exhibición de 
Trial 4x4 para vehículos todo te
rreno que tendrá lugar el domin
go a partir de las 16 horas.

M.C.D. 2022
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El secretario de Acción Sindical de UGT justificó la movilización de marzo

Apolinar Rodríguez anuncia un próximo 
documento sobre el derecho de huelga
El secretario de Acción Sin

dical, Apolinar Rodríguez 
anunció ayer en Valladolid 
que los sindicatos UGT y 
Comisiones Obreras presenta
rán en los próximos días un 
documento conjunto sobre el 
ejercicio del derecho de huel
ga, a la vez que justificó las 
movilizaciones prsvistas para 
el próximo 5 de marzo en Cas
tilla y León contra la desindus
trialización de la región.

Valladolid. (leal).— Acerca 
del próximo documento de los 
sindicatos sobre el derecho de 
huelga, Rodríguez justificó esta 
decisión afirmando que “no 
estamos en contra de una ley de 
huelga en la' que se establezca 
algún tipo de arbitraje para fijar 
los servicios mínimos porque 
entendemos que en una demo
cracia nadie puede estar fuera de 
control”.

El secretario de Acción Sindi- • 
cal de UGT reclamó la extensión 
del compromiso de desarrollo 
industrial por parte del Gobierno 
a todas las regiones del país, ya 
que la política de “enfriamiento" 
de la economía española ha pro
vocado un problema general y 
no limitado a algunos sectores 
de determinadas regiones, y 
consideró muy justificado que 
los sindicatos hayan convocado 
movilizaciones para el próximo 
5 de marzo en Castilla y León.

DESPERTAR REGIONAL

Apolinar Rodríguez añadió 
Que estas movilizaciones pueden 
contribuir al “fenómeno del des
pertar regional que este país ne
cesita y no sólo en lo político 
sino también en lo económico" 
y señaló que si no se actúa con 
rapidez en el diseño de esos pla-

Apollnar Rodríguez, durante la rueda de prensa de ayer. t el ef o t o ef e

nes “vaticino explosiones socia
les grave".

El líder sindical señaló que la 
política de “enfriamiento” eco
nómico aplicada por el Gobierno 
ha extendido a todo el país la 
crisis de algunos sectores concre
tos en comunidades como Astu
rias, el País Vasco y Murcia.

El deterioro de la situación re
quiere un compromiso real del 
Gobierno, según el responsable de 
UGT, quien aseguró que “el Mi
nisterio de Industria no existe, 
cuando la mayor apertura de una 
economía hace siempre más nece
saria una política industrial".

REUNION CON GONZALEZ

Apolinar Rodríguez anunció 
que el próximo 5 de marzo se 
reunirán los dirigentes de UGT y 
CC.OO. con el presidente del 
Gobierno, Felipe González, para

reclamar una poh'tica industrial 
que alcance a todo el país, con 
planes concretos de actuación en 
cada sector “a medio plazo y que 
supongan modificaciones de los 
presupuestos —porque ya no nos 
vamos a conformar con compro
misos verbales— y no con solu
ciones empresa a empresa, que 
suponen tirar el dinero”.

El secretario de Acción Sindi
cal de UGT, acusó al Gobierno de 
tener “más responsabilidad que 
nadie en la dinámica de crispación 
de los últimos meses” por su acti
tud “incendiaria” y añadió que 
“los ministros parecen cobrar por 
sembrar desasosiego” mientras 
los sindicatos son los únicos que 
están actuando como “factor de 
moderación”, con constantes lla
madas a la serenidad y la raciona
lización de todos los procesos 
productivos.

El Gobierno regional recurre 
el decreto sobre mejora de 

las estructuras agrarias
Valladolid. (leal).— El Conse

jo de Gobierno de la Junta de Cas
tilla y León, presidido ayer por el 
consejero de Presidencia, César 
Huidobro, al encontrarse Juan Jo
sé Lucas de viaje en Alemania, 
conoció el recurso presentado por 
el titular de Agricultura, Isaías 
García Monge, por un posible 
conflicto de competencias en ma
teria de estructuras agrarias.

La Junta estima que el Real De
creto 1.887/91 de 30 de diciembre, 
relativo a ayudas para mejora en 
explotaciones agrarias, puede su
poner una invasión de las compe
tencias propias de la Comunidad 
Autónoma, ya que el artículo 26 del 
Estatuto de Autonomía atribuye la 
misma cómpetencia exclusiva en 
materia de agricultura, ganadería, 
industrias agroalimentarias y zonas 
de montaña.

Por otro lado, el Consejo de 
Gobierno aprobó dos decretos

Según el PSOE, Agricultura 
rebajó en 200 millones la 

inversión prevista para 1991
Valladolid. (leal).— El procu

rador socialista en las Cortes regio
nales Jaime González denunció ayer 
que la Consejería de Agricultura 
transfirió en los últimos meses de 
1991 más de200millones de pesetas 
de inversiones al ca^tulo de gastos 
de personal, para cubrir compromi
sos imprevistos en su presupuesto.

Según Gonzáez, las modificado- 
nes presupuestarias realizadas por 
Agricultura se elevan a un total de 
995 millones, lo que indica que los 
presupuestos de la Junta “sen, una 
vez más, papel mojado”.

sobre provisión de puestos de 
trabajo para el personal de la 
Administración autonómica.

El nombramiento de funcio
narios interinos, que hasta el mo
mento estaba regulado por una 
norma anterior a la Ley de Orde
nación de la Función Pública, lo 
será a partir de ahora mediante el 
decreto aprobado ayer, que 
determina la competencia para 
la selección y nombramiento del 
personal interino y demás requi
sitos legales.

El otro decreto aprobado sienta 
las bases que han de regir los con
cursos de traslados para la provisión 
de puestos de trabajo de carácer 
sanitario dependientes de la Conse
jería de Sanidad y Bienestar Social.

La norma establece que podrán 
participar en estos concursos anuales 
todos los funcionarios de los cuerpos 
o escalas regionales, cualquiera que 
sea su titulación administrtiva

El procurador socialista hizo 
especial hincapié en la diferen
cia entre los presupuestos apro
bados por el Parlamento y la 
ejecución de las partidas que se 
presentan al final de cada ejer
cicio.

Jaime González se refirió a la 
contradicción entre la actuación de 
la Junta y las medidas anticorrup
ción que presentó el PP en el Con
greso de los Diputados, “entre las 
que proponía mayores limitaiCo- 
nes y controles a las modificacio
nes presupuestarias”.

Ueyan 23 días a 300 metros de profundidad El acuerdo para el fomento del turismo se firmará el domingo en Jerusalén

Redondo, Guitiérrez y Zaguirre 
visitarán el domingo a los 

encerrados de la MSP

Los territorios ocupados, excluidos del 
convenio entre la Junta e Israel

Villablino (León). (Efe).—Los 
^cretarios generales de UGT, 
CCOO y USO, Nicolás Redondo, 
^tonio Gutiérrez y Manuel Za- 
Syúre, respectivamente, visitarán 
el Próximo día 1 a los ocho traba
jadores de la Minero Siderúrgica

Ponferrada (MSP) encerrados 
en un pozo, anunciaron ayer fuen
tes sindicales.

Los trabajadores de la MSP se 
encuentran en huelga desde el 
Pasado día 5 y ocho dirigentes 
Radicales están encenados en el 
P°zo Calderón, a 300 metros de 
Profundidad, para pedir que la 

empresa desista de un plan de 
reestructuración que incluye un 
expediente de regulación de em
pleo para 250 trabajadores y el 
cierre de una explotación. Según 
informó un portavoz del comité 
de huelga, los tres dirigentes sin
dicales visitarán, al mediodía del 
próximo domingo, a los ocho 
encerrados y se dirigirán a los 
mineros en una asamblea previs
ta en la explanada exterior del 
pozo Calderón. El portavoz dijo 
que la huelga, prevista hasta ma
ñana, se ha prolongado hasta el 
31 de marzo.

JOSE LUIS GUERRERO 
___________’___________ Enviado especial

Tiberiades (Israel). (leal).— 
Los territorios ocupados por Israel 
durante la “guerra de los seis días” 
en 1967 no podrán ser contempla
dos en el convenio de cooperación 
que en materia turística está nego
ciando la Junta de Castilla y León 
con el Gobierno israelí y que, 
previsiblemente, se firmará el pró
ximo domingo en Jerusalén.

El embajador español en Tel- 
Aviv, Pedro López Aguirreben- 
goa, hizo esta advertencia a la 
delegación castellanoleonesa, 
encabezada por el consejero de

Cultura y Turismo de la Junta, 
Emilio Zapatero, quien ha veni
do acompañado por el secretario 
general de su departamento, 
Isaías López Andueza, y por el 
director general de Turismo, Jo
sé Pablo Redondo.

El embajador recordó a los rep
resentantes del Ejecutivo regional 
los compromisos del Gobierno 
español, derivados de la aceptación 
de las resoluciones de Naciones 
Unidas, especialmente la 442, res
pecto a la retirada de Israel de los 
territorios ocupados en 1967 du
rante la “guerra de los seis días", 
esto es, los altos del Golán y la

franja de Gaza y Cisjordania.
Asimismo, el representante 

diplomático español hizo saber a 
los dirigentes castellano-leoneses 
que el convenio no puede ser 
firmado con un ministro del Go
bierno israelí sino con un repre
sentante de una instancia inferior 
de la Administración hebrea.

Aunque las competencias en 
una materia estén plenamente 
asumidas por la Junta, es el Go
bierno de la nación quien se re
serva la firma de convenios con 
gobiernos de otros estados, una 
práctica no siempre respetada 
por otros dirigentes regionales.

INFORMACION Y VENIA EN OBRA Jardín de Frontes S.A.

MAGNIFICAS 
VISTAS .

LLAVE EN MANO
PARKING PRIVADO

A cotos de caza
SERVIMOS:

perdiz, conejo y liebre de 
monte para repoblación.

Teléfonos 948 / 26 00 83
y 27 81 06
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León, Salamanca y Burgos, 
beneficiadas por la Junta en 
los fondos para carreteras

Valladolid. (leal).— Las 
diputaciones de León, Sala
manca y Burgos serán las más 
beneficiadas de la región en el 
reparto de los 2.600 millones 
de pesetas que la Junta piensa 
invertir en 1992 para carrete
ras provinciales, según se 
acordó en la última reunión 
celebrada por del Consejo de 
Provincias.

A la cantidad aportada por el 
Gobierno autónomo se añadirán 
los 4.125 millones de pesetas 
más que presupuestarán este año 
las diputaciones a partes desi
guales.

Según los datos facilitados a 
leal por la directora general de 
Administración Territorial, Car
men Lucas, León recibirá fondos 
del Gobierno regional por un 
importe de 380.094.000 pesetas;

Falencia acogerá el primer 
polígono alimentario español 

subvencionado por la CE
Falencia. (leal).— La locali

dad palentina de Villamuriel de 
Cerrato acogerá el primer polí
gono alimentario de España con 
subvenciones de la Comunidad 
Europea, en el que se invertirán 
mil millones de pesetas en la 
construcción del mercado cen
tral de frutas, hortalizas y verdu
ras de Falencia (Mercapasa), así 
como de 32 naves comerciales. 
Este polígono alimentario, cuya 
instalación se ha negociado 
durante tres años con el Ayunta
miento de Falencia, comenzará a 
instalarse en Villamuriel a partir 
del próximo mes de agosto sobre 
una superficie de 60.000 metros 
cuadrados, donde está previsto 
construir un mercado central con

Salamanca, 364.962.000; Bur
gos, 338.052.000; Valladolid, 
302.562.000; Avila, 265.148.000; 
Segovia, 255.268.000; Zamora, 
248.872.000; Soria, 229.346.000; 
y por último , Falencia, con 
215.696.000 pesetas.

Por su parte, la Diputación de 
León presupuestará 603.033.750 
pesetas; Salamanca, 579.026.250; 
Burgos, 536.332.500; Valladolid, 
480.026.250; Avila, 420.667.500; 
Segovia, 404.992.500; Zamora, 
394.845.000; Soria, 363.866.250; 
y por último, Falencia, con 
342.210.000 pesetas de inversión.

El Consejo de Provincias, 
organismo en el que se reúnen 
la Junta de Castilla y León y las 
nueve diputaciones provincia
les, estudió además las ayudas 
a mejora y arreglo de carrete
ras.

16 lonjas de hortalizas y 6 de 
frutas, zonas verdes, aparca
miento y 32 naves comerciales 
de diversos tamaños.

El complejo dispondrá también 
de un servicio complementario de 
cafetería, bar y restaurante.

El proyecto definitivo de los 22 
industriales promotores añade al 
inicialmente previsto la cons
trucción de naves de alimentación 
alrededor del mercado central, lo 
que convertirá a este polígono en 
el mayor mercado de alimenta
ción de Castilla y León.

La inversión de mil millones 
de pesetas se efectuará en dos 
fases. El FEOGA aportará un 25 
por ciento, la Junta un 10 y el 
MAPA un 5.

JUICIO OH LA CONSTRUCCION
La acusación particular destaca el protagonismo de Peña en los hechos

Martínez Fresneda: “Estamos ante el 
primer gran juicio a la corrupción”

El abogado de la acusación particular, Gonzalo Martínez 
Fresneda, manifestó hoy que el proceso que se sigue en Burgos 
por el “caso de la construcción” es “el primer gran juicio de 
corrupción de la España moderna”. El letrado destacó el prota
gonismo de José María Peña, sin cuya aquiesciencia “no se hacía 
nada en el Ayuntamiento”, y su necesaria cooperación en los 
delitos de falsedad y estafa que el fiscal sólo atribuye al contruc- 
tor Méndez Pozo y la acusación extiende al alcalde de Burgos.

MARIA R. MAYOR 
_______________________Enviada especial

Burgos. (leal).— En la exposi
ción de su informe final, Martínez 
Fresneda se refirió a las limitacio
nes personales y materiales de la 
acusación para atender una causa 
“que se ha quedado pequeña, ya 
que el gran ausente en la vista oral 
ha sido el delito de cohecho, por 
la dificultad para probaño”.

Martínez Fresneda consideró 
“injustamente benevolentes” las 
conclusiones definitivas del Mi
nisterio público por excluir a al
gunos de los acusados de los de
litos más graves, mantener la 
consideración de delito conti
nuado y pedir las penas mínimas 
en algunos supuestos.

Esta benevolencia del fiscal 
contrasta, en opinión de Martínez

La empresa alemana Pilz comenzará en 
otoño las obras de su factoría en Avila
Valladolid. (leal).— El propie

tario de la empresa alemana Pilz ha 
prometido al presidente de la Junta, 
Juan José Lucas, que se encuentra 
de viaje en la región alemana de 
Baviera, que las obras de su nueva 
factoría para la producción de dis
cos compactos en Avila se inicia
rán en el próximo otoño y se 
prolongarán durante veinte meses.

La planta industrial que Pilz 
instalará en Avila se dedicará a la

Fresneda, con la importancia del 
este proceso judicial, que calificó 
como el “primer gran juicio de 
comipción de la España moderna”.

El abogado de la acusación se 
opuso a los argumentos del fis
cal al referirse a la validez de las 
pruebas induciarias para deter
minar la existencia de delitos. 
“No se puede estar de acuerdo 
con un señor para prevaricar du
rante diez años y no saber nada 
de las falsedades que comete”, 
señaló el letrado en referencia a 
la necesaria implicación de Pe
ña, y otros políticos acusados, en 
el delito de falsedad.

En este sentido, Martínez 
Fresneda afirmó que en el Ayun
tamiento de Burgos “no se ha 
hecho nunca nada que Peña no 
quisiera”, y aseguró que existen 

fabricación de compact-disc, su
pone una inversión de 21500 millo
nes de pesetas y la creación de 350 
puestos de trabajo.

Laproduccióndelafiartaestáfijada 
en unos den millones de compact-disc.

La empresa tiene previsto reali
zar cursos de preparación y entre
namiento que en una primera etapa 
permitirá que 150 trabajadores 
abulenses conozcan en Alemania 
los procesos de producción para

Martínez Fresneda a .s .

indicios “claros, plurales y acre
ditados” para concluir que el al
calde, los concejales Codón y 
Muñoz y el secretario, Esteban 
Corral, “prestaron su coopera
ción necesaria y consciente en 
las falsedades cometidas por 
Antonio Miguel Méndez Pozo y 
el arquitecto Juan Manzanares”.

que luego actúen de monitores 
del resto de la plantilla.

El presidente de la Junta ha 
mostrado su total apoyo al pro
yecto y mantiene el compromiso 
de conceder ayudas a la empre
sa, que se unirán a la subvención 
del 15 por ciento procedente de 
los incentivos regionales para 
llegar al 50 por ciento de la in
versión total, que ronda los 
21.500 millones de pesetas.

W] Junta de
§ Castilla y León

DELEGACION TERRITORIAL
Servicio Territorial de Medio Ambiente 
y Ordenación del Territorio

COMISION PROVINCIAL DE URBANISMO, 
SESION DE 4 DE FEBRERO DE 1992

ANUNCIO
fNFORMACION PUBLICA PARA AUTORIZACION 

DE CONSTRUCCION EN LA LASTRILLA
Se hace público para general conocimiento, que de acuerdo con lo 
prevenido en el articulo 44 del Reglamento de Gestión Urbanística, en re
lación con los artículos 85 y 86 de la Ley del Suelo y con el artículo 128 
del Reglamento de Planeamiento, se abre información pública, por plazo 
de quince días sobre el expediente para autorización de emplazamiento, 
que a continuación se reseña:

— Centro de almacenamientoy distribución de gasóleo, en la 
finca 196 del polígono 2, del término municipal, promovido 
por DERIPETRO, S.L

El expediente de referencia se encuentra expuesto al público, durante las 
horas de oficina, en los locales del Servicio Territorial de Medio Ambiente 
y Ordenación del Territorio, de la Junta de Castilla y León, Plaza Platero 
Oquendo, n.53, donde podrá examinarse por quien lo desee y formularse 
las alegaciones que se estimen oportunas durante el expresado plazo.

EL DELEGADO TERRITORIAL, Fdo.: Luis Pérez de Cossío

COMPAÑIA DE SEGUROS

DE AMBITO NACIONAL
" 11

PRECISA cubrir un puesto de  <
SUPERVISOR COMERCIAL
para las provincias de AVILA y SEGOVIA, 

con residencia en esta última.

Se responsabilizará del desarrollo, animación y con
trol de la organización existente y, especialmente, de la 
captación, formación y entrenamiento de nuevos cola
boradores.

Valoraremos el nivel de formación y la experiencia 
dirigiendo equipos de venta, preferiblemente en el sector 
asegurador, así como el entusiasmo y afán de supera
ción profesional.

Ofrecemos remuneración fija + variable, pudiendo 
alcanzar niveles retributivos importantes y, sobretodo, 
claras oportunidades de promoción interna.

Interesados envíen historial personal y profesional al 
apartado de correos n.° 366 (28080 - Madrid), acompa
ñando fotografía reciente y teléfono de contacto.

(REFERENCIA: Supervisor Comercial Segovia)

Huidobro informará 
en las Cortes 
sobre el traslado 
de funcionarios

Valladolid. (leal).— La Mesa 
de las Cortes regionales admitió 
ayer la comparecencia a petición 
propia del consejero de Presi
dencia, César Huidobro, para in
formar ante la comisión corres
pondiente sobre el concurso de 
traslados de funcionarios en las 
diferentes consejerías de la Jun
ta. .

A petición del Grupo Mixto, 
comparecerá el consejero de F°' 
mentó, Jesús Merino, para infor
mar sobre actuaciones de su 
departamento en materia de co
mercio en poblaciones de segun
do nivel o cabeceras de comarca, 
y sobre las previsiones de fu^ 
al respecto, así conl _ 
planteamientos sobre venta am 
bulante en la comunidad.

Además el . consejero 
Agricultura, Isaías García Mo 
ge, comparecerá para inform 
de la reconcentración parcelan 
en los futuros regadíos denv 
dos de la presa de Riaño.

M.C.D. 2022
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Nuevo Golf

@ VOLKSWAGEN

Este fin de semana 
le invitamos a conocer 

el coche sobre el que más 
se ha escrito.

Se han escrito infinidad de artículos. En revis
tas especializadas. En periódicos. En publicacio
nes. Se ha hablado mucho sobre el nuevo Golf.

Ahora ya hay la posibilidad de conocerlo. Por
que el nuevo Golf está en los concesionarios ■ 
Volkswagen. .

A partir de hoy, y hasta el domingo día 1 .podrá 
ver los importantes avances en diseño, en pres
taciones, en seguridad y en medio ambiente 
que incorpora el nuevo Golf.

Esperamos su asistencia.

M.C.D. 2022
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Una indisposición impide a Serra acudir al Consejo de Ministros

PSOE y PP firmaron hoy el acuerdo
sobre el pacto autonómico

El presidente del Gobierno, Felipe González, y el líder del 
Partido Popular (PP), José María Aznar, firmaban a la hora de 
cerrar esta edición, tras el Consejo de Ministros, el acuerdo 
alcanzado recientemente en solitario por socialistas y populares 
sobre el pacto autonómico.

Rubio niega que facilitase 
información privilegiada

Madrid (Efe).—El acuerdo 
contempla el traspaso —por vía 
de Ley Orgánica de Delegación, 
seguida de una inmediata reforma 
de los estatutos— de 32 com
petencias —la Educación y el In- 
serso, entre ellas— a las comuni
dades autónomas que accedieron 
a su autogobierno por la vía del 
articulo 143 de la Constitución.

El ministro para las Adminis
traciones Públicas envió ayer el 
texto del documento a los partidos 
parlamentarios que no firmaron el 
acuerdo, junto a un escrito expre
sando la voluntad del Gobierno, 
socialistas y populares de seguir 
trabajando en la línea de buscar un 
pacto lo más amplio posible.

Por otra parte, el Consejo de 
Ministros, que comenzó pasadas 
las 9:30 de esta mañana, tiene pre
visto aprobar el plan de dispo
sición de fondos del Tesoro Públi
co para 1992, que implica el 
establecimiento de los criterios 
precisos para llevar a cabo esa 
actuación, informaron fuentes 
oficiales. A la reunión de hoy 
asisten todos los miembros del 
Gabinete, con excepción del 
vicepresidente, Narcís Serra, 
ligeramente indispuesto.

En materia económica, el Go
bierno dará el visto bueno a la 
realización de inversiones de ca
pital público extranjero en el Ban
co Atlántico, por valor de 532

Felipe González. ar c h iv o

millones de pesetas, y en la em
presa de aluminio Perfiles 
Arteaga, por un montante de 208 
millones.

Otra de los decisiones que tiene 
previsto adoptar hoy el Ejecutivo 
es enviar al Pariamento el texto 
del acuerdo de promoción y pro
tección recíproca de inversiones 
entre España y Argentina.

Madrid (Efe).—El gobernador 
del Banco de España, Mariano Ru
bio, negó ayer, en una carta enviada 
al director del diario “El Mundo", 
haber pasado información privile
giada y subraya que “mienten quie
nes afirman o tratan de insinuar" 
que facilitase datos confidenciales.

Rubio sale al paso de un artículo 
que publicó ese diario el día 24, 
titulado “Ex-directivos de Ibercorp 
aseguran que Rubio pasaba infor
mación a De la Concha”, en el que 
se desliza, poniéndolo en boca de 
terceros, que el gobernador del ‘ 
Banco de E^>aña pasaba, con ca
rácter general, información 
confidencial a De la Concha.

“Queda claro—afirma Rubio en 
su carta, facilitada por el Banco de 
España— que no se me acusa de 
pasar esta información. Se ciñen 
los articulistas —agrega— a decir 
que antiguos directivos de Ibercorp 
aseguraron que Manuel de la Con
cha manifestaba que recibía tal 
información”. “La provocación -

añade- es tan burda que ni mis 
consejeros legales ni yo pensa
mos que mereciese la pena ocu
parse de ella”. Rubio reconoce al 
inicio de su carta que, prob
ablemente, su obligación, des
pués de haber informado en el 
Congreso de su intervención en 
el asunto Ibercorp, fuese guardar 
silencio hasta que se dilucide, 
por las autoridades competentes, 
el verdadero alcance del asunto.

Sin embargo, precisa, “estoy 
escuchando reiteradamente que 
’quien calla otorga’. Pienso que, 
por encima del tópico que encierra 
tan simple refrán, está la constitu
cional presunción de inocencia 
que, por lo que se ve, nadie respe
ta”. Hasta ahora, agrega, no se ha 
demostrado en foro alguno que “yo 
pasase información especial a Ma
nuel de la Concha. Mas, en todo 
caso, vaya aquí mi rotunda nega
tiva: jamás he pasado informa
ción alguna a De la Concha y 
mienten quienes lo afirman”.

El Congreso limitó la actuación de García 
Valverde a sus nombramientos en el caso Renfe

Los políticos catalanes, a la 
“caza del voto”

Madrid (Efe).—El Pleno del 
Congreso aprobó ayer con el vo
to favorable de PSOE, CiU, 
PNV y el diputado de AIC Luis 
Mardones “limitar” la actuación 
de la que “responde” Julián Gar
cía V¿verde, en la época que fue 
presidente de Renfe, “al nom
bramiento de su asesor inmo
biliario y a ordenar a Equidesa la 
ejecución de la operación”. El 
PSOE rechazó todas las enmien
das al informe presentadas por la 
oposición, salvo dos del CDS y 
cuatro de CiU, que aceptó a cam
bio de modificarlas parcial
mente, entre ellas la que hacía 
referencia a la responsabilidad 
de García Valverde.

Las conclusiones aprobadas 
por el Congreso, en una votación 

La Bolsa de Madrid ¡
TIMIDOS BENEFICIOS

El índice general provisional de la Bolsa de Madrid bajó al 
mediodía de hoy 0,98 y quedó situado en 263,70 puntos.

La última sesión semanal ha traído al mercado una tímida 
realización de beneficios, después de dos sesiones consecuti
vas de alzas en las que el indicador general se ha aproximado 
al soporte del 265 por ciento. A pesar de ello, los inversores 
domésticos se mantuvieron a la espera de la apertura de la 
Bolsa de Nueva York, que está en niveles máximos al cerrar 
ayer con un retroceso de sólo tres puntos.

Las diferencias por grupos son las siguientes:
En Alimentación, San Miguel baja 30 y Cervecera sube 8.
En Agricultura y Pesca, Pescanova baja 5.
En Mineras, Minas de Tormaleo hace posición papel a 510.
En Maquinaría, Eleonor sube 5, Lingotes 25, y Cobra 15.
En Automóviles, Fasa sube 10. .
En Petróleos y Químico, Faes baja 10.
En Papel y Madera, Papelera Navarra baja 2 y Zubiri.
En Comunicaciones, Antena 3 sube 40.
En Aparcamientos, Subterráneos sube 5, Iberpistas y 

Saba 1.
En Manufacturas, Indo baja 5 y Vidrieras Leonesas 

sube 30.
En Comercio, Cointra hace posición papel a 110.
En Cementos, Portland sube 40 y Noroesta baja 20.
En Constructoras, Laín baja 5.
En Sociedades de Inversión Mobiliaria, Inverpastor 

sube 1. ■ ■
En Cartera, Unión Europea baja 1.

a la que asistieron once minis
tros, señalan que “el ministro de 
Transportes (por José Barrio- 
nuevo) y el presidente de la Co
munidad de Madrid (Joaquín 
Leguina) no tuvieron más cono
cimiento que el referido a los 
contenidos generales” de la ope
ración. El pleno acordó que “los 
hechos . investigados y las 
irregularidades observadas se 
pongan en conocimiento del Mi
nisterio fiscal y de los órganos 
competentes del Ministerio de 
Economía y del de Justicia”.

Durante el debate, el repre
sentante socialista, Jenaro Gar
cía Arreciado, lamentó que Gar
cía Valverde dimitiera como 
ministro mientras que Felipe Ca
misón, portavoz del PP en la co

misión de investigación, “conti
núa ensuciando esta Cámara con 
afirmaciones que es incapaz de 
sostener”. García Arreciado res
pondió así a las acusaciones re
alizadas anteriormente por Ca
misón, de quien dijo tiene una 
visión de los hechos “que nadie 
comparte”.

Entre numerosas interrupcio
nes por abucheos y pataleos des
de los escaños del PP que eran 
respondidos con aplausos a su 
diputado por parte de los bancos 
socialistas, García Arreciado 
acusó a Camisón de “tratar de 
destruir sin construir”.

Por su parte, el portavoz de 
IU, Jerónimo Andreu, calificó 
de “fraude” las conclusiones de 
la comisión.

Un hijo del - 
guardia civil 
asesinado no 
perdona a ETA

Guecho (Vizcaya) (Efe).—El 
menor de los dos hijos del guar
dia civil José San Martín Bretón, 
víctima del atentado perpetrado 
por ETA el pasado martes en el 
municipio vizcamo de Guecho, 
manifestó ayer que “yo no per
dono que hayan asesinado así a 
mi padre y pido al Gobierno que 
haga justicia”.

El hijo de José San Martín, 
que actualmente cumple el ser
vicio militar en Cádiz, acudió 
ayer por la tarde a una concen
tración de mujeres e hijos de 
guardias civiles que tuvo lugar 
en la plaza de Villamonte, en 
Guecho, lugar del atentado, para 
mostrar su repulsa por el acto 
terrorista.

Tras pedir al Gobierno que se 
haga justicia, el hijo del guardia 
civil pidió también “que se ha
gan responsables de lo que está 
haciendo ETA con nosotros, y 
nuestras familias”.

Barcelona (Efe).— Los can
didatos que concurren a las elec
ciones al Parlamento de Cataluña 
del próximo 15 de marzo inician 
hoy el programa de encuentros 
con el electorado visitando mer
cados, centros regionales o bus
cando puerta a puerta el voto, co
mo es el caso de Jordi Pujol.

El candidato convergente, 
que anoche pegó un cartel en un 
barrio de Badalona con alumino- 
sis después de cenar en Santa Fé 
del Penedés, realizará esta tarde 
un breve recorrido por el barrio 
de Sarria-Sant Gervasi, tradicio
nal feudo nacionalista, y luego 
participará en un mitin.

También por la tarde, Josep 
Antoni Duran i Lleida, candida
to de la formación democristiana 
UDC, se desplazará a Hospitalet 
de Llobregat para participar en 
un mitin. En esta ciudad del 
cinturón de Barcelona comenza
rá su gira electoral el candidato 
socialista Raimon Obiols, que 
visitará un instituto, ofrecerá una 
rueda de prensa en Sant Feliú, 
almorzará en Barcelona con 
diputados y responsables de 
enseñanza y, ya por la noche, 
participará en un mitin en Reus.

Academia de Artillería
------ANUNCIO

Hasta las 13,00 horas del día 9 de marzo, en 
horario de 10,00 a 13,00 horas, se admiten ofertas 
para la contratación de las cafeterías de los 
acuartelamientos que integran la Academia de 
Artillería de Segovia.

Se requiere fianza provisional de 500.000 ptas. 
Pliego de Bases en la Sección Administrativa. 
Acuartelamiento de “LOS LEONES”.
Plaza Alto de Los Leones de Castilla, n.51.
SEGOVIA

Segovia, a 26 de febrero de 1992.

Rafael Ribó, candidato de Ini
ciativa per Catalunya, comenzó 
temprano la jomada con un reco
rrido en autobús, ofrecerá por la 
tarde una rueda de prensa en 
Barcelona y participará en un 
mitin en El Prat de Llobregat.

El candidato del PP, Aleix Vi- 
dal-Quadras, habrá desayunado 
hoy con la prensa, recibirá a Ma
nuel Fraga, almorzará en Hos
pitalet con Luis Ramallo, visita
rá el mercado de Collblanch y 
cenará con Fraga. Vidal-Qua- 
dras y Aznar, que hoy visita 
Mollerussa (Lérida), se despla
zaron ayer a Santa Coloma de 
Gramenet, donde apenas se vota 
a la derecha, para pegar carteles.

El candidato de Esquerra 
Republicana de Cataluña, Angel 
Colom, celebrará un almuerzo, 
una rueda de prensa en el barrio 
de Poblé Sec y luego participará 
en una cena. Al pie del monu
mento dedicado a Francesc Ma- 
ciá, en la plaza Cataluña de Bar
celona, Colom declaró anoche 
que su partido aspira a convert
irse en la tercera fuerza política 
“como un paso más hacia la ma
yoría que posibilite la inde
pendencia".

M.C.D. 2022
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Representantes de la Administración no descartan la militarización de los servicios de autobús

Sin acuerdo en el acto de conciliación entre 
los trabajadores y la dirección de la EMT

El acto de conciliación entre 
la dirección de la Empresa 
Municipal de Transportes de 
Madrid y los 27 trabajadores 
despedidos concluyó esta ma
ñana sin acuerdo, por lo que 
será Magistratura de Trabajo 
quien dictaminará, previsible
mente en un plazo no superior 
a dos meses, si considera pro
cedentes las sanciones.

Madrid.— La dirección de la 
EMT despidió a estos 27 traba
jadores por la huelga ilegal reali
zada el 15 de enero en Madrid 
por los conductores de autobu
ses de la empresa municipal de 
transportes, para presionar sobre 
la negociación del convenio co
lectivo. La negativa de la direc
ción de la empresa a la readmi
sión de estos despedidos ha sido 
la causa de la huelga en el trans
porte de autobuses madrileño, 
que se mantiene desde el pasado 
3 de febrero.

Representantes de las admi
nistraciones central, autonómica 
y local no descartaron la 
“posibilidad de utilizar personal 
militar” si los trabajadores de la 
EMT no cumplen los servicios 
mínimos que se establezcan”.

El delegado del Gobierno en 
Madrid, Segismundo Crespo, 
señaló que si fuese preciso adop
tar cualquiera de estas medidas, 
“se aumentaría sustancialmente 
el número de agentes del orden 
público” que vigilasen el normal 
funcionamiento del servicio y 
garantizasen la seguridad de los 
conductores y usuarios.

PARO ILEGAL

Los letrados que repre
sentaban a la Empresa Munici
pal de Transportes, Juan José 
Navarro y José Javier Cabanas, 
señalaron que el acto de conci
liación transcurrió de forma nor-

El líder de la Plataforma Slndlclal de
TELEFOTOEFE

la EMT, Pablo Rodríguez (centro) en las cocheras de Fuencarral.

mal, “sin acuerdo alguno, por
que la dirección mantiene las 
sanciones por considerar que los 
despedidos promovieron e inci
taron a un paro ilegal, mientras 
que la Plataforma insiste en la 
revocación de todos los despi
dos”. Por su parte, Manuel Cam- 
pomanes, abogado del sindicato, 
manifestó que “la Plataforma 
Sindical ratifica su postura y 
considera improcedentes los 
despidos”.

A partir de ahora, el conflicto 
pasará a Magistratura de Traba
jo, que tendrá que dictaminar en 
un plazo no superior a dos me
ses, tras lo cual se abrirá la posi
bilidad de recurrir por cual
quiera de las paites.

SERVICIO

Ciento cincuenta autobuses 
de la EMT, conducidos por 
trabajadores que abandonaron la. 
huelga, salieron a primeras horas 

de esta mañana de las cocheras 
de La Elipa, informó a Efe un 
portavoz de la empresa.

Los conductores llegaron a La 
Elipa en autobuses que “salieron 
hoy de una cochera distinta a la 
de ayer, en concreto la de Cuatro 
Caminos, por motivos de seguri
dad y para evitar la actuación de 
los piquetes”, indicó la fuente. 
Según la fuente, los autobuses 
comenzaron a salir alrededor de 
las 08,45 horas protegidos por 
agentes de la Policía Nacional, 
mientras que los piquetes les in
crepaban por su actuación, aun
que por el momento no se han 
registrado incidentes.

Estos autobuses, al igual que 
ayer, prestarán servicio princi
palmente en la zona centro de la 
ciudad, la más afectada por la 
huelga, que hoy cumple 26 días.

De las otras cuatro cocheras 
de la ciudad han salido única
mente los autobuses que cubren 

los servicios mínimos, aunque 
fuentes de la empresa indicaron 
“que si se presentan trabajadores 
que quieran salir se les protegerá 
para que lo hagan”.

“Desde que ayer comenzaron 
a salir autobuses se recibieron en 
la empresa llamadas de muchos 
conductores que querían traba
jar, siempre que se les garantiza
ra su seguridad”, agregó el por
tavoz.

El líder de la Plataforma 
Sindical de la EMT de Madrid, 
Pablo Rodríguez, llamó ayer a 
los trabajadores á “resistir la du
reza del conflicto” en un discur
so asambleario en el que no 
faltaron insultos a las autorida
des y el calificativo de “traido
res” al comité de Metro, que ayer 
desconvocó los paros.

Rodríguez no aceptó el acuer
do de la Administración que re
coge un aumento de los servicios 
mínimos para próximos paros.

Chaves cree 
desmesurado 
el rechazo a la 
condecoración 
de Jacinto Pellón

Sevilla (Efe).— El presidente 
de la Junta de Andalucía, Ma
nuel Chaves, calificó de “des
mesurada y fuera de lugar” la 
decisión de la oposición de no 
acudir a la entrega de la Medalla 
de Oro de Andalucía a Jacinto 
Pellón, presidente de la Socie
dad Estatal Expo 92, y dijo que 
la mayoría de los andaluces apo
yan la Exposición.

Los tres grupos de la oposición 
—PP, IU-CA, y PA— anunciaron 
que no asistirán a la recepción ofi
cial del Día de Andalucía, que se 
celebra hoy en los Reales Alcá
zares de Sevilla, en protesta por la 
concesión a Pellón del máximo 
galardón de la comunidad autóno
ma.

Según explicó el secretario 
del Grupo Popular, Juan Luis 
Muriel, este grupo considera que 
el galardón es “inmerecido”, ya 
que, en todo caso, “éste se debe
ría haber otorgado a todos los 
trabajadores de la Exposición 
Universal”. El andalucista Mi
guel Calvo dijo que “es indig
nante” poner al mismo nivel a 
Pellón “con la identidad andalu
za de Juanita Reina y con el peso 
histórico del primer Parlamento 
andaluz”, los otros dos galardo
nados con la Medalla de Oro de 
Andalucía.

El presidente de IU-CA, Luis 
Carlos Rejón, dijo hoy que no 
asistirán a la entrega de las 
medallas de Andalucía porque 
no lo hacen ningún año, aunque 
destacó que coincide con el PA 
y el PP en su oposición a que se 
haya galardonado a Jacinto Pe
llón, a quien acusó de no respetar 
las competencias de la Junta y 
del Ayuntamiento.

Por su parte, el propio Jacinto 
Pellón calificó de “patética” lapo- 
lémica suscitada por haberle si
do concedida dicha Medalla.

En un mercado altamente competitivo, como el informático, 
TENER LO MEJOR ES INDISPENSABLE

La exhibición congregó numeroso público. Alberto González realizando una demostración de los sistemas.

“GONZALEZ Y MASEDA, S.L.”, concesionario exclusivo de la compa
ñía multinacional “OLIVE1TI” para Segovia, comenzó el pasado miércoles la 
presentación de los últimos sistemas de aplicaciones para la gestión administra
tiva de la Empresa y Entes Públicos. Dicha exposición, que concluirá MAÑANA 
SABADO en los salones del Pórtico Real, incluye demostraciones prácticas de 
innovadoras versiones de HARDWARE y SOFTWARE, así como equipos 
periféricos de sofisticada configuración. “GONZALEZ Y MASEDA”, única 
empresa segoviana dedicada íntegramente a resolver funciones de gestión y or
ganización interna de la empresa a través de procesos mecanizados, añade a su

contrastado prestigio una dilatada experiencia al haber informatizado más del 80 
por ciento de los negocios privados y entidades públicas de la provincia. Esta 
interesante exhibición de “GONZALEZ Y MASEDA” sigue congregando a 
numeroso público, destacando la atención que acaparan las redes locales de 
ordenadores, los terminales de puntos de venta, la reprografía, el tratamiento de 
la escritura, las impresoras láser y los scanners. Asimismo, suscitan expectación 
los programas sectoriales de diseño asistido por ordenador y otras herramientas 
informáticas específicamente concebidas para estaciones de servicio, hostelería, 
alimentación, comercio, industria y otras ramas de la producción. .
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Arabese 
isralíes se 
volverán a 
reunir el lunes

Washington (Efe).— Arabes 
e israelíes reanudarán el diálogo 
el próximo lunes, tras una sema
na de tensas negociaciones sin 
progresos significativos y en las 
que han quedado patentes las 
profundas diferencias que los di
viden.

Lo más destacado de la cuarta 
ronda de conversaciones bilate
rales es el hecho de que israelíes 
y palestinos se han intercambia
do, por primera vez en la historia 
del conflicto, sendas propuestas 
para establecer un régimen pro
visional de autonomía en los te
rritorios ocupados.

Los palestinos, que califica
ron el plan israelí de “insulto” a 
su inteligencia, insisten en que 
no podrá lograrse pro'greso algu
no en el proceso de paz mientras 
Israel no suspenda los asenta
mientos en los territorios ocupa
dos y respete los derechos huma
nos de su población.

Los israelíes argumentan que 
la cuestión de los asentamientos 
no cabe en esta fase del diálogo 
que, en su opinión, debe limitar
se a la negociación de un estatu
to de autonomía provisional en 
.Cisjordania y Gaza.

El estancamiento de las negocia
ciones podría llevar a las delega
ciones árabes a pedir la interven
ción de Estados Unidos para sacar 
el diálogo bilateral del callejón sin 
salida al que parece dirigirse.

El portavoz de la delegación 
israelí, Yosi Gal, se mostró con
trario a que Estados Unidos in
tervenga en las conversaciones. 
Las negociaciones entre sirios e 
israelíes continúan estancadas 
sin que las partes se pongan de 
acuerdo sobre la aplicación de la 
Resolución 242 de Naciones 
Unidas, que establece la retirada 
israeh de los Altos del Golán a 
cambio de fronteras seguras.

Los ministros de Asuntos Exteriores de Azerbalyán, Rusia y Armenla, en Moscú.

El Ministerio de Defensa armenio asegura que creará un ejército nacional

Vuelven los combates a Nagorno 
Karabaj, a pesar del alto el fuego

Violentos combates entre armenios y azerbaiyanos pusieron 
ayer fin al primer alto el fuego acordado en Nagorno Karabaj 
sólo cuatro horas después de comenzar y a pesar de que debía 
durar 72 horas. Por su parte, el Ministerio de Defensa armenio 
anunció hoy la formación de un ejército nacional.

Moscú (Efe).—Cada parte 
acusa a la otra de haber violado el 
acuerdo, pensado para permitir al 
ministro de Asuntos Exteriores de 
Irán, Ati Akbar Velayati, visitar 
varios puntos del Karabaj en mi
sión mediadora.

Velayati tuvo que regresar a 
Bakú, capital de Azerbaiyán, 
después de viajar a Kirovabad 
(Gianza, según el nuevo nombre 
azerbaiyano), la principal ciu
dad antes de llegar a la frontera 
con el enclave, ante la imposibi
lidad de continuar el trayecto. 
Según fuentes armenias, mili
cias arzerbaiyanas iniciaron un 
ataque con helicópteros, blinda
dos y cohetes contra la ciudad de 
Askerán, punto estratégico por 
el que pasan las principales 
comunicaciones con Stepana- 
kert, la capital karabají.

En estos combates se produje
ron al menos siete muertos y dece
nas de heridos por parte azerbai- 
y ana, y un muerto por parte anne
nia, tras el contraataque lanzado 
por los segundos, según la agencia 
rusa Nega.

MISILES

Stepanakert también fue ataca
da de nuevo con misiles “Grad”, 
de exterminio masivo, que los 
azerbaiyanos lanzan desde la ve
cina localidad de Shusha, también 
en el Karabaj, pero uno de los 
pocos puntos donde no hay pobla
ción de etnia armenia.

En los ataques contra la c^ital, 
más de la mitad totalmente destroza
da y en llamas casi peimanentemen- 
te, se han produddo víctimas, aun
que no se puede precisar el número.

El alto el fuego entró en vigor, 

tal como estaba previsto, a las 9.00 
hora local (05.00 gmt) y debíaman- 
tenerse hasta la misma hora del 
próximo domingo. De haberse 
cumplido, hubiera significado el 
período de tiempo más largo en que 
las armas de las dos partes hubieran 
permanecido calladas y habría 
abierto la posibilidad de entablar 
una negociación.

El Ministerio de Defensa de Arme
nia anunció hoy, viernes, la formación 
de un ejército nacional e hizo un 11a- 
mamienío a los ciudadanos armenios 
que viven fueradelarepúblicaparaque 
se incorporen a las firerzas armadas.

“La guerra desatada por 
Azerbaiyán contra la población 
armenia de Nagorno Karabaj 
amenaza también a Armenia”, 
dice el comunicado del Ministe
rio de Defensa de la república 
transcaucásica, difundido por la 
agencia oficial Itar-Tass.

Armenia se había abstenido de 
crear sus propias fuerzas armadas 
y había suscrito el acuerdo de 
mantener un mando unificado de 
las fuerzas de la CEI.

Veinte 
heridos en 
una explosión 
en Londres

Londres (Efe).—Al menos 20 
personas han resultado heridas 
como consecuencia de una gran 
explosión en la estación londi
nense de trenes de London Brid- 
ge, ocurrida durante la hora pun
ta, informó la policía.

Numerosas ambulancias, 
médicos y enfermeras se trasla- 

■ daron a la estación para proceder 
a la evacuación de los heridos 
mientras artificieros de la policía 
y de la brigada antiterrorista re
gistraban la estación.

La explosión en una de las 
estaciones de trenes de mayor 
tráfico diario de pasajeros — 
unos 125.000 la utilizan para ir a 
trabajar a Londres desde la zona 
sudeste de Inglaterra— tuvo lu
gar en las proximidades de los 
servicios situados en la platafor
ma número 4 a las 8,32 de la 
mañana.

Como medida de precaución 
la policía ordenó la evacuación 
y cierre de todas las estaciones 
de metro de la capital británica 
hasta nuevo aviso, mientras 
equipos de seguridad proceden a 
registrarlas para detectar posi
bles artefactos explosivos. Un 
portavoz de Scotland Yard con
firmó que, como consecuencia 
de la explosión, hubo víctimas 
pero ninguna mortal. “La situa
ción en la estación sigue siendo 
muy confusa, las causas de la 
explosión todavía no han podido 
ser precisadas”, dijo el portavoz.

Informaciones contradicto
rias señalan por un lado que la 
explosión fue consecuencia de 
una fuga de gas mientras que 
fuentes de British Rail apuntan a 
la colocación de una bomba.

El ministro del interior, decla
ró que “si los terroristas intentan 
hacemos cambiar nuestros pun
tos de vista sobre nuestra políti
ca, no lo conseguirán”.

ANDALUCES EN SEGOVIA 

“Día de Andalucía”
CENA-RECITAL CANTE FLAMENCO EN 
HOMENAJE AL PUEBLO SEGOVIANO

Actuación del cuadro flamenco a cargo del

CORO ROCIERO 
"Virgen del Dulce Nombre", 

de Córdoba 
y un grupo de sevillanas 

"Virgen del Rocío", 
de Segovia 

Al órgano: JUVELL

Hotel “PUERTA DE SEGOVIA”
SABADO, día 29 de febrero de 1992, a las 9,30 de la noche 

PRECIO CUBIERTO: 4.000 pesetas

COLABORA: Caja de Ahorros y M. de Piedad de Segovia

El presidente serbio aboga por la 
continuidad del Estado yugoslavo

Belgrado (Efe).— El presi
dente de Serbia, Slobodan Milo- 
sevic, se dirigió ayer, jueves, al 
Parlamento serbio y abogó por la 
continuación de la existencia del 
Estado yugoslavo como “país 
central de los Balcanes”, aunque 
sea más “reducido”.

En su primera aparición ante 
la Asamblea desde el otoño pa
sado, Milosevic reflexionó so
bre el conflicto bélico en la veci
na Croacia y la próxima llegada 
de los “cascos azules” y dijo que 
la política serbia había cosecha
do numerosos éxitos en los últi
mos meses.

“La postura de las Naciones 
Unidas y la llegada de las tro
pas de paz representa una gran 
afirmación de la política de 
Serbia”, aseguró Milosevic, 
que añadió que la determina
ción serbia de preservar Yu
goslavia se “ha convertido en 
el sinónimo de estabilidad en 
los Balcanes”.

Milosevic llamó a los diputa
dos a apoyar el documento que 
él y el presidente de Montene

gro, Momir Bulatovic, ambos 
socialistas (ex comunistas), fir
maron el 12 de febrero pasado 
sobre la creación de una nueva 
federación “mini-yugoslava” 
que sería heredera de la actual.

Serbia y Montenegro serían el 
núcleo de ese nuevo Estado, que 
tendría un total de 10.400.000 
habitantes —unos 500.000 de 
ellos montenegrinos— y 
heredaría himno, bandera e ins
tituciones de la desaparecida 
Yugoslavia de 24 millones de 
habitantes y seis repúblicas fe
deradas.

FEDERALISMO

La oposición serbia y 
montenegrina, igual que sus mi
norías albanesa, musulmana y 
húngara, rechazan este proyecto 
federalista y abogan por que las 
dos repúblicas proclamen la 
soberanía de sus estados.

En las dos últimas semanas el 
Partido Demócrata serbio ha 
reunido 325.000 firmas de 
ciudadanos que piden la dimi
sión de Milosevic.

RUSIA.—El presidente ruso, 
Boris Yeltsin, propuso ayer, un 
periodo de dos años de “reconci
liación nacional” entre las dis
tintas repúblicas autónomas y 
regiones que integran la Federa
ción Rusa.

CHILE.— Las primeras 
elecciones municipales chilenas 
de los últimos 20 años quedaron 
definitivamente fijadas hoy para 
el 28 de junio próximo.

SURAFRICA— Nelson 
Mándela sería elegido presiden
te de Suráfrica por amplia mayo
ría si ahora se celebraran en el 
país elecciones democráticas 
multirraciales, según indican los 
resultados de una encuesta lleva
da a cabo por la revista The In- 
dicator.

NIGERIA — El Gobierno de 
Nigeria pidió calma a la pobla
ción ante el motín protagonizado 
el jueves por militares en la ca
pital, Niamey, y aseguró que no 
negociará con ellos bajo amena
za.

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Viernes 28 de febrero de 1992 DEPORTES 13

CONFIRMADO: La antorcha olímpica 
pernoctará en Segovia

Realizará un recorrido de seis kilómetros por la ciudad

Segovia, junto con 
otras 30 provincias espa
ñolas, tendrá ocasión de 
presenciar el paso y ser 
“miembro activo” en el 
caminar de la antorcha 
olímpica de Barcelona 
92, que recorrerá un to
tal de 5.570 kilómetros, 
de los que seis serán den
tro de la capital.

JOSE MARTIN

El caminar por España de la 
Antorcha Olímpica, que saldrá 
de Atenas el día 11 de junio, 
comenzará dos días después. En
trará por la localidad gerundense 
de Ampurias y tras hacer cuaren
ta y tres etapas llegará a Barce
lona el día 25 de julio. La antor
cha recorrerá todas las comuni
dades autónomas, las capitales 
de las mismas y un total de 31 
provincias, entre las que se en
cuentra Segovia. El total de kiló
metros a recorrer por la antorcha 
es de 5.570, de los que 5.196 son

FACILIDADES DE PAGO 

ENTREGA INMEDIATA

INFORMACION Y VENTA 
EN OBRA TFN. 429718

rurales y 374 urbanos. Portearán 
la insignia olímpica 9.172 perso
nas, de los que 4.350 lo harán a 
pie y 1.220en bicicleta. Los rele
vos, para los que caminen serán 
de 500 metros mientras que 
aquellos que utilicen la bicicleta 
recorrerán dos kilómetros y me
dio. Como dato complementario 
al que habrán de adaptarse los 
porteadores cabe señalar que los 
de a pie habrán de circular a diez 
kilómetros/hora y los de bicicle
ta a veinticinco.

Acompañará el recorrido de la 
antorcha por España una carava
na compuesta por doce motoci
cletas, 16 vehículos ligeros y un 
autobús, cuya organización está 
a cargo del COOB-92.

EL PASO POR SEGOVIA

El Ayuntamiento de Segovia 
recibió días pasados la comuni
cación del COOB en la que se 
invitaba a participar a la ciudad 
en el paso de la antorcha olímpi
ca. La invitación, cuestión nor
mal, ha sido aceptada. Dado que

CHAL

Las Villas de Segovia S.A.| d o min g o YaÑANAS

aún restan meses para que el he
cho tenga lugar, no se ha deter
minado el programa, sin embar
go adelantamos algunos de los 
datos que sí se conocen.

El recorrido de la antorcha por 
la capital será de seis kilómetros. 
Llegará a Segovia el día 8 de 
julio procedente de Valladolid, 
entrando a la ciudad por la carre
tera de Cuéllar. Desde el barrio 
de San Lorenzo, por la carretera 
de Boceguillas, recorrerá varias 
calles de la población hasta tota
lizar esos 6.000 metros, para ter
minar su caminar en la Plaza 
Mayor, donde a las 10 de la no
che se desarrollará un acto, aún 
sin detemiinar, y al que la 
organización obliga a todas las 
localidades en las que la antor
cha pernocta. La antorcha parti
rá el día 9 hacia Madrid a través 
de Guadarrama.

Tampoco se ha determinado 
quiénes serán los porteadores, si 
bien sí son seguros los volunta
rios olímpicos segovianos. En 
otras provincias se ha propuesto

la fórmula de que aquellas per
sonas que lo deseen se inscriban 
en el Ayuntamiento, pero lo más 
lógico sería que fueran deportis
tas en activo y, dentro de éstos, 
de todas las modalidades depor
tivas y los más representativos 
por su historial.

LUGARES FINALES 
DE ETAPA

La antorcha, en sü caminar 
por la comunidad de Castilla y 
León, pernoctará únicamente en 
las localidades de Ponferrada, 
León, Valladolid y Segovia. '

Otras localidades del recorri
do donde se ubican los finales de 
etapa son: Cataluña: Gerona,

EN TIEMPO RECORD
____________________ JOSE M.1 MARTIN

Con cinco encuentros ha sido 
sancionado el jugador José Luis 
Manrique, del Cantalejo, por za
randear al árbitro. Con cuatro, 
Juan José San Frutos (Ayllone- 
sa), por insultos graves al cole
giado, tres encuentros a Feman
do Redondo, del mismo equipo 
y tres meses de suspensión a su 
delegado Francisco Gutiérrez, 
por intento de agresión al árbi
tro. También del equipo citado, 
pero en categoría juvenil, 4 en
cuentros al delegado del equipo 
por insultos al árbitro.

Por el resultado de 3-7, venció 
el equipo Domingo de Soto al 
Medicina, en Madrid, en el cam
peonato de fútbol universitario. 
Encabeza la tabla Domingo de 
Soto, que no ha perdido ninguno 
de los cuatro partidos jugados.

Tres componentes del equipo 
Adal Caja de duatlón, participa
ron en el Internacional de Sala
manca, del que fue vencedor el 
madrileño José Francisco Go- 
doy, con un tiempo de 1.18.10. 
Los segovianos cronometraron

¿Publicidad eficaz?
en EL ADELANTADO

Mollet, Vic, Mantesa, Hospita- 
let, Lérida, Tortosa y Tarrago
na; Aragón: Zaragoza y Jaca; 
Navarra: Pamplona; La Rioja: 
Logroño. Alava, Vitoria. Euzka- 
di: Bilbao. Cantabria: Santan
der. Asturias, Oviedo. Galicia: 
Lugo, La Coruña, Santiago, Vi- 
go y Orense. Madrid. Castilla La 
Mancha: Toledo. Extremadura: 
Cáceres y Mérida. Andalucía: 
Huelva, Sevilla, Málaga, Grana
da y Almería. Murcia. Valencia. 
Baleares: Palma de Mallorca, 
Canarias: Las Palmas y final en 
Barcelona, tras 43 etapas y otros 
tantos días de circular por las 
citadas localidades de la piel de 
toro.

estos tiempos: Pedro Elias, 
1.35.03; Femando Useros, 
1.36.12 y Gregorio Sanz 
1.38.42.

Se estima en un centenar el 
número de seguidores de la G. 
Segoviana que el próximo do
mingo acudirán a apoyar a su 
equipo en el desplazamiento a 
Zamora. La Peña “Los Dos”, 
continúa admitiendo solicitudes 
para completar el segundo auto
car. El precio del viaje es de mil 
pesetas.

Existe la posibilidad de cele
brar en Segovia un tornea inter
nacional de tenis de mesa los 
días 13, 14 y 15 de marzo. Sin 
embargo la Federación Española 
había solicitado el polideportivo 
“Pedro Delgado” para realizar la 
actividad y tendrá que hacer una 
nueva gestión. Ahí no se podrá 
celebrar.

Un total de 25 encuentros, to
dos federados, se están disputan
do los fines de semana en el Po
lideportivo Municipal, que en 
estos momentos, a pocos meses 
de su inauguración, se encuentra 
al máximo de sus posibildades. 
Es un dato importante.
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Cinco encuentros no jugados en las 
competiciones provinciales

EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Miércoles 19 de febrero de 1991

AJEDREZ
X Torneo Ciudad de Linares

Las competiciones 
provinciales han pasado 
por distintas vicisitudes 
a lo largo de la última 
jornada disputada en la 
que cuatro de los cator
ce encuentros progra
mados, no se jugaron 
por diferentes causas, 
sobre las que habrá de 
dictaminar la Federa
ción Provincial.

____________________ JOSE M.« MARTIN

Los resultados registrados en 
las distintas competiciones que 
organiza la Delegación Segovia- 
na de Baloncesto, fueron los si
guientes:

Categoría sénior

15a Jomada

La Zona Cuéllar - Cantimpa- 
los, sin resultado

Domingo de Soto - Persianas 
Hernando, sin resultado

Jesuitinas Júnior, 65 - Ladre- 
da,68 .

Europol Júnior, 2 - Gestenert, 
0 (no presentado este último).

Europol CBS, 92 - Jesuitinas,

CLASIFICACION

J. G. P. P.

Europol CBS .......
Pers. Hernando .. 
Europol Júnior .... 
La Zona Cuéllar..
Ladrada 25....... .
U. Domingo Soto 
Jesuitinas............... 
Cantimpalos.........  
Gestetner..............  
Jesuitinas Júnior

.. 15 15 0 30 

.. 14 12 2 26 

.. 16 9 7 25 

.. 13 10 3 23 

..16 7 9 23 

..15 7 8 22 

..14 7 7 20 

.. 14 4 10 18 

.. 16 2 14 16 

.. 15 1 14 15

Mantiene Europol su hege
monía en el grupo con la única 
amenaza de Persianas Hernan
do. El conjunto de Cantimpalos 
no quiere perder de vista al pri
mero por si aquellos tuvieran al
gún “desfallecimiento”.

Categoría Juvenil

10a Jomada

La Escuela Adal, 25 - JPM 
Júnior, 70

JPM, 62 - Unami, 67
Jesuitinas, 53 - Apa Claret, 64

CLASIFICACION
J. G. P. P..

J.P.M................................ 10 9 1 19
J.P.M. Júnior............... 10 7 3 17
Unami................................... 9 8 1 17
La Escuela Adal.......... 11 5 6 16
Apa Claret ....................... 9 4 5 13
Jesuitinas...................... 10 2 8 12
I. Angel Alcázar......... 11 0 11 10

En un muy igualado encuen
tro el Unami le hizo perder el 
primer encuentro en la liga al 
JPM, lo que hace que aquéllos, 
con un encuentro menos, tengan 
las mismas posibilidades para 
ser los primeros del grupo. 
Quien también parece haber 
despertado es el equipo del Apa 
Claret. La liga está muy intere
sante entre los juveniles.

Cadete Femenina
Atrio, 45 - Maristas, 5
Claret, 20 - Cantimpalos, 80 
Angel Alcázar - Jesuitinas, sin 

resultado.,
Jesuitinas, 37 - Unami, 32

CLASIFICACION
J. G. P. P.

Cantimpalos.................... 2 2 0 4
Atrio.................................... 110 2

ORGANIZADA POR LA ASOCIACION DE BARMEN DE LA CAPITAL CANARIA

Doce segovianos participaron en la marcha Las Palmas-Maspalomas
JOSE M.« MARTIN

Doce marchadores segovia
nos tomaron parte en la I Mar
cha organizada por la Asocia
ción de Barmen de Las Palmas, 
en la que tomaron la salida un 
total de 76 participantes. El re

Jesuitinas......................... 1
Unami................................. 1
Maristas............................ 1
Angel Alcázar................. 1
Claret................................. 1

1 0 2
0 1 1
0 1 1
0 1 1
0 1 1

Arrollador el juego que está 
practicando el equipo de Can
timpalos, lo que demuestra que 
se ha comenzado a trabajar en 
serio con la cantera y que ello da 
ahora sus frutos.

Cadete masculino

Jone A, 76 - lone B, 24

CLASIFICACION

J. G. P. P.

lone A................................. 110 2
C.B. Unami ...................... 110 2
lone B................................. 2 0 2 2

En esta mínima competición 
parece ser que las cosas sola
mente van a tener cierta igualdad 
entre los que ahora ocupan los 
primeros lugares. No se com
prende que sólo se hayan presen
tado tres equipos en una com
petición que busca un campeón 
provincial para que juegue el 
campeonato regional. 

corrido se llevó a cabo entre las 
localidades de Las Palmas y 
Maspalomas; con un total de 80 
kms. Los participantes segovia
nos, invitados de forma especial 
en la prueba, colaboraron de 
manera eficaz en el desarrollo

Miguel lllescas con ventaja 
decisiva ante Artur Yusupov

___________________ JOSE MARIA MESA

La jomada de ayer puede 
deparar una grata sorpresa para 
los aficionados españoles, ya 
que el catalán lllescas tras 6 
horas de juego frente a Yusupov 
ha logrado ventaja decisiva, y 
aunque la partida esté aplazada, 
se espera que el exsoviético 
abandone a lo largo de la noche 
o mañana por la mañana; de ser 
así lllescas no sólo habría venci
do al octavo jugador del mundo 
sino también al que hasta ahora 
es líder imbatido del certamen.

Los resultados completos de 
la jomada fueron:

Ivanchuk, 1; Gelfand, 0.
Kasparov, 0,5; Anand 0,5.
Timman, 1; Bareev, 0. 
Speelman, 0,5; Karpov, 0,5. 
Salov, 0,5; Beljavsky, 0,5. 
Short, 1; Ljubojevic, 0.
La partida más interesante 

fue la que jugó el campeón del 
mundo contra el ‘ ‘Lucky Luck’ ’ 
del ajedrez, el hindú Anand. 
Kasparov logró clara ventaja en 
la apertura, pero cayó en la 
trampa de la rapidez del asiático 
que le “lío de mala manera”, 
para al final lograr las tablas.

Tras esta cuarta ronda sólo 
quedan dos jugadores imbati- 

de la prueba, aportando sus. 
conocimientos de la que anual
mente se celebra entre Madrid y 
Segovia. “Hemos recibido 
muchas atenciones por parte de 
los organizadores canarios, 
comenta García Borregón, y

Miguel lllescas. ar c h iv o

dos, Beljavsky y Kasparov, 
aunque sin duda la sensación del 
torneo es Miguel lllescas, que 
con un juego poco brillante pero 
efetivo está consiguiendo cotas 
mimaginables; en el lado nega
tivo el subcampeón Anatoly 
Karpov que no está mostrando 
un juego excesivamente bueno.

La clasificación está encabe
zada por Yusupov y Kasparov, 
con tres puntos; con 2,5 Gelfand 
y Beljavsky; con 2 Karpov, 
Ivanchuk y Timman; con 1,5 
puntos lllescas, Bareev, Ljubo
jevic, Salov, Anand y Short y 
con un punto Speelman.

nuestro compromiso ahora es el 
de colaborar en la misma forma 
con ellos. A nuestra prueba van 
a venir quince participantes 
canarios”. Recordar al lector 
que la marcha Madrid-Segovia 
tendrá lugar en el próximo mes 
de abril.

29 DE FEBRERO

PARA UN DIA ESPECIAL 

BOTE 
ESPECIAL

Premio final estimado para la primera 

categoría: 750 millones.

F MILLONES,

Sábados
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Después de dos temporadas en el Macario-Rivas

Mílkar García, amateur en el Telepublicaciones
Han cumplido su octava temporada en el ciclismo, y le ha 

llegado el momento de pasar al campo aficionado. Mílkar Gar
cía lleva pedaleando desde los once años, y hasta la presente 
campaña no ha comprendido que en este deporte puede estar su 
profesión. Y por fin, también esta temporada, le han llegado los 
triunfos que en otras ocasiones se le han negado. La campaña ha 
sido buena, y sobre todo distinta a las anteriores.

Según los independentistas vascos

El Tour no es objetivo de ETA

s.s.

Se ha revelado como un buen 
rodador, gran contrarrelojista y 
un hombre rápido en las llega
das.

— La temporada ha sido bue
na para mí, me ha ido bastante 
bien, pues en ella he logrado 
más triunfos que en otras oca
siones. Este año creo que he 
andado muy bien en contrarre- 
loj. Por otra parte, soy rápido en 
una llegada masiva, creo que 
funciono bien como rodador, y 
en cuanto a la escalada, soy algo 
grande, pero me defiendo bien.
- Tal vez su victoria más 

importante en su palmarés, sea 
la de la Vuelta a Coca de este 
año. Un triunfo logrado en su 
casa, ante su gente, ante aqué
llos que han seguido sus pasos, y 
le han apoyado siempre. A ve
ces los éxitos no se valoran tanto 
por su mayor o menor relevan
cia, sino por lo que para cada 
cual representan...

— Sí, fue una gran alegría, 
porque la logré en casa, y es una 
victoria que fue un poco inespe
rada, porque el último día estaba 
a unos cuantos segundos, pero 
me encontré fuerte y en la últi
ma etapa pude ganar bastante 
bien.

— ¿Dónde se decidió la Vuel
ta, tal vez en la cotrarreloj final?

-Yo tuve una pequeña des
gracia al pinchar en la primera 
etapa, y por eso no me pude 
meter en la primera escapada, y 
ello me dificultó mucho las 
cosas, pues yo creo que si no 
hubiera sido por esto, tal vez la

vuelta se hubiese decantado 
algo antes a mi favor.

— ¿A qué ha sido debida la 
transformación de la pasada 
temporada a ésta?

— Lo más fundamental es que 
este año me lo he tomado más en 
serio, me he volcado. entera
mente en el ciclismo, me he 

, cuidado mucho y he hecho se
siones de entrenamiento que no 
hice la pasada temporada, en la 
que tampoco me cuidé y entrené 
tanto como ahora. La moral 
también la he tenido muy alta, y 
ha influido mucho.

Su destino en la próxima 
temporada, la primera en el 
campo amateur, será el conjun
to vallisoletano del Telepubli
caciones, una auténtica Torre de 
Babel, ¿por qué?
- Para el primer año hace 

falta un equipo que ofrezca res
paldo, y también esté cerca de 
casa. El equipo vallisoletano me 
ofrecía todo esto, y creo que eso 
es importante. No sé como me 
irá pero la elección la he hecho 
pensando que era lo mejor para 
mi futuro deportivo, aunque he 
tenido algunas ofertas más.

— ¿Qué sabes de tu nuevo 
equipo, la plantilla, calenda
rio...?

PASADO Y FUTURO

— El calendario será todo el 
nacional, incluidas la mayoría 
de las pruebas por etapas, y tal 
vez hagamos alguna salida a 
Estados Unidos, porque en la 
plantilla hay cinco norteameri
canos, cinco soviéticos y seis 
españoles.

__________
Mílkar García. h er ed er o

Cuando se consigue un triun
fo importante, se suele dedicar a 
alguien, se suele recordar con 
agradecimiento a alguien...

— Sobre todo se lo dedico y se 
lo agradezco a mis padres, pues 
me han apoyado y ayudado 
mucho, y a toda la gente que me 
ha ayudado en estos años.

— ¿Cuál ha sido la victoria 
más importante que has logrado 
en estos años?

— En cuanto a calidad, la 
Vuelta a Coca, pues es una vuel
ta de cuatro etapas que me ha 
ido bastante bien, aunque tam
bién he tenido otros triunfos que 
me han reportado grandes satis
facciones. •

— ¿La que recuerdas con más 
cariño?

— La primera de esta tempo
rada, pues en el año pasado, a 
pesar de intentarlo toda la tem
porada, no conseguí ningún 
triunfo. Esta victoria en los 
comienzos de la temporada, me 
subió mucho la moral.

-- ¿Ves el ciclismo como un 
oficio para el futuro?

— Depende de los puntos de 
vista, pero si las cosas van bien, 
podría ser un bonito oficio.

San Sebastián (Efe).— La 
organización terrorista ETA “ja
más ha dicho que la salida del 
Tour de Francia en San Sebas
tián sea uno de sus objetivos en 
su lucha armada”, según una 
información de France Press que 
cita fuentes independistas vas
cas. No obstante, el Tour de 
Francia, como cualquier otro 
acontecimiento importante de 
eco internacional “puede servir 
de trampolín para difundir las 
reivindicaciones de la izquierda 
nacionalista vasca radical”, 
señalaron las mismas fuentes, 
que anunciaron la posibilidad de 
organizar “grandes manifesta
ciones para sensibilizar a la opi
nión pública internacional”.

Estas declaraciones se produ
cen después de la publicación 
ayer en el diario francés 
“L’Equipe” de una noticia en la 
que se asegura que ETA podría 
considerar la posibilidad de sa

Encuentro ajedrecístico entre 
Fuentesaúco y Fuentepelayo

JESUS OLMOS

En devolución de visita que 
nos hicieron los jugadores de 
Fuentesaúco el pasado mes de 
diciembre, nos trasladamos el 
sábado, a sus lares, para compe
tir en buena lid en el bello y 
noble juego del ajedrez, con el 
entusiasta equipo de dicha loca
lidad, cuya confrontación aparte 
de los resultados fue bonita y 
satisfactoria para todos y princi
palmente para motivarla afición 
a dicha actividad deportiva.

Fueron seis tableros en los que 
tuvo lugar el encuentro a una 
partida, previamente, o a dos en 
las que su tiempo durara poco.

Así después de hora y media, 
que fue la que más tiempo llevó, 
el resultado fue 8 partidas gana

botear el comienzo del Tour en 
San Sebastián, donde se disputa
rá el prólogo, la primera etapa y 
la salida de la segunda.

En este sentido lean Marie 
Leblanc, director de compe
ticiones de la Sociedad del Tour 
de Francia, afirmó que “no hay 
ninguna razón para dramatizar”. 
“Contrariamente a lo que mu
chos piensan, considero que el 
Tour de Francia no es en absolu
to el eslabón débil do la cadena. 
Barcelona es ciudad olímpica, 
Sevilla organizará la Exposición 
Universal y Madrid será la capi
tal europea de la cultura. Los 
vascos no teman nada”, dijo Le
blanc.

El director subrayó que “la 
salida del Tour de Francia en San 
Sebastián corresponde a una 
candidatura vasca y no me pare
ce lógico que una provincia alte
re un acontecimiento que ella 
misma ha querido”.

das por Fuentepelayo y 3 por 
Fuentesaúco.

Las aperturas que se emplea
ron, salvo una, fue la italiana, 
con gran ataque en el tablero de 
Evencio-Olmos, sacrificando 
una pieza el primero por lograr 
una fuerte posición que no se vio 
coronada por el éxito ante la 
buena defensa y contraataque 
del segundo.

Al final se nos hizo entrega de 
una bonita copa y llaveros de 
recuerdo con motivos propios de 
ajedrez, así como un buen refri
gerio que en armonía degusta
mos todos, proponiendo durante 
el mismo formar un solo equipo 
entre ambos pueblos e invitar a 
alguna localidad como Can tale- 
jo o Cuéllar, donde haya buen 
número de jugadores, para tener 
un choque amistoso con ellos.

Un pinchazo en la prueba de ciclismo impidió que se alzara con la victoria

El segoviano Justo Núñez, subcampeón de 
España de veteranos en duatlon

__________________MARISA HERNANDO 

_ El atleta segoviano Justo Nú
ñez se proclamó subcampeón de 
España de duatlon al quedar se
gundo, con un crono de 1.37.12, 
en el campeonato de veteranos 
disputado en Salamanca.

Núñez estuvo a punto de 
conseguir la victoria, pero un 
Pinchazo en la prueba de ciclis
mo le relegó al segundo puesto, 
Por detrás de Eduardo Fioraban- 
Ü- En tercer lugar se clasificó 
José San José y en cuarto Ma
nuel Rosales, actual campeón 
del mundo de maratón.

Justo Núñez nació hace 50 
anos en la localidad segoviana 
de Muñopedro. Aunque su voca- 
C1ón deportiva fue tardía —co
menzó a practicar el atletismo a 
ios 40 años—, los éxitos le han 
acompañado en todo momento. 
^o_su amplio palmarés, Justo 

óñez cuenta, entre otros, con

un campeonato de España de 
fondo en carretera, un campeo
nato de España de 1.500 metros 
en pista cubierta y al aire libre un 
campeonato de España en duat
lon y un campeonato de España 
en triatlon.

Por otra parte, el pasado 15 de 
febrero se disputó en Oviedo el 
Campeonato de España Prome
sas hubo también otros atletas 
segovianos que obtuvieron bue
nas marcas. En 3 kilómetros 
marcha, Milagros Fernández, 
del club Atletismo Segovia, fue 
octava con un tiempo de 16.53.0. 
En 400 metros lisos María Anto
nio Miguelsanz, del club Atletas 
Unión, se clasificó para las 
semifinales con una marca de 
1.00.15 (récord provincial abso
luto de P.C.).

Por su parte, Pedro Pablo del 
Barrio, del Blume-Caja Segovia, 
estableció un nuevo récord pro

vincial en 400 metros y consi
guió la medalla de bronce. .

En el Campeonato de España 
Absoluto Jaime Peñas batió el 
récord provincial en pista 
cubierta al saltar 2,05 metros en 
altura.

En esta misma prueba, pero en 
el control de marcas realizado 
hace una semana en las pistas de 
La Albuera la victoria fue para 
Roberto Martin, con un'salto de 
1,54 metros.

Por otro lado, en la competi
ción regional de los Juegos Es
colares hay que destacar tam
bién la buena actuación de las 
segovianas Isabel Rodríguez 
(segunda en su categoría), Alba 
Noa y M9 del Carmen Pastor, 
pertenecientes al colegio “San 
Juan Bautista” de Carbonero el 
Mayor, según nos informa nues
tro corresponsal Dionisio 
Escudero.

EXCMO. AYUNTAMIENTO 
DE LA CIUDAD DE CANTALEJO

MODIFICACION DE LAS NORMAS SUBSIDIARIAS 
DE CANTALEJO (SEGOVIA)

SUBSECTOR DE LA COOPERATIVA UNION TRILLERA

Aprobado inicialmente por el Pleno de este Excmo. Ayunta
miento en sesión del día 20 de febrero de 1992. La Modificación 
de las Normas Subsidiarias de Cantalejo Subsector de la Coope
rativa Unión Trillera, con el quorum del artículo 47.3, de la Ley 
Reguladora de las Bases de Régimen Local 7/85, de 2 de Abril, 
se somete a información por plazo de un mes de conform idad con 
el artículo 41 de la vigente Ley del Suelo, y 128 del Reglamento 
de Planeamiento Urbanístico aprobado por Real Decreto 2.159/ 
78, de 23 de Junio, contado a partir del día siguiente al de la 
inserción de este anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia, 
durante el cual podrá ser examinado en la Secretaría del Ayunta
miento para formular las alegaciones que se estimen pertinentes.

Se hace constar que todos los planes y demás documentos que 
forman parte déla Modificación de las Normas Subsidiarias Sub
sector de la Cooperativa Unión Trillera, se hallan diligenciados 
por el Secretario conforme el Art. 128.5 del R.p.U.

Quedan suspendidas las licencias de parcelación de terrenos, 
edificación y demolición en el ámbito territorial comprendido en 
las áreas de este Subsector de la Cooperativa Unión Trillera de 
conformidad con el Art. 120 del citado Reglamento de Planea
miento Urbanístico. La suspensión se extinguirá en todo caso, 
con la aprobación definitiva de la Modificación de las Normas 
Subsidiarias de Cantalejo (Segovia) Subsector de la Cooperativa 
Unión Trillera.

Cantalejo, a 21 de Febrero de 1992.
EL ALCALDE, Fdo.: José Antonio Sanz Martín 
EL SECRETARIO, Fdo.: Agapito Delgado Martínez

M.C.D. 2022
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FUTBOL SALA.— LIGA DE FUENTEPELAYO

El equipo del Caja Rural. GILSANZ

La jornada estuvo marcada por las sorpresas

Aplastante superioridad del Caja Rural

——7—::: ----------- — 
y BALONCESTO.—LIGA EUROPEA

Al clasificarse primero de su grupo

96-78)El Joventut se medirá a 
la Cibona en cuartos de final

Destacar de esta novena jornada ¡a monumental goleada 
obtenida por Gaseosas Olmos, lo que no hace más que confirmar 
su excelente momento de forma; y nota de sobresaliente para un 
renacido 5a Galaxia que de salir como víctima a su choque 
contra Electricidad Dioni, dio la sorpresa y merecidamente se 
llevó los dos puntos. Otra sorpresa y no menos chocante fue la 
derrota de Pinturas Martín, después de una racha ininterrum
pida de victorias frente a Prosanzcu.

JESUS OLMOS

De histórica hay que calificar 
la victoria de Bar La Cruz frente 
a Bar Diana Navalmanzano, ya 
que es la primera que consigue 
frente a esta formación en mu
chos años de competición.

Caja Rural de Fuentepelayo, 7; 
Mesón Resinero Zarzuela, 2

Por fin explotó la Caja Rural 
de Fuentepelayo en forma de 
juego y eficacia. Los del Mesón 
Resinero nada pudieron oponer
les que no fuera ilusión y eso fue 
insuficiente para contener las 
avalanchas de brillantez y con
junción mostradas reiterada
mente por Caja Rural de Fuente
pelayo; este equipo, de propo
nérselo sería el auténtico juez de 
la liga ya que puede doblegar a 
cualquier rival.

Vanderhave, 4;
Electrodomésticos Tejedor, 2

Salieron al campo los del 
Vanderhave con enormes de
seos de encarrilar cuanto antes 
el partido hacia sus intereses, 
pero la lucha ordenada de su 
rival no sólo se lo impidió sino 
que incluso se adelantaron en el 
marcador los de Electrodomés

GOLF.—ABIERTO DEL MEDITERRANEO

Olazábal y Cabo, a un golpe del líder
Chiva (V alenda) (Efe).—José 

María Olazábal, tras su victoria de 
Tenerife, el domingo último, si
gue en racha y está de nuevo en 
candelero, ya que él y Pepín Cabo, 
un veterano profesional de El Sa- 
ler que muy esporádicamente ac
túa en el Tour Europeo, se instala
ron a un golpe del desconocido - 
francés Eric Giraud, primer líder 
del Abierto del Mediterráneo, que 
comenzó ayer en los terrenos del 
Club El Bosque de Chiva.

Los dos españoles comparten la

ticos Tejedor en un contraata
que muy bien hilvanado. Van
derhave redobló esfuerzos y 
merecidamente se llevó la vic
toria para dedicársela a su juga
dor Miguel Angel, gravemente 
lesionado en la anteror jornada. 
Desde aquí deseamos una pron
ta mejoría a este bravo y noble 
jugador. El tendón de Aquiles 
no será impedimento para que 
volvamos a verle en un campo la 
próxima temporada.

SA.T. José Antonio, 0; 
Gaseosas Olmos, 12

El marcador lo dice todo de 
este partido que enfrentaba al 
líder y al colista. Gaseosas 
Olmos no se apiadó de su rival 
para inflingirle una severa de
rrota.

Electricidad Dioni, 3;
5a Galaxia Discoteca, 6

Ya son muchas victorias se
guidas del 5a Galaxia como para 
pensar en suertes; ésta hay que 
buscarla y ¡vaya si la buscan los 
jugadores de Pinamegrillo! Hoy 
les tocó digerir la derrota a los 
del Dioni que justo es decir que 
estaban en inferioridad física 
después de los excesos festivos 
de la noche anterior. 5a Galaxia 

segunda posición con otro fran
cés, lean Van de Velde; un ho
landés de casi idéntico apellido, 
Chris Van der Velde, y un sueco 
que ni sus propios colegas saben 
quien es: Fredrik Lindgren, to
dos ellos con 68 golpes, uno más 
que el joven Giraud.

José Rivero, hombre de calidad 
que pasa por un buen comienzo de 
temporada, y Manuel Moreno, 
aún por cuajar, ambos con un gol
pe más, completan el cuarteto de 
españoles en la parte alta de la

ha encontrado un cañonero de 
lujo en Miguel.

Bar La Cruz, 3;
Bar Diana Navalmanzano, 2

Los chicos de Sixto estaban 
más contentos que unas casta
ñuelas al finalizar el partido y no 
era para menos esa alegría ya 
que en sus previsiones no entra
ba el derrotar a los jugadores de 
Artemio. Los componentes del 
equipo de Navalmanzano no 
encontraron en ningún instante 
el ritmo de juego apropiado para 
hacer frente a un Bar La Cruz 
supermotivado y a la vez acerta
do en la concepción global del 
juego. Añadido a esto, encon
traron la aportación goleadora 
de Piñorro.

Pinturas Martín, 0; 
Prosanzcu, 3

Nuevamente ha vuelto a las 
andadas de principios de tempo
rada el Prosanzcu y así hemos 
vuelto a ver vibrar a sus incondi
cionales al comprobar el juego 
que despliegan, un juego diná
mico, fácil y con tintes de mo
dernidad. Pinturas Martín no 
tuvo su tarde y acusó en exceso 
la pronta lesión de su portero 
Javi. Esta circunstancia fue para 
ellos una losa que no supieron 
asumir. Por eí Prosanzcu desta
có el olfato goleador de Adolfo.

Después de esta jomada, si
guen codo con codo al frente de 
la clasificación el Gaseosas 
Olmos y Vanderhave, igualados 
a puntos. 

clasificación. Definitivamente, 
ya no hay campo difícil.

En un recorrido largo, con 
rough difícil y greenes compli
cados como es el de El Bosque, 
Olazábal es el único jugador con 
entidad en la cabeza de torneo.

El resto del grupo, formado 
por noveles y golfistas de segun
da fila, ocupan posiciones que, 
obligadamente, deberán ceder 
en los próximos días ante juga
dores de más calidad. Giraud ya 
ha hecho su lomeo a sus 22 años.

Badalona (Barcelona) (Efe).— 
El Joventut de Badalona se 
clasificó en primera posición de 
su grupo y se enfrentará en la 
siguiente ronda de la competi
ción ante el Cibona de Zagreb, 
tras derrotar cómodamente al 
Maes Pils Malinas (96-78) en un 
encuentro que los verdinegros 
resolvieron en los primeros seis 
minutos del segundo tiempo.

El equipo badalonés tuvo mu
cho problemas en los primeros 
minutos para controlar el anár
quico juego del campeón belga, 
que en el minuto once consiguió 
su máxima ventaja en el partido 
(18-30), tras una impresionante 
racha de aciertos de Vamer, su 
máxima estrella, que logró quin
ce puntos en los primeros cator
ce minutos.

Los locales reaccionaron y tan 
sólo les bastó ajustar mejor su 
defensa, controlar el rebote bajo 
su aro e iniciar rápidas transicio

f32-75) Gentile y Esposito arrebataron 

el liderazgo al Barcelona
Casería (Italia) (Efe).— El 

acierto en el lanzamiento exte
rior durante la segunda mitad de 
Ferdinando Gentile, que consi
guió quince puntos en este perio
do, y de Vincenzo Esposito, con 
once puntos, dieron la victoria al 
Phonola Casería y arrebataron el 
liderato del grupo A de la liga 
europea al Barcelona en un en
cuentro en el que los catalanes, 
salvo Epi y Savic, no rindieron a 
su nivel habitual.

El encuentro vivió unos prime- ■ 
ros minutos de cierta igualdad 
hasta que los locales empezaron a 
darse cuenta que la posible debili
dad del equipo barcelonés venía 
por el estadounidense Coleman.

Manuel Flores, técnico cata
lán, también se dio cuenta de esa 
circunstancia y sustituyó a Cole
man por Zapata, y emparejó a

Samaranch anunció la presencia de 
Yeltsin en la clausura de los Juegos
Barcelona (Efe).— El presi

dente del Comité Olímpico 
Internacional (COI), Juan Anto
nio Samaranch, anunció ayer 
que el presidente ruso, Boris 
Yeltsin, asistirá a la clausura de 
los Juegos Olímpicos de Barce
lona.

Juan Antonio Samaranch, que 
asistió ayer en Barcelona a una 
reunión del consejo de adminis
tración del “Holding Olímpico” 
HOLSA, explicó que la presencia 
de Yeltsin en los Juegos se planteó 
en la reciente entrevista que man
tuvo en Moscú con el presidente 
ruso para concretar la parti
cipación de los deportistas de la 
antigua URSS en Barcelona’92.

Señaló que la asistencia de 
Yeltsin a la clausura de los Juegos 
responde al hecho de que alrede
dor del 75 por ciento de los atletas 
de la delegación de Comunidad de 
Estados Independientes (CEI) que 
acudan serán rusos.

Por otra parte, el presidente 

nes para conseguir catorce pun
tos consecutivamente y situarse 
por delante en el marcador (32
30). La igualdad se mantuvo en 
los minutos finales del primer 
tiempo (39-39), pero a los seis 
minutos de la reanudación el 
partido ya estaba totalmente de
cantado para los verdinegros, ya 
que los hombres de Lolo Sáinz 
lograron un parcial 17-0 que si
tuó el marcador en un claro 56
39, tras una serie de acciones 
espectaculares de Pressley, que 
no. actuó en la primera parte. Al 
final, los catalanes lograron una 
ventaja de dieciocho puntos (96
78), aunque evidenciaron pro
blemas en su defensa, situación 
que se ha repetido en los últimos 
encuentros, tanto de liga euro
pea como de competición nacio
nal.

La victoria hace que los ver
dinegros concluyan laliguilla de 
octavos de final primeros

Savic con Avent.
Esto no le pudo dar mejor 

resultado al Barcelona, que pre
senció cómo Savic superaba sin 
problemas a su par y se convertía 
no sólo en un bastión defensivo, 
sino en el principal soporte ofen
sivo del equipo español.

Los inicios del segundo tiem
po resultaron aún más esperan- 
zadores para el Barcelona, que 
vio cómo, merced a la labor de 
Epi, se situaba con una ventaja 
que llegó a estar, en el minuto 
25, en diez puntos (55-45).

Para desgracia del Barcelona y 
para éxtasis del público local, a 
partir de ese instante emergió el 
inconstante pero eficaz lanza
miento exterior del Phonola, con 
Gentile —pese a tener cuatro per
sonales—y Esposito m achacando 
la canasta de los visitantes.

del. Comité Olímpico Inter
nacional, dijo que las obras de 
infraestructura acometidas con 
motivo de los Juegos Olímpicos 
han creado “una nueva Barcelo
na".

Samaranch explicó que ese 
cambio de la ciudad se deberá 
especialmente a la mejora de 
áreas urbanas y al aprovecha
miento de espacios creados por 
las infraestructuras viarias para 
construir equipamientos y zonas 
ajardinadas. -

El presidente del COI, que 
destacó que las obras estarán 
acabadas antes del verano, su
brayó que con los proyectos 
olímpicos “se está haciendo el 
gran teatro. El escenario lo ten
drán que poner el Comité Or
ganizador Olímpico Barcelo
na’92 (COOB), y también el 
COI, mientras que la actuación 
la harán los deportistas de más 
de 170 comités olímpicos nacio
nales”.

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Viernes 28 de febrero de 1992 REPORTAJE

A lo largo de sus ciento 
cincuenta años de histo
ria, las exposiciones uni
versales' han servido no 
sólo como punto de en
cuentro de países y cultu
ras, sino también como 
escaparate de la arquitec
tura e ingeniería de van
guardia. Sevilla no será 
una excepción, y sus pabe
llones conformarán una 
síntesis de estilos y mate
riales innovadores que 
sorprenderán al mundo.

PRIMITIVO FAJARDO

El Pabellón de los Descu
brimientos es un edificio de 
estructura metálica cúbica, 
con un sistema de recorridos 
y volúmenes expositivos 
muy claros. Se emplaza en 
un terreno rectangular de 
12.089 metros cuadrados de 
superficie. El edificio se ha 
construido en función del 
programa propuesto por la 
División Cultural de Ex- 
po’92, que requería un edifi
cio de carácter permanente 
destinado a un doble uso: 
Pabellón de Exposiciones y 
Domorama. A partir de 
1993, el pabellón se conver
tirá en un museo permanente 
de la Ciencia y la Técnica y, 
además, en un Domorama- 
Planetario.

El Edificio Expo, o Wordl 
Trade Center, es una cons
trucción inteligente realiza
da con los más novedosos 
materiales. La planta es cua
drada, regular e isomorfa, 
con un patio central ajardi
nado que facilita tener en su 
interior un microclima ade
cuado. Tiene una altura de 
tres plantas y alberga la Ofi
cina de Gestión, las Areas 
de Comisario y Secretario, 
el Centro VIP, el Centro de 
Prensa, estudios de TV y sa- 
luucs de actos y reuniones.

Toda la estructura por de
bajo del nivel del terreno es 
de hormigón armado. Los 
pórticos con vigas de celosía 
de 16 metros de luz se han 
realizado con pilares prefa
bricados de una sola pieza, 
con uniones mediante tomi
llos de presión con las vigas.

Las fachadas de las ofici
nas son totalmente de cristal 
y en las fachadas exteriores 
se han dispuesto protectores 
solares en forma de viseras 
horizontales y celosías verti
cales.

El Auditorio de La Cartu
ja constituye uno de los es
pacios para espectáculos 
más singulares de cuantos 
configuran la infraestructura 
teatral de la Exposición Uni
versal —formada, además, 
Por el Teatro de La Maes
tranza, el Teatro Central y el 
Palenque—. El edificio con- 
hene un escenario básico su
perior al de los mayores tea
tros del mundo (60 X 40 
Reíros), que por sus caracte- 
rislicas puede ser modulado 
Para dar cabida hasta 2.600 
espectadores, o dividirse en

El mayor espectáculo del mundo (II)
aforos menores. Desde las 
grandes producciones musi
cales hasta los conciertos del 
«rock» más duro tendrán ca
bida como espectáculo en 
este recinto. .

RECORRIDO POR EL MUNDO. 
Los pabellones internaciona
les de la Expo nos permiti
rán dar una vuelta por cual
quier país de los allí repre
sentados.

El Pabellón de Japón 
simboliza el presente, pasa
do y futuro de Japón. Es una 
gran construcción de madera 
—la más grande del mun
do— que presenta técnicas 
constructivas antiguas utili
zadas en multitud de tem
plos tradicionales de Japón 
y, a la vez, es un espacio de 
estilo moderno. Un puente 
arqueado conduce al vestí
bulo y simboliza el tránsito 
de un mundo a otro. La en
trada es monumental, propia 
de un palacio que en su for

ma recuerda a una cabaña 
japonesa.

El Pabellón del Reino 
Unido es de forma rectangu
lar (72 X 40 metros), con 
una altura de 23,5, metros y 
ha sido diseñado para mode
rar el calor mediante un me
canismo pasivo de energía 
solar que crea un interior 
fresco y sombreado. Será la 
«catedral del agua», de di
mensiones parecidas a la 
abadía de Westminster, y por 
su fachada oeste, la más es
pectacular, se proyectará un 
muro ondulado para agua de 
dieciocho metros de altura, 
que caerá en un estanque 
tras deslizarse por la parte 
exterior de la fachada de vi
drio, que será visible desde 
el exterior.

El Pabellón de Marrue
cos cuenta con una superfi
cie construida de 6.000 me
tros cuadrados. Destaca por 
la calidad de sus materiales 

y su forma de estrella. Tiene 
una fachada con estucos so
brepuestos de estilo árabe. 
La planta del edificio es un 
cuadrado, sobre cuyos lados 
se inserta una pieza triangu
lar que marca los puntos de 
entrada al pabellón.

La Unión Soviética ha op
tado por un edificio con el 
aspecto exterior de una esca
lera. Será la referencia vi
sual obligada. Sus peldaños 
cambiarán continuamente de 
color, componiendo figuras 
diferentes a medida que el 
visitante asciende. Es el 
símbolo del progresivo des
cubrimiento del ser humano, 
de la Tierra y del espacio.

Esta interpretación ascen
dente del conocimiento hu
mano encuentra su réplica 
en el Pabellón de Francia, 
en el que, mediante un «po
zo de imágenes», el especta
dor descenderá a las profun
didades del saber. Es un 

edificio construido casi en 
su totalidad bajo la superfi
cie de la isla de La Cartuja. 
En el fondo podrá contem
plarse un insólita visión for
mada por un millar de moni
tores capaces de reproducir 
imágenes que quedarán en el 
recuerdo de todos como un 
viaje a través de la historia 
de la cultura. La alta tecno
logía aplicada a las técnicas 
de construcción aportará un 
buen número de hitos a la fi
sonomía de la isla. Alema
nia, que se presenta unida 
por primera vez en un acon
tecimiento internacional de 
este calibre, ha incorporado 
a su diseño definitivo una 
cubierta de gran originali
dad. una elipse que, desde 
abajo, aparecerá flotando en 
el aire, sin apoyo alguno. 
Será como un platillo volan
te suspendido sobre el edifi
cio.

El Pabellón de Sui^a es 
uno de los más representati
vos en cuanto a simbolismo. 
Su elemento central, una to
rre de más 25 metros de al
tura. realizada totalmente en 
papel, tendrá para el visitan
te el atractivo dé lo singular, 
pero también, le transmitirá 
el orgullo que los suizos tie
nen de su industria editorial.

Varios edificios presenta
rán un aspecto completa
mente distinto según el mo
mento en que se visiten. 
Méjico, por ejemplo, contará 
con un sistema de vegeta
ción variable alrededor del 
edificio. Y otros tendrán es
pacios naturales en su inte
rior. Es el caso de Monaco, 
que contará con un gran 
acuario, donde el visitante 
creerá estar en el fondo del 
mar rodeado de peces.
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Premios al 
Material 
Didáctico no 
sexista

Madrid.— El secretario de Es
tado de Educación, Alfredo Pérez 
Rubalcaba, que hizo entrega de 
los Premios Nacionales de Mate
rial Didáctico no sexista “Emilia 
Pardo Bazán” de 1991, destacó 
que iniciativas como esta favore
cen la desaparición de cualquier 
tipo de discriminación sexual.

Además, señaló que atravesa
mos un buen momento, ya que 
con la implantación de la LOOSE 
se va a terminar con todo material 
didáctico que pueda favorecer la 
desigualdad por sexo.

Este premio, que fue valorado 
positivamente por la directora del 
Instituto de la Mujer, Purificación 
Gutiérrez, fue creado por el MEC 
en 1988 con el objetivo de distin
guir aquellas publicaciones o 
materiales didácticos que promo
vieran la igualdad sexual.

Con estos premios se pretende 
dar cumplimiento a uno de los 
objetivos del Plan de Igualdad de 
Oportunidades para las mujeres 
que desarrolla el Ministerio de 
Educación en colaboración con el 
Instituto de la Mujer del Ministe
rio de Asuntos Sociales.

El jurado, decidió declarar de
sierto el primer premio de la cate
goría de Libros de Texto. En la 
modalidad de Material Didáctico, 
recibió el primer premio el libro 
“Educación de adultos semipre- 
sencial. Núcleo temático: Mujer”, 
editado por la Dirección General 
de Ordenación Educativa de la 
Consejería de Educación de la 
Junta de Andalucía.

En marcha la 
reforma de la 
Educación 
Infantil

Madrid.— La reforma de la 
Educación Infantil, que tiene un 
plan de implantación de 4 años, ha 
comenzado a imponerse entre los 
escolares con edades com
prendidas entre los 3 y 6 años, dijo 
esta semana el ministro de Educa
ción y Ciencia, Javier Solana.

Solana, que respondía así a 
una pregunta del Grupo Socia
lista, afirmó que actualmente el 
sistema educativo español es ca
paz de dar cabida al cien por cien 
de las solicitudes de los niños de 
5 años.

En cuanto a íos escolares de 
cuatro años, añadió Solana, se 
puede atender el 98 por ciento de 
las demandas, y sólo entre un 30 y 
un 35 por ciento de las de los de 3 
años, aunque teniendo en cuenta 
que hay un plazo de implantación 
de 4 años, por lo que estas cifras 
son positivas.

Según Solana, el problema para 
la implantación de la reforma de 
la Educación Infantil, que afecta a 
los escolares con edades com
prendidas entre los 0 y los 6 años, 
es que en algunas zonas del terri
torio nacional la demanda esta por 
encima de la media, como ocurre 
en la localidad m adrileña de Fuen- 
labrada

Según una encuesta realizada por la QMS

Los escolares encuentran en sus 
amigos su fuente de información sexual

La principal fuente de información sobre la sexualidad para 
la mitad de los escolares españoles son los amigos, según una 
encuesta de la Organización Mundial de la Salud (OMS).

Madrid.—Esta encuesta, re
alizada a más de 4.393 escolares 
españoles de 11, 13 y 15 años, 
revela que casi un 60 por ciento 
ignora las principales enferme
dades de transmisión sexual, ex
cepto el SIDA, que es conocido 
por un 94 por ciento.

El estudio de la OMS señala 
que a los 15 años, un 7 por ciento 
de los chicos y un 3 por ciento de 
las chicas afirma haber realizado 
el coito, y que entre los 17 y 18 
años lo ha llevado a cabo el 35 
por ciento de los varones y el 18 
por ciento de las mujeres, y de 
ellos, un 39 por ciento no ha 
usado nunca anticonceptivos.

La encuesta, realizada simul
táneamente en once países euro
peos y en Canadá y financiado 
en España por los ministerios de 
Sanidad y Educación, indica que

El plan de enseñanza musical 
supone la supresión de alumnos

La nueva Formación Profesional 
constará de 300 titulaciones

Madrid.— Representantes de 
las asociaciones de padres de 
alumnos de conservatorios de 
música dijeron a Efe qué la re
forma de la Enseñanza Musical 
implicará la eliminación de 
alumnos, ya que no hay ni titula
dos ni dotación presupuestaria 
suficiente y los centros no están 
habilitados.

Según los padres, el dato 
facilitado por el Ministerio de 
Educación de que sólo el 0,6 por 
ciento de los alumnos de música 
llega a titularse “indica por sí 
solo el escandaloso rendimiento 
de estas enseñanzas”.

El nuevo plan de enseñanza 
musical establece un duración 
de quince años para cualquier 
titulación superior, un solo título 
que faculta para la docencia (el 
superior) y matriculación de cur
sos completos, incluyendo ade
más un elevado número de asig
naturas inexistentes en el plan 
actual, por lo que, según los pa
dres, el abandono del alumnado 
será masivo.

Representantes de las asocia
ciones de padres de alumnos de

el consumo de tabaco aumenta 
con la edad hasta llegar al 79 por 
ciento en el segundo curso de 
Formación Profesional y que los 
dos sexos están igualados en el 
hábito de fumar.

ALCOHOL

El 51 por ciento de los alum
nos de este nivel consume alco
hol diaria o semanalmente, 
principalmente cerveza, y sólo 
un 18 por ciento se consideran 
abstemios.

De las drogas no instituciona
lizadas, la cannabis ha sido 
probada por un 12 por ciento de 
los escolares, aumentando el 
consumo hasta un 20 por ciento 
de chicos y un 10 por ciento de 
chicas en segundo de Formación 
Profesional.

Sólo un uno por ciento de los' 

nunciaron que los estudiantes 
cursan simultáneamente las en
señanzas musicales y las de Edu
cación General Básica o BUP 
por lo que necesitan una media 
de 80 horas semanales de estu
dio.

Los padres señalaron que los 
30 minutos semanales que el 
Ministerio establece para la en
señanza del instrumento, ocho 
horas durante el curso, es infe
rior al de cualquier alumno euro
peo, “lo que se agrava al exigir
les a los alumnos lo que no se les 
enseña, inculcándoles desde ni
ños un divismo antipedagógico 
y frustrante”.

“El panorama desolador — 
añadieron— en que se encuen
tran las enseñanzas musicales es 
imputable a la Administración 
educativa en lo que se refiere a 
que no vigilan la ejecución de lo 
dispuesto en la LODE, la situ- 
ción caótica de los centros no 
sujetos a ningún control, la ca
rencia de dotaciones presupues
tarias y la ocultación a las aso
ciaciones de padres y alumnos 
de cambios de normativa”.

encuestados confesó haber pro
bado otras drogas como colas o 
disolventes, cocaína, heroína, 
estimulantes o anfetaminas y 
LSD.

El avance del estudio “Los 
escolares y la salud”, publicado 
por la Delegación del Gobierno 
para el Plan Nacional sobre Dro
gas, señala también que la 
“autopercepción de su estado de 
salud es positiva”, aunque las 
chicas tienen con más frecuencia 
mareos, dolores de cabeza, es
palda y estómago.

La encuesta hace referencia a 
la vida en la escuela y la vida 
cotidiana y señala que al 65 por 
ciento de los entrevistados les 
gusta asistir al colegio o institu
to, aunque el porcentaje empieza 
a disminuir a partir de octavo de 
EGB. .

A los 15 años, un 19 por ciento 
ha repetido algún curso, pero los 
repetidores aumentan hasta un 54 
por ciento en los niveles de FP.

Madrid.— El ministro de 
Educación y Ciencia, Javier 
Solana, dijo esta semana que la 
reforma de la Formación Profe
sional Reglada, que estará ge
neralizada para el curso 97-98, 
constará de un catálogo de 300 
titulaciones, concluido para el 
verano del 93, y supondrá un 
coste estimado de 124.080 
millones de pesetas. Javier So
lana, que compareció ante la 
Comisión de Educación y Cul
tura del Congreso, afirmó que 
el coste de implantación de la 
reforma de la FP se puede eva
luar en tomo a los 68.140 mi
llones de pesetas en infra
estructura y equipamiento; un 
total de 44.240 millones en 
profesorado; 5.700 millones en 
formación del mismo; y unos 
6.000 millones para prácticas 
en centros de trabajo. Según 
los planes de la nueva FP, los 
alumnos realizarán prácticas 
obligatorias en las empresas, la 
FP básica se integrará en la en
señanza secundaria obligatoria 
y así la tecnología será un área 
para todos los estudiantes y en

La selectividad, 
antes del día 15 
del mes de julio

Madrid.— Las pruebas de ap
titud para el acceso a la Univer
sidad deberán realizarse antes 
del 15 de julio, en la convocato
ria de junio, y con anterioridad 
al 5 de octubre, en la segunda 
convocatoria, indica una resolu
ción de la Dirección General de 
Enseñanza Superior del Ministe
rio de Educación y Ciencia 
(MEC), publicada el miércoles 
en el Boletín Oficial del Estado 
(BOE).

Esta resolución establece las fe
chas limite para la notificación de 
las calificaciones de los exámenes 
de selectividad, pero correspon
derá a cada universidad fijar el 
lugar y fecha de las pruebas.

Las actas de evaluación de los 
alumnos de COU de centros pri
vados y públicos deberán estar 
en poder de las Universidades 
públicas el 4 de junio, en la pri
mera convocatoria, y el 7 de sep
tiembre, en la segunda.

PRACTICAS

Por otra parte, unos doscien
tos directivos de centros católi
cos de FP han decidido estable
cer convenios con las organiza
ciones empresariales para con
seguir, partiendo de la experien
cia actual de las prácticas en al
ternancia, “un eficaz y auténtica 
formación concertada”. Según 
una nota de la Conferencia Epis: 
copal Española, se ha creado una 
comisión mixta para el diálogo 
con la Administración sobre el 
plan de reforma de la FP, forma
da por el Secretariado Nacional 
de FP de la Iglesia, la Federación 
de Enseñantes Religiosos Espa
ñoles y la Patronal Educación y 
Gestión.

Los directivos manifestaron 
también el compromiso de los 
centros católicos para seguir 
prestando sus servicios educati
vos a la sociedad.

Bachillerato existirá un modali
dad netamente tecnológica.

La nueva FP será de Grado 
Medio, que se podrá estudiar a 
los 16 años al término de la se
cundaria, y de Grado Superior, 
después del Bachillerato, tal co
mo se contempla en la LOGSE.

FP BASICA
Solana señaló que esta previs

to que para el curso 92-93 
anticiparán la FP básica 300 cen
tros, lo que supone un 60 por 
ciento de los actuales institutos 
de Formación Profesional, en los 
que ya se está comenzando a su
primir la actual FP. En ese Hus
mo curso 100 centros impartirán 
la FP de Grado Medio y 90 la de 
Grado Superior. n

Para el curso 93-94 serán 4U 
los que anticipen la reforma d 
la FP básica, un 80 por ciento de 
los actuales. .

La FP de Grado Medio > 
Superior se realizará en 200 y 
centros respectivamente.

La anticipación, dijo Solana 
llegará al 100 por ciento en ei 
curso 94-95.

M.C.D. 2022



REPORTAJE 19EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Viernes 28 de febrero de 1992

Durante la primavera 
de 1974 y, sobre todo, en 
una reunión mantenida el 
31 de mayo, Francisco 
Ortiz de la Torre, enton
ces secretario general de 
ADENA, explicó los deta
lles de un ambicioso pro
yecto, del que ya había 
hablado Félix Rodríguez 
de la Fuente (que fue 
quien lo propuso) y otras 
personas. El propio Ortiz 
de la Torre escribió que 
este proyecto, el Refugio 
de Rapaces de Montejo, 
“en un principio parecía 
irrealizable”.

FIDEL JOSE FERNANDEZ

Sin embargo, se logró en 
menos de un año, gracias al in
tenso trabajo realizado por la 
mencionada asociación, y a las 
generosas ayudas y colaboracio
nes de entidades muy diversas, 
de la población de Montejo de la 
Vega sobre todo y de diferentes 
particulares de otras zonas.

Quedó prohibida la caza, 
mediante la creación de dos re
fugios limítrofes, administrados 
respectivamente por ADENA y 
por la Confederación Hidrográ
fica del Duero, en una gran parte 
de las hoces del Riaza y de para
jes próximos (comprendiendo 
propiedades de los municipios y 
vecinos de Montejo, de Santa 
Cruz de la Salceda, y de la 
Confederación —correspon
dientes al término de Maderue- 
lo—); se pusieron guardas per
manentes; se instaló un comede
ro de buitres; etcétera. Por otro 
lado, la agircultura y el pastoreo 
tradicionales no sufrieron nin
gún cambio.

En el refugio y sus inmedia
ciones se han citado ya más de 
doscientas especies de aves, de 
las que al menos cerca de la 
mitad se han reproducido algún 
año en el área protegida, y más 
de setenta especies de otros 
vertebrados. Se han anillado ya 
no menos de 2.617 aves, de 88 
especies distintas. Por otra par
te, allí habitan centenares de 
buitres leonados y también, en la 
época estival, docenas de alimo
ches.

Cuando seguía, con enorme 
interés, las gestiones que permi
tieron la creación del refugio, 
antes de visitarlo, no imaginaba 
aún todo lo que iba a representar 
la protección de esta tierra, que 
me maravilló profundamente 
cuando, en 1975, la recorrí por 
primera vez. Quise saber enton
ces si el refugio era algo real
mente eficaz y, para ello, conté 
allí cada año los pollos de los 
buitres y otras repaces.

QUEBRANTAHUESOS

Prácticamente todas las espe
cies de rapaces ibéricas se han 
citado alguna vez en la zona 
Protegida o en sus inmediacio
nes, exceptuando el águila im
perial, el halcón de Eleonor, la 
lechuza de Tengmalm y las que 
Parece podríamos considerar 
más o menos accidentales. Félix 
Martínez comunicó que habían 
visto un águila imperial a menos 
de 50 km. de Montejo.

La práctica totalidad de las 
aves de presa ibéricas que habi

La Junta de Castilla y León estudia la declaración de parque natural para esta comarca

El Refugio de Rapaces de Montejo, un paraíso
incomparable para especies en extinción

tualmente suelen criar en corta
dos se han reproducido alguna 
vez en el Refugio después de su 
creación, dejando aparte al hal
cón de Eleonor y al quebranta
huesos, aunque de la antigua 
presencia de este último existen 
algunas referencias, como la 
debida al guarda Hoticiano 
Hernando, quien relata cómo, 
cuando él era niño, las personas 
mayores del lugar le hablaban de 
una rapaz que volaba transpor
tando huesos y los dejaba caer 
para que se rompieran, y que 
antes vivía allí.

El águila perdicera ha desapa
recido como reproductora. En 
1975, llegaron a volar cinco 
pollos en estas gargantas; en 
1980, ya sólo salió adelante uno, 
que fue el último. Ninguna pare- 
j a fue vista asiduamente después 
de 1982 y las citas de ejemplares 
divagantes son ya excepciona
les. Una de las últimas noticias 
que conocemos se refiere a dos 
aves adultas observadas por el 
guarda Jesús Hernando en 1990, 
pero las poblaciones de otras 
especies de aves de presa se han 
mantenido o han aumentado, 
aunque con diversas oscilacio
nes, después de la creación del 
refugio, si bien de alguna otra, 
como por ejemplo el mochuelo, 
nos haría falta más información 
sobre sus nidos allí.

En 1990, pude contar exacta
mente 133 pollos de rapaces 
diurnas rupícolas, diferentes del 
cernícalo, del que no logré hacer 
un censo por completo exacto, 
que llegaron al final de su desa
rrollo en nido, en las hoces del 
Riaza y sus inmediaciones, y 
esta cifra era la más alta registra
da en esos parajes desde 1975, 
aunque ha sido sobrepasada por 
los 152 pollos que he obtenido 
en los censos del pasado año. Por 
otro lado, el águila real, que no 
existía cuando se hizo el refugio, 
aunque algunas noticias parecen 
indicar su posible presencia 
anterior, volvió espontánea
mente a la zona, si bien no cría 
todos los años.

El buitre negro parece estar 
visitando ahora estos lugares 
con bastante más frecuencia que 
antes (de unas 42 observaciones 
de las que tenemos noticias, 
durante estos diecisiete años, 
unas 25 se refieren a los tres 
últimos años). En nuestro último 
censo colectivo de otoño obtuvi
mos la cifra global de rapaces

Ejemplar de alimoche joven.

más alta de la historia del refu
gio, con más de 500 aves de 
presa que pasaron una noche en 
la zona, y en el censo colectivo 
del otoño anterior, Félix Martí
nez Olivas, autor de importantes 
trabajos ornitológicos en estos 
parajes, registró hasta 287 bui
tres leonados más o menos si
multáneamente, mientras yo 
veía otros 127 buitres en otro 
lugar del refugio, y otros ejem
plares eran observados en dife
rentes lugares por otros natura
listas.

Se podrían indicar muchos 
más datos y no sólo sobre rapa
ces, también sobre las aves 
acuáticas del embalse de Lina
res o sobre mamíferos como el 
corzo, que parecen sugerir, al 
menos para diferentes especies 
de vertebrados, una mayor pre
sencia en la zona ahora que 
cuando se hizo el refugio.

FORTALEZA 
ANTE LA ADVERSIDAD

Sin embargo, su conservación 
no siempre ha sido fácil. Dife
rentes alteraciones no pudieron 
evitarse, como los aterraza- 
mientos de 1976, el incendio de 
1982, o las pistas de 1984/85, y 
su huella perdura aún, estro
peando, a menudo inútilmente, 
el paisaje de estas tierras. Otras 
amenazas fueron disipadas a 
costa de librar largas batallas 
duras y desagradables, sin las 
cuales el refugio no existiría en 

las condiciones en que hoy lo 
conocemos.

Fruto reciente de todo este 
trabajo, han sido, por ejemplo, 
las medidas adoptadas allí du
rante los dos últimos años, de las 
que mencionaré algunas: ADE
NA, tras mantener reuniones 
con buenos conocedores del 
lugar, puso un biólogo conser
vador (Jesús Cobo), que está 
desarrollando una labor admira
ble; incrementó la vigilancia 
durante los veranos (gracias al 
magnífico trabajo realizado por 
Francisco López, Begoña Olaso 
y Mar Salinas) y también duran
te los fines de semana y días 
festivos de toda la temporada de 
reproducción de 1990 y de 1991 
(con diferentes naturalistas vo
luntarios); mejoró las condicio
nes de trabajo de su guarda per
manente; adquirió todos los 
carteles que propusimos, para 
mejorar la señalización, que no 
ha concluido aún; suprimió un 
campamento juyenil que había 
bajo una buitrera; de acuerdo 
con los habitantes de la zona, 
prohibió las acampadas en el 
refugio durante los meses más 
delicados para la reproducción 
de los buitres; etcétera.

Por su parte, la Confederación 
Hidrográfica del Duero cortó el 
paso a vehículos no autorizados 
en la parte oriental; proporcionó 
un vehículo todo terreno al guar
da José M.a Pérez, y posterior
mente al guarda Juan Francisco 
Martín; prohibió la acampadaen 
su refugio durante la época de 
cría; encargó un estudio del 
embalse; consiguió la paraliza
ción de las explotaciones en una 
cantera próxima durante toda la 
temporada de reproducción de 
las rapaces; etcétera. El Fondo 
para el Refugio proporcionó al 
guarda Jesús Hernando, un pe
queño vehículo todo terreno con 
un pequeño remolque, que ha 
resultado muy útil, y fue adqui
rido exclusivamente con aporta
ciones de particulares. Los pas
tores y ganaderos de Montejo, y 
también algunos naturalistas, 
suministran gratuitamente ani
males muertos para los buitres 
que a menudo son transportados 
gracias al vehículo proporciona
do por el Fondo.

Parece que las nuevas medi

das de protección no han sido 
inútiles, pues se puede compro
bar que salieron adelante en 
1990 más pollos de buitre leona
do que en ninguna otra tempora
da del refugio, casi un 13,73% 
más que en 1989, año que a su 
vez había sido el mejor hasta 
entonces, y sin que aumentara 
apenas, con relación a dicho 
año, el número de parejas que 
iniciaban la cría, de forma que el 
éxito en la reproducción se in
crementó, al parecer, en aproxi
madamente un 11,8% con res
pecto al año anterior. Además, 
la densidad de nidos de alimo
che fue excepcionalmente alta 
en una buena parte de la zona 
protegida (existe un tramo de 
poco más de unos 2 km. de cañón 
en el que pude controlar, en 
1990, seis o siete parejas esta
blecidas, seis nidos ocupados, 
cinco nidos con éxito en la re
producción, y ocho pollos que 
llegaron al final de su desarrollo 
en nido, y había más nidos en 
otros lugares).

’ PROYECTO ' 
A CORTO PLAZO

De entre los proyectos que 
están en preparación destaca la 
posible creación del Refugio de 
Rapaces de Valdevacas de 
Montejo y El Casuar en una zona 
bien interesante, que limita con 
los dos refugios actuales y donde 
ADENA pondría otro guarda en 
el caso de que se lograse el refu
gio.

También existe el deseo de 
terminar la instalación de los 
nuevos carteles ya adquiridos; 
de mantener las gestiones para 
proseguir con la modificación 
de algunos tendidos eléctricos 
en sitios próximos donde han 
muerto rapaces; de concluir la 
reparación de las instalaciones 
del comedero por parte de la 
Asociación Retama de conse
guir mejoras en las comunica
ciones entre los guardas; de 
continuar los contactos en tomo 
al problema de los vuelos milita
res a baja altura sobre el área; 
etcétera. Y por otro lado, la 
Junta de Castilla y León proyec
ta un Parque Natural en la zona.
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> CALENDARIO
PARA MAÑANA

Sábado 29 de febrero.
Van 60 días; faltan 306.
Sol: De 7,50 a 19,05 horas.
> SANTORAL
Santos: .Hilario, Bisando y Casiano.

> FARMACIA DE GUARDIA
Segovia: Rodríguez del Fresno. Avenida 
Marqués de Lozoya, 13.
El Espinar Bartolomé Sánchez.
Cantalejo: Madero Salcedo.
Carbonero el Mayor. Martín Hernansanz.
> CINE
Sala Miró: 7 y 10,30: ‘El último boy scout" 
Sala Zuloaga: 7,45 y 10,45: ‘Una mujer bajo 
la lluvia*.

PROVINCIAS TEM.MAX. TEM. MIN. P. L/M2

Valladolid............ 12,8 0,6
León...................... S.D
Zamora.................. 13,8 0,4

Salamanca............ 13,2 -0,4
Falencia................. S.D.
Burgos................... 12,2 -3,6
Soria...................... 11,4 -2,4

Segovia.................. 12,8 1,4
Avila........... .......... 11,0 0,8

TEMPERATURAS SIN CAMBIOS

Para hoy, nubosidad media y alta que dará lugar a cielos nu
bosos; temperaturas sin cambios esperándose máximas entre 
10 y 15 grados, mientras que las mínimas de la próxima 
madrugada estarán comprendidas entre -2 y 2 grados; vientos 
de componente sur flojos.

Mañana habrá intervalos nubosos en el oeste de la comuni
dad; nubosidad media y alta en el resto; brumas matinales; 
temperaturas sin cambios; vientos de componente sur flojos.

Miércoles, 26

9 20 30 33 34 46 Cornos
Rain. 2

Martes, 25

6 8 12 19 28 32 Com^7
Rain. 2

Lunes, 24

4 6 8 10 34 39 Com.29
Rain. 2

Domingo, 23

7 12 13 15 17 43 Com20
Rain. 2

PRIMITIVA ▼
Jueves, 27

4 18 23 40
42 Com. 38

Rein. 0 48
Sábado, 22

1 2 27 28 42 48 Com.34
Rain. 5

Jueves, 27

77.552
Miércoles, 26

86.178
Martes, 25

11.966

Lunes, 24
27.055

Viernes, 21

98.170
Serle 005

Teléfono 
de la Esperanza

983/30 70 7 7 
j utio estás solo ! 
de Castilla y León

ASOCIACION DE MUJERES 
“ALCAZAR”

La Asociación de Mujeres 
“Alcázar” celebra su reunión 
mensual hoy viernes día 28 a las 
18,30 horas en el local de la 
guardería del Mercado Munici
pal de La Albuera. El psicólogo 
Antonio Manso impartirá una 
charla sobre el tema: “La edu
cación de los hijos: problemas 
actuales”.

HERMANDADES 
DE TRABAJO

El próximo día 1 de marzo, 
las Hermandades del Trabajo 
celebra la fiesta del día del Mili
tante Cristiano con los siguien
tes actos: Alas 13 horas, misa en 
la iglesia de San Sebastián. A 
continuación en una comida de 
Hermandad, se entregarán los 
diplomas a los miembros que 
celebran el 25 aniversario de su 
afiliación a la obra.

MATRICULA
DE ALUMNOS LIBRES 

EN LA ESCUELA OFICIAL 
DE IDIOMAS

Escuela Oficial de Idiomas de 
Segovia.- Durante los días 
hábiles del 1 al 15 del próximo 
mes de marzo y en horas de 
oficina (de 9 a 13 de la mañana), 
podrán formalizarse en la Se
cretaría de esta Escuela Oficial 
de Idiomas (calle Ochoa Ondá- 
tegui, s/n), matrículas para 
alumnos libres en los idiomas de 
inglés, italiano y alemán.

El plazo señalado para la 
matrícula tendrá carácter im
prorrogable. Para mayor infor
mación en el tablón de anuncios 
del centro.

ESTANCIA GRATUITA 
DE ALUMNOS EN LAS 

AULAS ACTIVAS

La Consejería de Cultura y 
Turismo de la Junta de Castilla y 
León ha convocado concurso de 
adjudicación de plazas para la 
estancia de alumnos de ense
ñanza no universitaria en las 
Aulas Activas, que son unas 
instalaciones educativas cuya 
labor consiste en posibilitar el 
conocimiento de un ámbito na
tural y socio-cultural distinto 
del medio que habitualmente 
residen.

Estas aulas están ubicads en 
la red de Albergues Juveniles de 
la Dirección General de Depor
tes y Juventud. Concretamente: 
“San Martín de Castañeda” en 
Calende (Zamora), “Llano 
Alto” en Béjar (Salamanca), 
“Navarredonda de Gredos” en 
Navarredonda (Avila).

Pueden solicitar las Aulas 
Activas los Colegios de E.G.B. 
públicos, concertados o priva
dos para sus alumnos del ciclo 
superior e institutos y centros 
privados de Formación Profe
sional y Bachillerato.

Los grupos seleccionados 
deberán estar integrados por un 
máximo de 40 alumnos y dos 
profesores. Tendrán totalmente 
sufragados el alojamiento y 
manutención durante la semana 
de realización adjudicada, que 
podrán ser del 4 al 29 de mayo o 
del 5 de octubre al 27 de no
viembre.

El plazo de presentación de 
solicitudes finaliza el 12 de 
marzo. Los interesados deberán 
remitirlas a la Delegación Terri
torial de la Junta de Castilla y 
León.

ÍDELUTillO DE SEGOVIÍ
DECIA HACE 50 AÑOS
EL PLAN DE COOPERACION

ANCLO-YANQUI-SOVIETICO ES DISCUTIDO EN 
SECRETO EN WASHINGTON

Estocolmo.—El corresponsal en Londres del periódico 
“Stockholm Tidningen” comunica que en los medios bien 
informados de la capital británica se estima que en Washing
ton se está discutiendo el plan secreto de cooperación anglo- 
soviética-norteamericana, en presencia del embajador 
norteamericano en Londres, Winant.

Se pone de relieve, además, en los medios referidos, que es 
muy significativo que antes de su salida de Londres, Winant 
celebrara conversaciones con Churchill y el embajador bol
chevique Maiski.

Parece ser que los aliados, ante la gravedad de los aconte
cimientos que se esperan, tratan de ponerse de acuerdo res
pecto a las medidas que han de ser adoptadas.—Efe.

EXPOSICIONES ▼
EN LA CASA DEL SIGLO XV

Carmen Bozzano, pinturas. 
Hasta el 18 de marzo.

EN EL TORREON 
DE LOZOYA 

(Obra Cultural de la 
Caja de Segovia)

Exposición V Centenario, 
Esteban Vicente y Gillian Ay- 
res, óleos. Hasta el 1 de marzo.

TU SALON

✓ SEMIMURAL 3 m. COLOR NOGAL 

/MESA COMEDOR EXTENS. 165x90 
/ 6 SILLAS DE DISEÑO ACTUAL 

/SOFA 3 PLAZAS EN 12 TELAS A ELEGIR 

/S0FA2 PLAZAS EN 12 TELAS A ELEGIR 
/MESA DECENTRO EN BAÑO DE ORO 

/MESA DE RINCON EN BAÑO DE ORO

POR SOLO 
369.000 PTS.

MUEBLES LOPEZ
Abrimos sábados tarde y domingos mañana 

(Arévalo) Tel.3002 62

Guillermo
Amengual Barber
DESDE 1 DE MARZO

Consulta de 11 a 13 
y de 15 a 17 horas

JOSE ZORRILLA, 109 -1.6 C 
Teléfono 42 16 42 J

Dra. M.- Cruz
Ciria Malilla
TRAUMATOLOGIA 

Y ORTOPEDIA

D. Fang Cun
Zhong

MASAJES Y TECNICAS 
MANUALES CHINAS 
PARA TRATAMIENTO 

DE DOLORES DE 
ESPALDA Y 

ARTICULACIONES

Consulta diaria 
previa petición de hora: 

Teléfono 44.30.62 
Calle José Canalejas, n.e3, 

2.® Izqda. SEGOVIA
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EL ADELANTADO
San Agustín, 3 

Teléfono 437261
TARIFA OFICIAL 

INSERCIONES 
DE 9 A 14 HORAS

OFERTAS EMPLEO 
♦ co COMERCIALES 

c) INMOBILIARIAS

Representa en Madrid

AOCIOHS
Teléfono 91-5339700

ALQUILERES ▼

NAVE en Segóvie tiempo Indefi
nido. Teléfono 422719.

LOCAL céntrico, oficlnae o ein* 
laree con eeceneor. Teléfono 
422719.

SE ALQUILAN oficinas, sitio 
céntrico. Informes: Teléfono 
437724.

SE ALQUILA bar y restaurante 
con clientela fija. Teléfono 
431994.

OFICINAS amuebladas, despa
chos Pza. Mayor, 13. Cenedes. 
Teléfono 443033.

ALQUILO local céntrico, c/ Cur
tidores. Acondicionado para ofi
cinas u otro negocio. Teléfono 
426464.

ALQUILO piso 2 dormitorios, ca
lefacción central, seminuevo, 
céntrico. Teléfono 434539.

ALQUILO piso 110 m2, estrenar. 
Curtidores. Teléfono 426999 (tar
des).

SE ALQUILA dúplex 3 dormito
rios, sin muebles, zona Escultor 
Marinas, 77.000 pesetas. Teléfo
no 432285.

ALQUILO piso, zona centro, 
amueblado. Teléfonos 431356
531199. '

ALQUILO locales desde 37 a 150 
metros en urbanización ■Resi
dencial San Cristóbar. Propios 
alimentación, peluquerías, guar
derías, etc... 750 consumidores 
esperan sus tiendas. Teléfono 
440312.

ALQUILO dúplex, calle Escultor 
Marinas, sin muebles. 77.000 pe
setas. Teléfono 432285.

SE ALQUILAN apartamentos. C/ 
Santa, 4 (Segovia).

CENEDES. Domiciliación Sociedades, 
Delegaciones. Profesionales. Atención lla
madas, correspondencia, teiefax. Despa
chos. CENEDES. Su oficina en marcha en 
un día y sin inversión. Plaza Mayor, 13. 
Teléfono 44 30 33. FAX 44 30 08.

LOGOS: Inglés. Sección Adul
tos y E.G.B. Curso por niveles.

LOGOS. E.G.B., B.U.P. C.O.U. 
Ciencias y Letras: Matemáticas, 
Literatura, Lengua, Inglés. José 
Zorrilla, 5. Teléfono 435613.

MECA-RAPID. Mecanografía. 
Cursos Intensivos 28 horas. 200 
pulsaciones por minuto.

MECA-RAPID. Taquigrafía, 
Prácticas de oficina, gestión 
Informática. Teléfono 444139.

MECA-RAPID. Especialistas en 
cursos audiovisuales Intensi
vos. Ezequlel González, 30. Ma- 
honías.

VEND012 novillas suizas preña
das, selectas. El Espinar. Teléfo
no 182011.

VENDE caballo hispano-ára- 
P®, 6 años, pelo bayo, alta escue
la- Llamar durante el día. Teléfono 
160070.

VENDO 25 novillas moruchas, 
desde 50.000 hasta 110.000 pese
tas. Teléfono 171149. El Espinar.

NECESITO aprendiz de 16 años 
para bar. Teléfono 434807 (de 2 a 
5).

SE NECESITAN mujeres con ini
ciativa para ampliar plantilla en 
Segovia y provincia. Trabajo muy 
atractivo y lucrativo. Concertar 
entrevista llamando al teléfono 
435436.

SE NECESITA dependiente. Te
léfono 442281.

SE NECESITA dependiente y 
aprendiz. Teléfono 424396.

SE NECESITA ayudante. Bar San 
Remo. Segovia.

¡¡¡ATENCION MUJER!!! Si dispo
nes de tiempo libre y quieres 
obtener importantes ingresos ex
tras, llámanos. Teléfonos (958) 
662469/664196.

SE NECESITA repartidor con car
net C. Edad de 23 a 30 años. Telé
fono 431250.

SE NECESITA transportista en 
retorno Vigo-Segovla. Teléfono 
431162.

SE NECESITA empleada de ho
gar Interna. 50.000 pesetas y 
seguros. Teléfono 422897.

SE NECESITAchica para trabajar 
en discoteca de la provincia. Telé
fono 107610.

SE NECESITA personal, ambos 
sexos (mayores de 18 años) para 
desparlamento comercial de For
tuna España, S.A. Importante re
tribución, sueldo más comisio
nes. Interesados presentarse en 
hotel Infanta Isabel los días 2 y 3 
de marzo, de 11,30 a 13 y de 16 a 
20 horas.

SE NECESITA asistenta, 3 horas 
mañana, de lunes a viernes. Telé
fono 442143.

HOTEL 103 necesita camareros, 
cocineros o pinches adelanta
dos. Kilómetro 103, carretera 
Barcelona, Almadrones, Guada- 
lajara. 911/285595. Ramón.

SE NECESITA chapista oficial de 
1.* o 2.*. Teléfonos 436096
436962.

¿QUIERES trabajar por horas en 
casas-servicio doméstico? Man
da tus datos personales y foto 
reciente al apartado 438 de Sego
via.

DELINEANTE, sabiendo admi
nistración (experiencia), tardes 
libres o por horas. Se ofrece. Te
léfonos 422447 ó 417108.

COCINERO con experiencia se 
necesita para restaurante en la 
provincia de Madrid. Teléfono 91/ 
8573395.

SE NECESITA repartidor. Frutas 
Rufino. Segovia. Teléfono 
431925.

TRASPASOS ▼

RESTAURANTE César, junto al 
Acueducto, Teléfono 428101.

LA GRANJA, se traspasa mesón- 
bar, en funcionamiento. Teléfono
470721.

VARIOS ▼

MEDICOS y ATS. Mejora tus in
gresos con asesoramiento nutrl- 
cional. Teléfono 988/894086 
(mañanas).

TRABAJO y salud: antes perdías 
peso gastando dinero. Gana 
mucho dinero perdiendo peso. 
Teléfono 988/894086 (mañanas).

RELAX, Canarias y amigas 
Jovencltas. Mínimo 10.000 ptas. 
Privado. Vlllalba. Teléfono 
91/8514031.

RELAX, Carretera Coruña, man
sión, sauna-bar, parking propio. 
15 señoritas jóvenes, 24 horas. 
Teléfono 91/6374652.

ELECTRICIDAD ESPALUZ, lám
paras, aparatos Iluminación. 
Calle Guadalajara, 8. La Albuera. 
Teléfono 426763.

MAQUINAS de coser Refrey 
Cosemátic. Enseñanza gratuita. 
Teléfono 427510.

SINGER. Máquinas de coser. 
Electricidad Rulz. Juan Bravo, 3. 
Teléfono 430397.

DETECTIVES LIBRA. 25 años 
experiencia. ¿Duda, sospecha? 
Llámenos. Prematrimoniales. 
Divorcios. Vigilancias todas. Ba
jas fingidas. Búsquedas. España, 
extranjero, estrictamente confi
dencial. 91/5939600 - 91/5939660.

¡ATENCION COMUNIDADES! 
Recosa, empresa especializada 
en reparaciones e Instalaciones 
de: tejados, canalones, limas, 
bajantes. Impermeabilizaciones 
de: terrazas, cubiertas, tejados, 
fachadas, 10 años de garantía. 
Andamios de plataformas autoe- 
levantes, sin molestias en aceras. 
900405050 (llamada gratuita). 
Atendemos su llamada las 24 
horas del día. Somos profesiona
les. Presupuestos sin compromi
so.

ZENCONT, contabilidad y ges
tión de empresas. Teléfono 
432128 (tardes).

INMOBILIARIAS ▼

■L MIGUGL TOMZ1R Bmí 
AGFNTE DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

TOVAR: Vende chalet y explota
ción ganadera a 10 kms. de Se- 
govia.

TOVAR: Vende chalet San Il
defonso, 1.500 metros parcela, 
buena situación.

TOVAR: Vende chalets Los An
geles de San Rafael. Distintas 
superficies.

TOVAR: vende chalet Otero de 
Herreros. Parcela 900 metros, 
amueblado.

AGENTE DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

VIA ROMA
Edificio en construcción

Pisos 3 dormitorios 
Locales, opcional garaje 

43 59 50 Sí: 43 54 61

TOVAR: Vende piso José Zorri
lla. 3 dormitorios, planta quinta, 
luminoso.

TOVAR: Vende varios pisos 3 
dormitorios. San José. Distintas 
alturas. Reformados.

TOVAR: Vende tres únicos cha
lets adosados, llave en mano, 
T orrecaballeros.

TOVAR: Traspasa bares Cronis
ta Lacea, Ezequlel González, In
fanta Isabel, Doctor Sancho.

TOVAR: Vende piso Nueva Sego
via. 4 dormitorios, garaje, traste
ro. Mejorado.

TOVAR: Vendo piso calle Ca
rretas, 2 dormitorios, planta 3.a 
Impecable.

EZEQUIEL GONZALEZ, 6

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Cáetelo, 2 (frente enlosa
do catedral). Teléfono 433010.

HABITAT: JUNTO CONDE SE- 
PULVEDA 170 m2. 2 plantas. 
Acondicionado en su totalidad.

HABITAT: C/ CARRETAS. 107 m2. 
Diáfano. Optimo para hostelería. 
Precio interesante.

HABITAT: C/ RANCHO. 135 m2. 
Acceso vehículos. Ideal almacén. 
Económico.

HABITAT: C/ SANTA CATALINA. 
171 m2. Excelente fachada. Cual
quier actividad.

HABITAT: C/ INDEPENDENCIA. 
180 m2. 2 plantas. Perfecto para 
hostelería. Ubicación muy co- 
nhercial.

HABITAT: AGAPITO MARAZUE- 
LA. 130 m2. Fachada a dos calles. 
Acceso vehículos. Ocasión.

HABITAT: C/ REAL Varios loca
les. Acondicionado en su totali
dad. Precios muy interesantes.

HABITAT: C/ JOSE ZORRILLA. 
150 m2. Posibilidad ampliar. 
Acondicionado. Grandes posibi
lidades.

HABITAT: CARRETERA VILLA- 
CASTIN. 103 m2. Semiacondicio- 
nado. Ideal para almacén.

HABITAT: JUNTO PLAZA MA
YOR. 98 m2.125 m2. Edificio reha
bilitado. Perfecto para cualquier 
uso.

HABITAT: Sepa encontrar su Há
bitat. Si quiere vender, si quiere 
comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión inmobiliaria. Telé
fono 433010.

FINCAS NOVO: Cambia piso 4 
dormitorios. 2 baños. Garaje. Por 
piso 3 dormitorios céntrico. Con 
ascensor.

FINCAS NOVO: Alquila local 
comercial 125 m2. José Zorrilla. 
Buena fachada. Mucha luz. Muy 
buen precio.

FINCAS NOVO: Agencia de la 
Propiedad Inmobiliaria. Severo 
Ochoa, 6, bajo. Teléfono 441729.

AUTOS ERESMA: Vehículos de 
ocasión. Más de 20 años de dedi
cación. Las más modernas y 
amplias Instalaciones de Sego
via. Obispo Quesada, 20. Teléfo
no 422700.

VEHICULOS Importación. Motor 
Castllla-Auplsa. 20 años expe
riencia. Segovla-Madrld-Alema- 
nla. José Zorrilla, 109. Teléfono 
422032.

POR JUBILACION vendo, ca
mión Renault, modelo D-170-14 
basculante, matrícula VA-6270- 
M. Teléfonos 983/850103-850455.

Vc h íaS T'

APARTAMENTO o despacho 
nuevo, céntrico, aparcamiento 
propio. Teléfono 91/2485885 y 
3266777.

CARRETILLA elevadora barata. 
983/220199.

CERCADOS Reques, cercados 
de fincas, materiales para cerra- 
mientes. Teléfono 485176. 
Fuentemllanos.

VENDO piso en El Salvador. 65 
m2. 3 dormitorios. Perfecto esta
do. Mejoras. 7.300.000 pesetas. 
Teléfono 433001.

SE VENDE piso céntrico, garaje. 
Teléfonos 435202 y 431025 (lla
mar tardes).

COMPRESORES ABC. Repara
ción y venta. Rodamientos Fer- 
ber. Teléfono 426861.

PALAZUELOS. Viviendas unifa- 
miliares, 3 dormitorios. Teléfono 
470721.

LA GRANJA. Venta de pisos 1,2, 
3 dormitorios. Llave en mano. 
Teléfono 470721.

ALFALFA: Paquete grande. (988) 
526384. Zamora.

PAJA: Paquete grande. (988) 
526384. Zamora.

PAJA: Paquete pequeño. (988) 
526384. Zamora.

VENDO local comercial en Vía 
Roma. Teléfono 440850.

VENDO locales desde 37 a 150 
metros en Urbanización ■Resi
dencial San Cristóbal". Propios 
alimentación, peluquerías, guar
derías, etc... 750 consumidores 
esperan sus tiendas. Teléfono 
440312.

Rescata una vida; 
salva a un semejante 
de la muerte.

¡Hazte 
donante 
de sangre!

M.C.D. 2022
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Crucigrama Letras desordenadas
HORIZONTALES.— 1: Parte de la Filoso

fía que trata de la esencia del ser. 2: Aplícase al 
ganado lanar (Femenino). 3: Permiso. Símbolo 
del sodio. 4: Letra griega. Arteria principal que 
arrapca del ventrículo izquierdo del corazón. 5: 
Producto de la concepción de una hembra 
vivípera. Mover con frecuencia y violencia. 6: 
Persa. Al revés, dícese del individuo de un pue
blo que invadió a España a principios del siglo 
V (Femenino). 7: Casa señorial antigua. Dios 
teutón. 8: Pronombre personal. Mineral meta
lífero, tal como se extrae del criadero. Labiér- 
nago. 9: Preposición. Estado regido por un rey 
(PL). 10: Dícese de la persona o animal que ve 
mejor de noche que de día. 11: Dejas de desem
peñar un empleo o cargo.

VERTICALES.— 1: Que causa daño por 
arte de hechicería. 2: Repitiesen. 3: Pieza de 
música, destinada comunmente a instrumentos 
de teclado (PL). Conjunción copulativa. 4: Pá
jaro. Al revés, simio. Consonante repetida. 5: 
Delgada. Dícese del cuerpo incapaz de modifi
car por sí mismo el estado de reposo o movi
miento en que se encuentra. 6: Comienza un 
proceso o pleito. Planta tifácea cuyas ojas se

1 234$*7a»10 11

emplean para hacer asientos (PL). 7: Al revés, 
acres, ásperas, desabridas. Al revés, asocia 
para algún fin común. 8: Acierto. Pronombre 
personal. 9: Nombre de consonante. Al revés, 
lo que se añade a una carta después de firmada. 
10: Uniese para un fin común. 11: Cerdo.

(Buscar el nombre de 10 futbolistas)

LEGAPZPBIGO 
REA IT OPENEL 
ROE OGALLE.GO 
PRA0RIG0BEA 
IRTOJONICMU 
AGENTOCRAFT 
AEELOBENITO 
NARITRCOMOS 
t r a mpir a x f u  
ONICOFULARE 
NUEVBECERRA

Horóscopo g |
ARIES.— SALUD: Excelente. TRABAJO: Su actividad será grande y los resultados 

obtenidos francamente satisfactorios. AMOR: No sea inconstante.

TAURO.—SALUD: No permanezca de pie muchas horas. TRABAJO: Tenga fuerza 
de voluntad si desea tener éxito. AMOR: Cierta persona de aspecto agrada
ble le hará apartarse del ser amado.

GEMINIS.—SALUD: Muy buena. TRABAJO: No sea ingenuo y no se deje engañar 
por nadie. AMOR Procure no abandonar tanto al ser amado; si no, podrían 
enfriarse sus relaciones.

CANCER.— SALUD: Alergia. TRABAJO: Actúe de forma independiente y no ceda 
al capricho de los demás. AMOR: Felicidad.

LEO.— SALUD: Buena. TRABAJO: Abra bien los ojos para no caer en una trampa. 
AMOR: Busque nuevas compañías y olvide su fracaso amoroso.

VIRGO.— SALUD: No agote sus fuerzas hasta ese punto. TRABAJO: Adáptese a 
las circunstancias y no sea tan difícil. AMOR: Tenga paciencia con el ser 
amado.

LIBRA.— SALUD: Buena. TRABAJO: Si no se concentra más en su trabajo, 
cometerá errores graves que le perjudicarán mucho. AMOR: Indiferencia.

ESCORPIO.— SALUD: Excelente. TRABAJO: Perspectivas inmejorables en el 
terreno económico. AMOR: No actúe de forma cerebral.

SAGITARIO.— SALUD: Procure acostarse temprano. TRABAJO: Cambios impor
tantes en su vida profesional. AMOR: Olvide el pasado si desea ser feliz.

CAPRICORNIO.—SALUD: Buena. TRABAJO: No acepte esa operación poco clara; 
podría meterse en un asunto sucio. AMOR: Felicidad.

ACUARIO.— SALUD: Irritación de garganta. TRABAJO: No sea tan receloso; no 
piense siempre que la gente trata de aprovecharse de usted. AMOR: Bueno.

PISCIS.— SALUD: Trate de vivir al aire libre todo lo que pueda; lo necesita. 
TRABAJO: Muéstrese hoy valiente y, si es preciso, juégueselo todo sin 
miedo. AMOR: Relaciones un poco tensas.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY
Serán impetuosos, románticos e idealistas. Actuarán, en ocasiones, con demasiada brus

quedad, lo que les ocasionarán serios disgustos en la vida.

Al copiar el dibujo, el dibujante cometió siete errores. 
¿Sería Vd. capaz de descubrirlos?
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SEGOVIA SEGOVIA-
Atocha Chamartín Llegada Salida Chamartín Atocha

6,02 (2) 6,16 8,24 6,20 (4) 8,07 8,21 ' De lunes a viernes

9,02 9,16 11,10 6,45 (5) 8,37 8,51 De lunes a viernes

11,05 12,50 7,30 (6) 9,00 9,12 Diaria

12,02 12,16 14,10 9,35 (7) 11,23 Diaria

15,20 (2) 17,21 11,50 13,37 . 13,51 Laborables

16,02 16,16 18,07 13,50 15,37 15,51 Diaria

17,02 17,16 19,14 15,31 (8) 17,12 Laborables

18,55 19,09 20,42 16,25 18,21 Diaria

20.02 20,16 22,15 18,37 20,25 De lunes a viernes

21,02 (3) 21,16 23,05 19,36 (9) 21,24 21,39 Diaria

20,45 22,37 22,51 Diaria

(1) Laborables.
(2) Continúa a Medina y León.

(3) Diario, excepto sábados.

(4) Laborables.

(5) Diario, excepto domingos.

(6) Continúa a Toledo.

(7) Procede de Medina.

(8) Laborables.

(9) Festivos. Procede de Nava de la 

Asunción.

Diaria

Diaria

Diaria

1/6-30/9 laborables

1/10-31/5 sábados 

Domingos y festivos 22,00 23,15

I) ti 1 > w w SEGOVIA-AVILA
Salida Llegada Salida Llegada De lunes a viernes; 7,00 - 9,30 -

6,00 7,15 De lunes a viernes 6,30 7,45 13,30-17,30-19,30.
7,00 8,15 De lunes a viernes 7,30 8,45

8,00 9,15 Diaria 8,30 10,15 AVILA- SEGOVIA
9,30 11,00 Diaria 10,00 11,15

De lunes a viernes: 6,45 - 9,30 -
10,30 12,15 Diaria 11,00 12,45

12,00-16,15-18,30.
11,30 12.45 Diaria 12,00 13,15

Sábados, domingos y festivos:
12,30 13,45 Laborables ■ 13,00 14,15

12,00.
13,30 14,45 " Laborables 14,00 15,15

14,30 16,00 Diaria 15,00 16,45 SEGOVIA - BARCELONA
15,15 16,30 Diaria 17,00 18,30 Diario; 13,00. Viernes (combinado):
16,15 18,00 Diaria 18,00 19,15

17,30.
18,00 19,15 Laborables 19,30 21,15

19,00 20,30 Domingos y festivos 20,00 21,15 BARCELONA - SEGOVIA
20,00 21,45 Diaria 21,00 22,15

Diario: 9,00.

21,30 22,45

Diaria 22,15 23,45

1 * ■ SEGOVIA- ARANDA

TAXIS Paradas
Lunes a viernes: 8,30 - 14,00 y 18,35.

Sábados: 14,00.

SEGOVIA- SANGARCIA-
HOYUELOS

SEGOVIA- CUELLAR - VALLADOLID

Estación Ferrocarril (Avda Obispo 

Qyesada, s/n): Tel. 43 36 66.

La Albuera (C/ Cándido López, 2):

Tel. 42 02 58.

Plaza Mayor: Tel. 43 66 80.

Plaza Azoguejo: Tel. 43 66 81.

HOYUELOS - SANGARCIA 
SEGOVIA

Lunes a viernes: 6,45 y 16,45. Sába

dos: 7,45.

Salidas de SEGOVIA: Laborables: 8,00. Diano: 11,00. Laborables: 13,30 y 18,30.

Domingos y festivos: 19,00. Salida a CUELLAR: Laborables, excepto sábados: 17,00.

VALLADOLID - CUELLAR - SEGOVIA
Salidas de SEGOVIA: Laborables: 8,00. Domingos y festivos: 9,00. Laborables: 11,00 y 

13,30. Domingos y festivos: 17.00. Laborables: 18,30. Salida a CUELLAR: Labora

bles, excepto sábados: 17,00 y 19,30.

De lunes a sábado: 13,00 y 17,30.

Domingos y festivos: 13,00.

ARANDA- SEGOVIA

Lunes a viernes: 7,00 y 17,30.

Sábados: 8,00 y 17,30.

Domingos y festivos: 17,30.

M.C.D. 2022
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tve1

twe2

15,00.-TELEDIARIO • 1
15,35.-RUBI
16,25.- PASA LA VIDA
17,30.-AVANCE TELEDIARIO
17,35.- MAS VALE PREVENIR
18,05.-STAR STREET
18,35.- BUSCAPALABRAS
19,05.-6.25
19,35,-JAKE YELGORDO

"Danny"
20,30.-TELEDIARIO-2
21,05.-UN, DOS, TRES...
23,35.-EL AUTOESTOPISTA

"El mártir"
00,00.- DIARIO NOCHE
00,15.-ALUCINE

"Comida sangrienta" (1987 - 84') 
Dirección: Jackie Kong 
Nacionalidad: Norteamericana 
Intérpretes: Rick Burks, Cari Crew 
Cuando el tío Anwar fue detenido 
por los crímenes cometidos, hizo a 
sus dos pequeños sobrinos, Mi- 
chael y George, herederos de las 
antiguas tradiciones de la Secta 
Numeriana..

01,45.- EN CONCIERTO
HlrBk0rGM

02,45.-DESPEDIDA Y CIERRE

Mañana _______________
07,45.-CARTA DE AJUSTE
07,59.-APERTURA
08,00.-PRIMERO IZQUIERDA
09,00.- ULTIMAS PREGUNTAS
09,30.- CONCIERTO DEL SABADO 

Orquesta Sinfónica y Coro de 
RTVE
Stabat Mater, de Rossinl

11,00.- EL PROFUNDO SUR DE ESTA
DOS UNIDOS

11,45.- TELE-EXPO MAGAZINE 
12,00.-NO TE CORTES
12,55.- ENCUENTRO JUVENIL CON BA- 

NESTO
14,00.-ROCKOPOP

15,00.-CIFRAS Y LETRAS
15,30.-JUGANDO CON FUEGO
16,20.-REDACCION DE LA 2
16,30.- PRIMERA SESION

"Hasta el fin del tiempo" (1946 - 
100')

18,10.- FALCONCREST
19,00.- REDACCION DE LA 2
19,05.- PELIGROSAMENTE JUNTAS
19,55.- INFORMATIVOS TERRITORIA

LES
20,00.- BALONMANO

Liga ASOBAL: F.C. Barcelona-Te- 
ka

21,25.- REDACCION DE LA 2
21,40.- EL ESPEJO: LARGOMETRAJE

, "Rosa de las Arenas" (1989 - 
100")

01,00.- EL SHOW DE STEVE ALLEN
01,30.-GOLF
02,00.- CINE CLUB. LOS MALDITOS 

"El señor Galíndez" (1983 - 86') 
Dirección: Rodolfo Kuhn 
Nacionalidad: Hispano-argentina 
Intérpretes: Héctor Alterio, Joa
quín Hlnojosa, Antonio Banderas 
El señor Galíndez es un misterio. 
Su realidad consiste en mantener 
un engranaje —unos hombres— 
que obedecerán ciegamente sus 
órdenes, sin saber a ciencia cierta 
porqué ñipara qué.

03,30.- DESPEDIDA Y CIERRE

Mañana ________ _______
07,30.-CARTA DE AJUSTE
07,59.-APERTURA
08,00.-CHOCALA
09,00.- DIBUJA 2
10,30.-CINE PARA TODOS

•Galaxias año 2000* (1987 - 82') 
11.55,- REDACCION DE LA 2 
12,00.- NATACION: SUPERCOPA

Final (En directo desde Palma de 
Mallorca) 

13-15.-ATLETISMO

Campeonato de Europa
En diferido desde el Pabellón de 
Génova

J.OO.- REDACCION DE LA 2 
14,05.- LONGITUD, LATITUD

"Los cíclopes-faros" 
l4-30.-ECONOMIAENI A?

TELEVISION

TELEMADRID
15,00.- EN ACCION
15,30.-CINE DE TARDE

"Oklahoma año 10*
17,20.- BELLEZA Y PODER 
18,00,-BENSON
18,25.- EL JUSTICIERO
19,10.-TOP MADRID: LA GUIA 
20,05.-LA BOLA DEL DRAGON 
20,30.-TELENOTICIAS
20,55.- EL TIEMPO
21,00.-CINE DE NOCHE 

“EHuchador" 
Chaney es un luchador de la calle 
que busca su oportunidad en el 
ring que le saque de la miseria. Su 
mejor amigo, Speed, se ocupa de 
promocionarle. Bronson no consi
gue el suficiente dinero para aban
donar la ciudad. En esta situación 
de agobio, tiene que aceptar ac
tuar en peleas amañadas.

22,45.- MIS CRIMENES FAVORITOS 
23,15.-TREINTA MINUTOS
23,45.-TELENOTICIAS
00,00.- CINE DE MADRUGADA

•Equus*

02,15.-TOP MADRID: LA GUIA 
03,15.- FIN DE EMISION

Mañana _______________
08,50.-CARTA DE SINTONIA
09,20.-CONCIERTO
10,20.-FUTBOL ALEMAN
11,50.-DI NOSAUCERS 
12,15,-LOSBOBOBOS
12,40.-LOS EWOKS
13,05.-MATINAL DEL SABADO

"El secreto de las selenitas* 
(Dibujos animados)

14,30.-TELENOTICIAS
14,55.-EL TIEMPO

antenas
15,00.-NOTICIAS
15,30.-LEONELA
16,15.-TELECINE

"La Casa de Cristal"(1972 - 87') 
USA. Color

17,50,-TELETIENDA
18,00.-LA MERIENDA
19,40.- LA RULETA DE LA FORTUNA

" 20,30.-NOTICIAS
21,00.-NUEVOS POLICIAS
22,00.- NOTICIAS
22,01.- TRAS LA PISTA DEL CRIMEN

"El precio de la droga" USA 1975
78' Color

23,45.-NOTICIAS
00,00.- LA CLAVE
02,00.- CINE ESPAÑOL

"Los placeres ocultos" España 
1976 94'. color

04,00.-CIÉRRE DE EMISION

Mañana ______________
07,00.- LA LLAMADA DEL OESTE
07,30.- AULA 3 SALA DE CONCIERTO

08,00.- DE TU A TU
09,30.- LA GUARDERIA DEL SABADO
11.00.- POLVO DE ESTRELLAS I:

•El luchador implacable'
13.00.- CENTIMETROS CUBICOS

14,00.- NOTICIAS
14,03.-MI BELLA GENIO

NOTICIAS REGIONALES
14,30.- LOS HEROES DE HOGÁN

SEGOVIA
VIERNES
11,00.-INFORMATIVO

Presentan: Carmen González y 

Susana Cañas.
11,10.-AVENTURA MOTOR

Presenta: José A. García.
14,00.-AVENTURA MOTOR

Presenta: José A. García.

18,00.- DIBUJOS
21,00.- INFORMATIVO

Presentan: Carmen González y 

Susana Cañas.
21.30.-INSERSO
22,15.-INFORMATIVO

Presentan: Carmen González y 

Susana Cañas.

TVE REGIONAL

TVE-1
13,00.- AVANCE INFORMATIVO
13,02.-CON V DE VIERNES
14,00.- INFORMATIVO DE CASTILLA Y 

LEON
14,20.- EL TIEMPO

LA DOS
20,00.- INFORMATIVO DE CASTILLA Y 

LEON

14,30.-QUERIDOS PADRES .
15,05.- INES DUARTE, SECRETARIA
15,35.- HUNTER
16,30.-VIENTRE DE ALQUILER
17.25.-SUPERGUAY
19.00.-VIPGUAY
19,30.- ¿HABLANDO SE ENTIENDE LA 

BASCA? .
20,00.- HOY
20,05.- SU MEDIA NARANJA
20,45.-TELECUPON
21,00.-MANUELA
22,00.- BEVERLY HILLS 90210: SENSA

CION DE VIVIR
22,50.-TUTTIFRUTTI
00,05.- ENTRE HOY Y MAÑANA

00,45.- ¿HABLANDO SE ENTIENDE LA 
GENTE?

01,45.- EROT1SIMO
"La Amante" Italia. Color (1987 
91') 
Dirección: Frank de Niro 
Intérpretes: Malu, Anthony Steffen 
Un antiguo criado, después de 
cumplir condena en la cárcel, vuel
ve a ser readmitido en la casa don
de servía antes.

03,25.- CIERRE DE EMISION

Mañana ______________
07,15.- ENTRE HOY Y MAÑANA

07,55.- SUPERGUAY DEL SABADO
“Las chicas con las chicas* 
•Humor amarillo*

11,35.- PRESSINGCATCH 
12,05.- EL SHERIFF CHIFLADO 
13,00.-TELECINCO, ¿DIGAME?

15,00.-CINE:
*Las amistades peligrosas*

16,55.-CINE:
•El niño que amaba la Navidad*

18,28.-SERIE:
'Indiana*

18,52.- DIBUJOS ANIMADOS
20,00.-AVANCE REDACCION
20,05.-LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- TELECOMEDIA:

'Los primeros de la clase*
21,00.-TELECOMEDIA:

'Padres forzosos*
21,28.- INFORMACION METEOROLOGI

CA
21,30.- REDACCION. NOTICIAS
21,54.- INFORMACION DEPORTIVA
22,00.- ESTRENO CANAL+:

'Proyecto X*
23,48.-CINE:

'Air America*
01,35.-INSIDEOUT
01,45.-SESION ESPECIAL X

"La Masajista"
03,10.- CINE:

'Las chicas de la tierra son fáciles*
04,46.- SESION ESPECIAL V.O METRO

POLITAN
06,20.-CINE:

'Cazafantasmas 11*

Mañana -------------------------
08,10.-ABC WORLD NEWS
08,40.-LOS 40 PRINCIPALES
09,30.-TELESERIE:

'Despierta, peque, y al loro"
10,00.- CINE:

'Loca Academia de Policía lll*
11,21 .-CINE.

'Dentro del laberinto"
13,00.- DEL 40 AL 1
14,00.-REDACCION. NOTICIAS
14,05.-TELESERIE:

"Las manías de Peter" .
14,30.- DIBUJOS ANIMADOS:

"Los chicos de Beverly Hills"

Laura Valenzuela. ARCHIVO

Las fiestas de Carnaval, en Tele 5
Madrid.— Como anticipo 

del largo fin de semana que 
se avecina, los programas de 
Tele 5 “Tutti Frutti” y “Tele 
5 ¿Dígame?” celebrarán hoy 
sendas fiestas de Carnaval, 
que este año se recuperan, 
tras el obligado paréntesis 
que supuso la guerra del Gol
fo, con las energías intactas.

En “Tutti Frutti” van a ha
cer este principio suyo, aun
que cuando no es carnaval 
tampoco se “cortan” mucho, 
y los protagonistas habituales 
de este espacio se disfrazarán 
y enmascararán.

Esperanza Roy será una chi
ca del Charieston; Félix el Ga
to, D’Artacán; Jordi LP, un 
payaso; Pepe Legrá, Robin 
Hood; Farsantes Fingidos, 
gnomos; Raquel Vega, Julieta, 
y Miguel Caiceo, un escocés.

A la plaza de “Tutti Frutti" 
acudirá la murga de Santa 
Cristina (Huelva), que va a 
presentar el concurso para 
elegir nuevas “mamás Chi
chos” a un grupo de fornidos 
muchachos.

Como no podía ser menos, 
la música la puso el Grupo de 
Danza Brasil, compuesto por 
unas kilométricas y sinuosas 
bailarinas ataviadas con los 
típicos trajes que utilizan en 
las “escolas” de samba.

En el magazine “Tele 5 
¿Dígame?", Laura Valenzue
la, convenientemente disfra
zada de piconera, presentará 
un programa dedicado casi 
en exclusiva a los carnavales 
de Cádiz, célebres por poner 
el acento en los aspectos crí
ticos y burlescos que tiene la 
actualidad.

TAC-TV: participar desde casa en
concursos

Madrid.— TVE experi
mentará durante los Juegos 
Olímpicos un nuevo sistema 
interactivo codificado, TAC- 
TV que permitirá a los espec
tadores participar desde su 
casa en concursos, sondeos, 
recibir información y realizar 
compras, informó hoy la di
rectora del Marketing del Or
ganismo, Isabel Vázquez. -

En principio, Televisión 
Española distribuirá gratuita
mente diez mil aparatos para 
la prueba que se realizará en 
julio en Madrid, Barcelona y 
Sevilla. En otoño se comer
cializará y se pondrá en mar
cha en algunos programas 
que se están preparando en 
este momento.

El aparato tendrá un costo 
máximo de 20.000 pesetas, 
aunque los responsables del 
Ente, que tiene la patente en 
exclusiva para España y el 
resto de los países de la CE, 
salvo el Benelux, gestionan 
la forma de que la instalación 
del sistema tenga el mínimo 
costo o ninguno para el usua
rio, a través del patrocinio o 
financiación de empresas.

El receptor dispondrá de 
una Unidad Interactiva Uni-

y sondeos
versad, conectada al televi
sor o aparato de video, a tra
vés de la cual recibirá la in
formación que aparecerá en 
el display de la unidad y que 
se podrá tener por escrito por 
medio de una impresora tér
mica. A su vez podrá contes
tar, pedir información e inter
venir en programas a través 
de un mando a distancia espe
cialmente diseñado para ello, 
que enviará las señales por 
vía telefónica.

Los datos son emitidos sin 
que se produzca distorsión al
guna en la señal de televisión 
y de manera invisible para los 
no usuarios del sistema

Ester Seuma, directora de 
Marketin de Interactive Tele
visión, empresa creada en 
enero de 1991 en España y 
que comercializa el produc
to, explicó que el coste máxi
mo mensual del aparato no 
superará las mil pesetas.

Vázquez indicó que de 
momento se desconce el 
montante de la inversión 
que deberá realizar TVE pa
ra instalar y poner en mar
cha el sistema, que operará 
en las dos cadenas públicas 
estatales.
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EL ADELANTADO DE SEGOVIA
La gala, dedicada al cine, ha tenido un coste de 100 millones de pesetas

Una tinerfeña de 17 años, elegida Reina 
del Carnaval 1992

PREMIO GOYA POSTUMO A EMILIANO PIEDRA

Patricia Rodríguez Pérez, 
de 17 años, que vestía la fanta
sía “Catire Goayana”, fue ele
gida esta madrugada Reina 
del Carnaval de Tenerife de 

992, por un jurado formado 
nayoritariamente por actores 
v presidido por Jacqueline 
Hsset.

Santa Cruz de Tenerife 
> 3fe).—El alcalde de la capital 

aerfeña, José Emilio García Gó- 
tez, entregó el cetro que distin- 
le a la nueva reina, que fue ele- 

ada unos metros por encima del 
^cenado entre las aclamaciones y 
eitesías de las comparsas parti

cipantes en la gala y los vítores y 
aplausos del público, que llenó la 
s lias y gradas instaladas en las 
r azas de España y de la Candela- 
r a.

Unos 80.000 vatios de sonido y 
J0.000 de luces ambientaron la 

y da, en la que participaron vein- 
t ín grupos camavaleros y que du
ró casi tres horas y fue emitida por 
televisión a Europa y América.

El traje fantasía de la Reina, que 
representaba al centro comercial 
Maya, fue diseñado por Julio Ro
dríguez y Juan Fajanlo, y sus da
mas de honor fueron Laura Infan
te, Solé Yunta, María del Mar Es
teban y Raquel Bedoya.

El mundo del cine fue el prota
gonista de la gala, que discunió en 
un escenario de 2.000 metros 
cuadrados, dividido en “platós”, 
cada uno representativo de los 
principales momentos de la histo
ria del celuloide.

En la obertura de la gala, espec
táculo dirigido por Jaime Aqpili- 
cueta y que ha tenido un coste de 
100 millones de pesetas, se esceni
ficaron pasajes de la historia del 
cine, como la llegada del sonido y

LOS BERRACOS AL MUSEO.— Este es el lugar donde habitualmente estaban los berracos. No 
eran lo que se dice ahora “mobiliario urbano”, sino dos impresionantes piezas históricas que daban carácter 
al lugar. Sin embargo, el continuado “maltrato” a que se veían sometidos por quienes los confundían con 
máquinas de juego, ha aconsejado trasladarlos al Museo Provincial.—(Foto: Peñalosa).

Patricia Rodríguez, reina del Carnaval de Tenerife 1992.
TELEFOTO EFE

del color, las grandes obras y el “wes
tern”, cw indios y vaqueros a caballo 
por el escenario.

JURADO

Como corresponde a una gala 
de homenaje al mundo del cine, 
formaron parte del jurado de elec
ción de la reina los actores Feman
do Rey, Antonio Ozores, Mari 
Carrillo y Jorge Sanz, así como el 
productor y director de cine San
tiago Ríos.

Los escritores Alberto Váz
quez Figueroa y Vicente Molina, 
la periodista Elisenda Nadal, Pi
lar Olascoaga, ex secretaria del 
Festival del Cine de San Sebas
tián, Miriam Reyes, Miss Tene
rife, el pintor Guillermo Pérez 
Villalta y el diseñador Justo Gu

tiérrez, completaron el jurado.
Tras una actuación de la com

parsa “Bahía Dorada" para ini
ciarse el acto, fueron presentadas 
las diez candidatas, elegidas entre 
las diecinueve aspirantes que 
concurrieron a la prifnera fase el 
pasado miércoles.

Seguidamente, el jurado se re
tiró a deliberar mientras las aspi
rantes dieron paso a los desfiles y 
actuaciones de las comparsas, 
murgas y agrupaciones musicales 
y coreográficas que participan en 
los carnavales tinerfeños.

Entre fuegos artificiales y ova
ciones se retiró la nueva reina, que 
hoy será protagonista de la cabal
gata anunciadora, que dará paso a 
la celebración de la fiesta en la 
calle hasta el 8 de marzo.

El productor cinemato
gráfico Emiliano Piedra re
cibirá, a título postumo, el 
Goya honorífico a la labor 
de toda una vida, concedido 
por la junta directiva de la 
Academia de las Artes y 
Ciencias Cinematográficas 
que entregará sus premios 
anuales el próximo 7 de mar
zo. Emiliano Piedra, que 
murió en Madrid el pasado 
28 de agosto, fue uno de los 
más importantes impulsores 
del cine español.

Nacido en Madrid en 1931, 
Emiliano es un auténtico 
ejemplo de una vida dedicada 
al cine, afición que tuvo desde 
niño y en la que trabajó desde 
su primer empleo, a los 17 
años, en una empresa de 
distribución fílmica.

UMOR SIN ACHE

Los que se meten con la Expo’92 

. son unos vendepatrias

ALAMEDO DEL PARRAL Y DIEZ

¡Ya está bien! Ya está bien 
de tirar piedras contra el solar 
patrio y pasar todo por el tamiz 
fino, pesimista y agorero de la 
crítica negativa. ¿Es que nadie 
tiene defectos? ¿Es que acaso 
el mejor escribano no echa un 
borrón de vez en cuando? Pa
rece que no sabemos más que 
descubrir pajas en ojos pro
pios: ¿Es esta la España de 
Lepanto, Sagunto, Numancia, 
los sitios de Zaragoza o el 
Tambor del Bruch? ¿Es que 
nos hemos afeminado todos? 
Vergüenza da oír tanta crítica 
demoledora contra los fastos 
organizadores con motivo del 
V Centenario del descubri
miento de América. ¿Es que no. 
sabemos más que criticar, o 
qué? La postura de muchos 
parece ser únicamente echar 
leña y atizar la hoguera de la 
leyenda negra inventada, no lo 
olvidemos, por nuestros ene
migos de siempre: la envidiosa 
Inglaterra del pirata Drake y la 
Reina Isabel, la Francia de las 
ideas disolventes librepensa
doras, etc. ¿Por qué tanto vili
pendiara! Gobierno socialista, 
que tanto se ha preocupado 
—noches y noches sin dor
mir— en organizar una expo
sición tan difícil como la de 
Sevilla? Primero empezaron 
con que si esto no era un descu
brimiento, que si España fue al 
continente americano masa
crando vidas y culturas. ¿Aca
so tienen la culpa los socialis
tas de que se matara algún 
indio que otro, o que a Mocte
zuma le dieran chicharrón? 
Que sepamos, allí no estuvie
ron (en 1492) ni Alfonso Gue- 

| rra, ni Benegas, ni Fali, ni 
Matilde Fernández. Ellos no 
estuvieron, ni sus padres y

Su primera producción 
“Canción de cuna" data de 
1961, pero su primera gran 
empresa fue “Campanadas a 
medianoche", en 1965. Dos 
años después se casó con la 
actriz Emma Penella y empe
zó a producir una serie de cin
tas con ella de protagonista: 
“Fortunata y Jacinta", 
(1969) y “La primera entre
ga” , ambas deAngelino Fons, 
y “La Regenta” (1974) de 
Gonzalo Suárez. Además de 
trabajar con el director Car
los Saura y el productor Elias 
Querejeta, introdujo las pelí
culas en versión original 
subtitulada, dio a conocer 
obras de destacados cineastas 
como Alain Resnais y Samuel 
Fuller entre otros y construyó 
en Madrid los cines Luna.

abuelos tampoco, luego están 
libres de toda culpa y sospe
cha. ¡Ojo, que se puede difa
mar alegremente y mucho en 
este punto concreto, y ello va a 
estar presente en el nuevo 
Código Penal! Luego vino lo 
de la Nao Victoria, que se dio 
la vuelta sobre sí misma y 
acabó asomando la quilla. Y 
preguntamos, ¿acaso se hun
dió del todo la Nao Victoria? 
Hemos visto fotografías, tele
diarios y reportajes, y en ellos 
aparece el navio panza arriba, 
pero no hundido. ¡Y eso hay 
que decirlo, porque algunos 
quieren sacar punta a todo y 
ganancia a río revuelto! Más 
tarde —y siguiendo la campa
ña orquestada por los de siem
pre— vinieron las chuflas y 
chirigotas referentes al incen
dio del Pabellón Insignia de la 
Expo sevillana, el de Los Des
cubrimientos. ¿Qué se preten
de con tanta crítica disolvente? 
¿Que el nombre de España esté 
a los pies de los caballos? En 
todos los lugares del mundo 
hay incendios y precisamente 
para eso están los bomberos, 
para apagarlos. ¿O es que no 
hay cortocircuitos en Holan
da? El caso es poner a los so
cialistas pingando. Y los so
cialistas no están solamente 
para apagar incendios; tienen 
muchísimas más ocupaciones, 
como por ejemplo redactar el 
Programa 2.000 y cosas de 
esas. ¡ Y por último esa especie 
insidiosa de que la Expo’92 es 
un río de oro que nace de los 
presupuestos generales y va a 
desembocar al bolsillo de al
gunos! ¿Cabe tamaña falacia? 
¡Qué quieren! ¿Que los pabe
llones nos salgan gratis? Todo 
cuesta, señores míos, y las 
bombillas no se regalan.
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